
�_-------------oc------------------�---------�-'"'. rOSta.20

TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1004,6 milibares, Tempe
ratura média do dia: 29,2 graus centígrados.
Umidade relativa média: 87,4 por cento. Es
tado médio do céu: cumulus, stratus. Estado
médio do tempo: estável; com o céu claro e

meio encoberto. Previsão: A.Seixas Netto.

LOTERIA ESPORTIVA - Será de
Cr$ 12.508.019,18 o bolão a ser rateado en

tre os acertadores do teste da Loteria Espor
tiva. Até o presente momento, é o maior do'
ano. O total bruto foi de Cr$ 39.711.172,00.
correspondendo a 7.445.354 cartões. A mé
dia geral por aposta foi de Cr $ 5,33:

,
.
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Enquanto as escolas
ensaiam no chão popular

das suas quadras, o
primeiro baile do

carnaval da Ilha teve

lugar na noite de sexta

feira nos jardins
, sofisticados do

Santa Catarina .Count�y
Club. A grande disputa
nas escolas será entre

Copa.Lorde e Filhos
do Continente (Página 9).

Governo olba
aposentadoria
e-desempreBo

A falta de emprego para pessoas com mais de 35 anos e a contClflem de tempo de servko para
fins de aposentadoria e\promoçaes estão sendo obieto de estudos no'MinisMrio do 'frabalho,
segundo informou oMinistro Júlio Barata. Considera amhos os problemas de difkil soI�ao 11'.5).

Quarenta anos de
pesquisa dearte
e de folclore
Transferido para hoje
jogo do Avai x Valez.

Nos pequenos compartimentos de sua casa, na Rua
. Júlio Mou!a,-�stão acumuladas as peças
que refletem o trabalho de 40 anos

. de pesquisas do folclore ilhéu feitas por
Franklin C�scaes. Pintando, desenhando e criando
figuras de barro, gesso ou

'

cimento, o ipesquisadQr já conseguiu formar um
verdadeiro museu que, embora pouco divulgado,
recebe diariamente vários 'visitantes (Página 6).

As' fortes chuvas,que caír� durante
todo o dia de.ontem em Buenos Aires ,

motivaram a transferência da partida
. entre o Avaí e Velez Sarfield, para a

tarde de hoje no Estádio Atlanta. O
jogo que marcará a estréia do vice-

-campeão catarinense na Argenti�,
está previsto para as 15h3Omin, e vem

sendo aguardado com grande expecta-

menta da partida, pois só assim seu ti
me descansará mais um dia,já que dis
pendeu muitas energias no jogoda últi
ma quinta-feira contra o Penharol.
Mais esportes nas páginas 7 e 8 do II
caderno).

.
tiva pelos desportistas portenhos. Wal
ter Miraglia achou benéfico o adia-

Enquanto passeia pelas
ruas de Nova Iorque,
Elizabeth Taylor
aguarda a chegada
do massagista brasileiro 1

José Luiz Correia Campos,
a quem prometeu pagar
cerca de Cr$ 30 mil

'

por um tratamento que, a'
cure de um desvio na

espinha. José Luiz

viajou ontem e disse que
em 10 dias cura a atriz.

Tudoemsegredo
Ao som de músicas

típicas germânicas e

marchinhas nacionais,
terminou na madrugada
de ontem em Blumenau

o Festival da Cerveja
da cidade, realizado

no pavllhâo da Proeb.
O festival sorteou

entre os presentes um
Ford-'Bigode que,
depois da cerveja,

foi a maior atração.
{Leia na página 7).

sobreAssembléia
AS especulações dos meios políticos arenís
tas com vistas a conhecer os nomes que
integrarão a Mesa da Assembléia, a ser elei
ta quarta-feira próxima, não ,conduziram
ainda a nenhuma certeza. O Governador

.Colornbo Salles, com poderes para decidir,

mantém discreto sigilo em torno dos nomes

. preferidos. O líder arenista Epitácío Bit

'tencourt, falando à imprensa, diz que o Go

vernador somará as tendências do partido
na chapa.

página 3.
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Se depender
disputará o

Avaí·estréia hoje na
.' ,

ArgentIna, contra o

Vefez Sarsfield
Ó Avaí estreará na noite de hoje, em

Birenos Aires, dando prosseguimento à

sua primeira excursão pelo exterior, ini

ciada quarta-feira, em Montevidéu, quan
do o clube catarinensc colheu' excelente

resultado, .ao empatar com o Penãrol. O

amistoso internacional de hoje será contra
o Vclez Sarsfield, da primeira divisão ar

gentina·e terá início às 21 horas, no Está

dio Atlanta.

Terça-feira, o À'aí atuará' frente à

agrem iação do Argentino J uniors, partida
que terá caráter de "revanche", visto que
I}O encontro entre os dois times, na cida

de de Itajaí,.os argentinos foram derro-.

lados pelo escore de dois a um, oportuni
dade que cenas deprimentes e anti-espor-

.

tivas foram verificadas.

VASCO ARGENTINO

O adversário de hoje, Velez Sarsfield, é
considerado um dos melhores quadros de

futebol da primeira divisão de Buenos

Aires e, segundo o jornal "El Clarin",
, equipara-se ao VdSCO da Gama. O jogo,
entretanto, não está tendo muita reper
cussão na Capital argen tina, por dois fato
res: o Avaí ainda não é muito conhecido
in ternacionalmen te; e os desportistas .dos

países platines estão com suasatenções vol

tadas para a Taça Libertadores da A:ríéri

ca, que será iniciada domingo, na Agen
tina, com a partida entre Boca Juniors e

Estudian les de La Plata.

A firma o "EI Clarin" que, mesmo

assim, espera-se que bum público compa

reça ao Estádio /'ilant<l na noite de hoje,
prestigiando Â'aÍ e Velez Sarsfield, que
até' 1968 disputou o campeonato argen
tino, na divisão especial. A delegação
avaiana chegou ontem a Buenos Aires,

por volta de urna hora e não tem proble
mas de contusões. Para a sua segunda par
tida no exterior, o vice-campeão catari

ncnse começará jogando com o mesmo ii
me que empatou .com o Penarol, ou seja:
Amauri, Souza, Vilela, Paulo Henrique e

Orívaldo; Miltinho e Celso; Ademir, Lica, .'

Zenon e João Carlos.

REVANCHE

Terça-feira, os avaianos voltarão a cam

po, desta feita para enfrentar o Agentino
J uniors, campeão do ano passado da pri
meira divisão e que este ano passará a dis

putar o certame nacional. Será uma parti
da em caráter de revanche, pois na primei
ra entre as duas equ ipes, realizada no mês!
passado, em ltajaí, o Avaí triunfou por

.

dois a um.

Através do empresário Ianiel Pinto, o
time catarinense está pleiteando. mais um

amistoso em Buenos Aires, contra o Rosá-
.

rio CentraJ River Plate, havendo possibili-.
dades da sua excursão estender-se ao Para-

,

guai e Chile, no final da próxima semana.

Seu retorno a Florianópolis ainda não foi

previsto, apesar de vários jogadores, prin
cipalmente os' cariocas, terem manifes

tado seu desejo de passar o carnaval rio

Brasil.

MINISTÉRIO DA ,.EDUCAÇAQ _ E CULTURA
ÚNIVERSIU�DE"FÉOERÁL' DE SANTA "CATARINA
DEPARTAMENTO DO PESSOAL
DIViSA0 DE'SElEÇAO E APERFEiÇOAMENTO '

EDITAL NQ 03/73
EXAME DE 'HABILlTAÇÃO PARA AUXILIARES DE ENSINO NA UNIVERSIDADE

FEDERAL DESANTA CATARINA
1. De' ordem do Magnífico Reitor, 'Professor Roberto Mündell de Lacerda, e de

conform idade com o Art. 20. da Portaria 478/72,. de 10 de novembro de 1972, faço públ ico,
para co n h ec i rn e n t o dos interessados, que estão ··abertas na Divisão de Seleção e

Aperfeiçoamento, do Departamento do Pessoal, no "Campus" da Universidade Federal de Santa

Catarina, as inscrições para' a admissão de AUXILIARES DE ENSde PrátiCa Desportiva (7
vagas). sendo quatro para candidatos do sexo masculino e três para os do sexo feminino.

2. Os candidatos serão submetidos a um exame de qual ificação através das segu ínt es provas:
a) Títulos
b) Prova Didática (teórica)'
c) Entrevista
d) l.tncua E,strangeira (Inglês, Francês ou Alemão)
3. O pr,%9 da inscrição será de 10 (dez) dias, no horário das 13:30 às 17:30 horas, a contar

desta data, de acordo com o disposto no § 20. do Art. 20. da Portaria no. 478/72.'
4. Estarão à disposição dos interessados, na Divisão .de Seleção e Aperfeiçoamento, do

Departamento do Pessoal, o programa e demais normas que regem a matéria e que são partes

integrantes deste Edital.
5 .. Só poderão inscrever-se graduados de, nível superior que possuam formação

corresoondente ao programa posto em examé.

6. No ato da inscrição os candidatos deverão apresentar os seguintes documentos:
o
a) 2 (duas) fotografias 3x4
b) Carteira de Identidade (fotocópia autenticada)

. c). Título de eleitor (fotocópia autenticada)
.'

cl) Atestado de sanidade física e mental. (em formulário fornecido pela Divisão de Seleção e

Aperfeiçoamento do D-epartamento de Pessoal

d) Comprovante de pagamento da taxá de inscrição (Cr$ 80,00)' (oitenta Cruzeiros), que
deverá ser feita à Tesouraria (Reitor ia).

e)' Diploma de graduação a que se refere o item 5 deste edital.

fl Histórico escolar

g) Outros Títulos (fotocópia autenticada)
h) Relacão datiloqrafada dos títulos, em 2 (duas) vias
7) Para'a prova de títulos os candidatos poderão a'presentar, ainda, os seguintes documentos:

hist"rico profissional, tfabalhos publicados e outros.

8) . As provas real izar-se-ão no "Campus" da Universidade Federal de Santa Catarina, em

Florianópolis, dentro do prazo de 10 (dez) dias contados da data do encerramento das

inscrições.

Florianópolis, 24/02/73
Bel. Armando de Medeiros Prade

Diretor do D'ep�rtame;,to de Pessoal
Bel. João Roberto Outra.

, Diretor da Divisão de Selecão e Aperfeiçoamento

MINISTÉRIO DA EOUCAÇAO E CULTURA,
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO. DE ADMINISTRAÇAO GERAL
DIViSA0 DO MATERIAL

, COMUNICAÇAÓ
Df' ordem superior, tarno público que em virtude de alterações ocorridas no projeto original'

pma construção de um campo cie futebol com pista dl� atletismo, para esta Universidade, fica
prorrogado ['lara O dia 8. (oito) de março de 1973, a 'abertura e recebimento das propostas à
Tornada de Preços no. 06/73, anteriormente marcada para o dia 26 de fevereiro de 1973.

Outrossim, todos aqueles que obtiveram as plantas primitivas ficam convocados para trocá--

Ias por novas, q\Je se encontram a disposição dos interessados 110 Departamento de Engenharia e

l
Arquitetura, localizado na Trindade, no horário de 12,30 às 16,30 horas .

.

Florianópolis, 21 de fevereiro de 1973.
DIVISÃO DO MATERIAL

Josoé Fortkamp
Diretor

.---,----�

da' CaD, .5.
Campeonato
\ I

I
,,.liCatarina

Nacional
As notícias divulgadas pela imprensa durantef

o dia de ontem, referentes à possível dclusão de

Santa Catarina do Campeonato Nicional,
obtiveram ampla repercussão, muito embora o

presidente do Figueirense tenha entrado em

contato com Itltônio do Passo, que declarou ser

improceden te e
I
sem veracidade o artigo

. I

publicado por um órgão informativo do Rio.

Grande do Sul..
Na' tarde de ontem, para tranquilidade de toda

Santa Catarina esportiva, a situação foi
definitivamente esclarecida pelo assessor Jurídico
da Confederação Brasileira de Desportos, Valed

Pcrry:-"Não existe nada em contrário e prevalece
a conversa mantida entre João Havelange e auto

ridades catarincnses por ocasião de sua 'recente
visita a Ftoríanópolis. A participação de S:.lllta·

Catarina no Nacional deste ano, está condiciona
da apenas à conclusão do estádio de futebol, den
tro dos requisitos exigidos pela CBD."

Perry foi categórico: "Antônio do Passo não
deu nenhuma declaração no sentido de deixar
Santa Catarina fora do Nl.ci�nal.

. Eu desm into. Ele so ,irá se manifestar com re

ferência ao Campeonato Nacional, no final de

março. O seu pronunciamento, será referente às
'

mofificações introduzidas e organização do certa

me. Não será para dizer que sai este ou entra

aquele time."
. Enquanto as especulações prosseguem, o Fi

gueirense continua em ritmo bastante acelerado,
visando a conclusão da primeira fase do Catari
não dos seus refletores, trazendo o Vasco da Ga-

nl:l.'do R in.
I

Clubes náuticos do Interior chegam
I

heje para Q el'iminàtória' �e remo
Será realizada amanhã, na baía sul, a elimi

natória do Campeonato Brasileiro de Remo com
,

,
'

o primeiro páreo previsto para as oito horas. Se

por 'ventura as condições climáticas prejudicarem
o andamento da competição, esta será disputada
no dia seguinte.

go a gente pode conferir. Se formos superados,
aceitaremos orgulhosamente a derrota, pois quem
vencer, tenho a certeza que representará ISanta
Catarina muito.bem".

O presidente Eurico Osterno acha que "o ne

gócio não vai ser ião mole quanto eles pensam .'

Quanto ao "double", não escaJamos porque na

opinião de nosso técnico, o máximo que poderia
mos conseguir seria um honroso terce iro lugar.
'por isso melhoramos bastante o nosso "oito" e

temos a certeza que vai render o esperado, Qual-I

quer dos dois "oito" que vencer amanhã, tem
,

inclusive condições de vencer o brasileiro.
O remador Fernando deixou o técnico lbarra

bastante preocupado. Amanheceu com uma forte

gripe e foi submetido a exames por Humberto

Aldo Luz e Riachuelo aproveitarão o dia de

hoje, para "afinar" os' barcos e dar os últimos

retoques em suas guarnições.
Surpreendido com o demasiado otimismo ria

chuelino, Fernando Ibarra acha q�e a prova não

vai ser tão fácil quanto se pensa. "Estamos nos

preparando há três meses, com um trabaJho cons

ciente, culminado com um bom entendimento

entre diretores e atletas. É muita pretensão acha

rem que já estamos derrotados, pois só no dornin-

,Criciuma quer voltar a.
ser capital (/lo futebol

Durante muitos anos, Criciúma foi con

siderada a capitaJ do futebol de Santa Cata

rina e soube condignamente' representá-la,
por intermédio do Esporte Clube Metropol,
tle saudosa irié�ória. Foi elê ó priiúélro' e
único clube catarinense a fazer Uma "tour
neé" pela Europa, conseguindo em 15 jo
gos a parformance invejável de 12 vitórias,
dois empates e apenas uma derrota, fato

.
quase. inédito .·no futebol brasileiro, muito
embora os adversários do Metropol não te

nham sido de primeira grandeza.
Era, com todos os méritos, o único time

conhecido em Santa Catarina, com sua di

retoria não medindo esforços-para que per
manecesse com a supremacia absoluta no

Estado. Mas, a falta de apoio, incentivo e

um calendãrio esquematizado por parte .da

Federação Catarinense de Futebol, fizeram
com que os Freita� (diretores do clube),
parassem as atividades do Metropol, por
tempo indeterminado. Mas a idéia de ver o

time novamente em campo, jamais feneceu.

TRI"pLICE ALIANÇA
Rememorando os feitos gloriosos do

clube, �nde o goleiro Rubens era a garantia
do "bicho" para os jogadores, as boas tabe
las do Edésio e Nilzo.. a tranquilidade de

Tenente e Adailton, a impetuosidade 'do
'Madureira, fizeram com que a idéia de re

nascer o clube, criasse corpo e finaJinente

na noite de ontem, o sonho se transformou

em realidade.
Com a finalidade de angariar maior nú

mero de torcedores e garantir o sucesso fi

nanceiro, .-:ontando com a colaboração da

famI1ia F'reitas, o presidente do Metropol,
Dakiso Augustin'ho da SHva, lançou a idéia

de se fazer uma tríplice aliança, entre o seu

Clube, o Atlético e o Comerci&rio.

Ontem, a idéia se oficializou, com a reu

nião entre os presidentes do Metropol e do
Atlético. O assunto ventilado, de trazer no

vamente .a hegemonia do futebol catarinen
sê �ara Cricíüma,': fói -aféliO- ae' c8ITiúirt

,

acordo e na próxima segunda-feira haverá
nova reunião, juntamente com C! presidente
do Comerciário, que mar�ará /uma assem

bléia geral do Conselho Deliberativo, para
posterior início dos trabalhos, visando a in

clusão no campeonato estadual de 74.

MUDARA O NOME O resultado da

tríplice fusão, cujo objetivo principal é a

participação no estaduaJ, já aJcançou os pri
meiros resultados positivos. Nas conversas

preliminares, foi abordado a problemática
de como se chamaria o time, resultado da

tríplice fusão. Ficou decidido, sem voto

contrário, que o clube passaria a ser deno-
.

minado de Esporte !=lube Criciúma. Neste

ano,já estará o "caçula" disputando o cam

peonato regional de sua cidade.

Ficou acertado entre os dirigentes que a

fusão se dará somente no departamento de

futebol, sem entrar bens patrimoniais. E o

resultado será coroado de êxito; pelo me

nos e o que garante o Atlético, por inter-
. I?édio da Companhia Brasileira Carbornfe

ra·Araranguã, de sua propriedade; da C6n'1-

panhia Carbonífera Criciumense do Me

tropol, e do quadro associativo do Comer

ciário, considerado como o da "elite" cri

ciumense.

Com o problema financeiro praticamen
te solucionado, ganhará Santa Catarina

mais um clube e, consequentemente,' os
torcedores terão oportunidade de assitir'

grandes espetáculos, entre o futebol do in
terior e o da Capital.

.'

AVISO
/

t ,

Os çandidatos a' corretores de imóveis da

fl:. Gonzaga SIA, selecionados em entrevista

prévia, deverão apre�entar-se às 20 :00 horas

do dia 27 pr�ximo, para prestarem exall1es

escritos de seleção, À Rua Arcipreste Paiva,

1'1 ..
/

i'

I·

Quando Havelange esteve visitando Florianó
polis, deixou o presidente da Federação Catari
nense de Futebol encarregado de acompanhar as

obras do estádio e informar a CBD sobre o anda
mento da construção. Mas, como isto não v.em

. \

acontecendo,o Figileirense vai firile e garante
que até agosto terá o estádio em condições, den
tro das exigências di! CBD, com capacidade para'
público, superior ii 45 mil pessoas.

Conforme informou VaJed Perry, Abílio de
Almeida virá pessoalmente a Florianópolis com

69 dias de antecedência ao Campeonato, a fim de

inspecionar as obras e se manifestar a respeito.
Foi mais além o Consultor Jurídico da CBD:
"Abílio irá quantas vezes for necessário ii Floria

nópolis e, se depender da CBD, Santa Catarina
estará participando do Nacional ainda este ano."

I

Pederneiras, médico do clube, ficando constatado
estar o atleta em condições, necessitando somen

te descansar durante o dia de hoje. Fernando cor

rerá o ','dois com" com Delman.
O canal aberto no ,aterro, para o esooamento '

das águas, veio prejudicar mais ainda os mar tineli
nos. Os detritos formaram um rio entrea rampa �
o aterro, prejudicando a saída do carrinho que
fora adaptado para locomover .os barcos até <>

,I
.

mar;

As guarnições do América de Blumenau e do

Cruzeiro do Sul, de São Francisco do Sul chega
rão a �lorian6polis hoje pela manhã e imediata
mente farão o reconhecimento da raia.

Ainda hoje será feita a pesagem dos timonei

ros, cuja incumbência ficou a cargo de Rainoldo

Uessler, que também é secretário da FASC.

América cancel(l
o seul·amistoso
com o Caxias
Joinville -, (sucursaJ) - Problemas internos levaram o

América a adiar o jogo marcado para domingo, contra o

f2axias,. nesta cidade, determinando-o para uma datá mais

oportuna'. Entendimentos preliminares, mantidos por
dirigentes das duas agremiações, acertaram, em princípio, a
realização da partida para o dia nove de março, por ocasião
'da comemoração do aniversário de fundação da cidade.

Desta forma, o joinvilense ficará sem futebol domingo,
visto que o Caxias, devido à exiguidade do tempo, não

conseguiu arranjar nenhum adversário para aquele dia. O
amistoso abriria uma série "melhor, de.três' entre caxienses
e americanos, com a finalidade de determinar "o melhor
entre' os dois", em termos de ioinville e, principalmente,
_for�aJecer os cofres dos clubes, cuja situação não é das

melhores.

FIGUEIRA & LADINqO

Diante da nova crise americana, (cinco dos seusjogado
res estão sem contrato), o Figueirense voltou a' manifesta;
seu interesse pela aquisição do passe de Ladinho. A primeira
proposta do campeão de 72 foi de 40 mil cruzeiros pelo
atestado liberatório do atleta, que, entretanto, foi recusada
pelo América,' que havia estipulado seu passe etn Cr$ 80

mil, considerado bastante elevado pelo Figueira.
Ontem, um emissário do alvi-negro voltou a procurar; O'

jogador, ficando de apresentar uma proposta oficial ao

América até o fi�al da semana. Desde sexta-feira passada
Ladinho, a exemplo de Veneza, está sem contrato com o

clube joinvilense. Na mesma situação estão Jairzinho, Paulo
César e Bebeco, que terminaram seus compromissos com o

clube a 31 de dezembro de 72 e ainda não renovaram.

·"Cartolas" baianos
. '. . .,

apoiam seus IUlzes
O Presidente da Federação Baian;;t de Futebol, Emanuel

Hasselmann, ,anunciou que irá ao Rio "co� provas na mão"
-

I .

.

defender os juízes Garibaldo Mattos e Clinamulte França,
dás acusações que lhes estão sendo feitas. pela imprensa
carioca e pelos jogadores do Flamengo.

Entre as. aJudidas provas estão aJgumas fotografias,
publicadas por jornais de Salvador" nas quais aparecem os

jogadore� do Flamengo lutando com os poljci�s e �
zágueiro Fred agredindo Clinamulte França_ Segundo o

"cartola" baiano, os policiai,s "foram até brandos" e tudo

aconteceu por culpa dos próprios jogadores rubro-negros ..
Por seu turno, o juiz Garibaldo Mattos declarou que não

está preocupado com o ofício que o Flamengo pretende
enviar à CBD, pedindo sua eliminação do Quadto de

Árbitros. Também o Bahia está tranquilo. Seus dirigentes
afirmaram que não temem um possível protesto do

Flamengo contra a inclusão do zagueiro Washington, pois
tem PJovas de que o torneio é promovido pelos clubes;
sendo as partidas, consequentemente, de caráter 'amistoso.
Para-eles, o Flamengo está fazendo tudo isso para desviar a

atenção da torcida para os seus ulfiiTios fracassos.

.'

\
,

'ANUNCIE EM HO ESTADO"LEIA E'
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Israel admite que' foi o

da tragédia do boeing'
culpado
no Sinai

Conferência de paz para
ó' Vietnã. começa amanhã

o propósito principal da Confe
rência é '.'reconhecer" o acordo de paz
subscrito entre os Estados Unidos e o

Vietnã do Norte. Seus participantes te-

rão a tarefa de "garantiro fim daguer- O comando de Saigon denunciou
ra, manter a .paz no Vietnã, despertar' 121 violações do armistício durante o

os direitos nacionais fundamentais do penado de '24 horas que terminou às 6
povo vietnamita e o direito do povo horas de ontem. à Vietnã do Sul rela
vietnamita à au to-determinação " cionou 169 comunistas mortos. Diz-se

que as baixas sul-vietnamitas foram de

4,:: mortos e 2Q feridos.
.'

UMA GUERRA QUE
TERMINA AOS POUCOS

o Secretario de Estado norte-ameri
cano willian: Rogers viajou ontem para
Paris para assistir a conferência Inter
nacional sobre o Vietnã, da qual parti
cipam doze poises e as Nações Unidas,
com o objetivo de "contribuir para
uma paz garantida na lndochina". Al

gu ns funcionários no�te-americanos
acreditam que a Conferência durará so

mente 1II1S quatro ou cinco dias. O pro- .

prio secretário william Rogers disse no

mês passado que provavelmente dura
ria uma semana.

Apesar de já haverem sido denun
ciadas mais 'de cem violações à trégua,
{/ intensidade das hostilidades em todo

o Vietnã continua decrescendo. Muitas
das denúncias feitas foram sobre inci
dentes pequenos: Entretanto, outras

informações dão conta de que'doze
vietnamitas morreram e dez resultaram

feridos ao cair três foguetes comunis
tas sobre o povoado de Tri Ton, no
delta do Mekong, a 200 quilômetros a

sudoeste de Saigon. Um foguete caiu
no pátio de uma escola, perto de uma

sala empregada para conferências entre
os membros da Comissão Quadriparti
te Conjunta. Uma segunda bomba al

�ançou um edifício em reconstrução
para ser utilizado posteriormente pela
Comissão Internacional de Supervisão
e Controle.

Fontes fidedignas revelaram que,
numa reunião privada celebrada na se

mana passada, os Estados Unidos recri
minaram o 'tudo sul-vietnamita por vio-

lar o armisticio. Não obstante, o Go
verno de Saigon afirma que suas ações
têm sido de natureza puramente defen
siva.

PRISIONEIROS AMERICANOS
COLABORARAM COM COMUNISTAS

Alguns prisioneiros de guerra devol
vidos aos estados' Unidos estão indig
nados com certos companheiros de pri
são que colaboraram com os norte
-vietnamitas. Os militares norte-omeri
canos devolvidos pelos comunistas se

propõem a apresentar denúncias judi
ciais contra alguns companheiros de.
prisão, entretanto aguardam para fazê
-lo quando todos regressarem..

. Diversos funcionários do Pentágono
têm-se mostrado contrários à ideia e

pedem que se adote uma atitude de
perdão geral. Não obstante, parece di-

.

fícil que os militares em questão este-,

jam dispostos a aceitar esse pedido. Es
ses militares acusam' alguns de seus'
companheiros de passar aos norte

-vietnamitas certo tipo de informação
e realizar outros atos que prejudicaram
diversos presos.

Velasco 'está melhor�
Reage bem' à operaç/ão
o presidente peruano Juan Velasco

Alvarado encontrava-se ontem em

franco processo de recuperação "de-.

pois da intervenção cirúrgica de emer

gênoia realizada sexta-feira para corri

gir-lhe um problema circulatório. Um
boletim emitido na noite de sexta- fei-

! ra pelo escritório nacional de informa
rções descrevia .cestadc pós-operatório
do general Velasco como "satisfató
rio".

O presidente peruano" que conta

com 62 anos, foi hospitalizado sexta

-feira de ntadrugada para pouco depois
sofrer uma 'intervenção cirúrgica. Os
médicos diagnosticaram uma ruptura
da aorta abdominal. Mais tarde o Presi
dente foi submetido a outra operação

de menos importância para remover

um cóagulo de sangue de uma veia da
perna direita ..

Não se sabe de imediato os efeitos

que terá a doença de Vêlasco na dire
ção do Governo militar. Os médicos
declinaram no momento especular so
bre 'O tempo que levará para um com- .

pleto restabelecimento.
.

Ontem à tarde, o cirurgião argenti
no, Renê Geronimo Faval 'Oro fazia to
dos 'Os acordos possíveis para viajar r�
pidamente à Lima para submeter Ve
lasco a outra operação. Favaloro, com
apenas 4.9 anos de idade, é criador de
uma técnica especial para a "revascula
rização" do coração .. Ele chegou on

tem' ao Panamá, procedente do Méxi-

Presidente Juan Velasco Ahlnrado

co, onde esteve proferindo uma série
de 'conferências, Ontem de manhã ele
foi localizado na Uüiversídade do Pa�
namá quando fazia Uma dissertação so

bre problemas coronário

Grécia:- cinco·mil universitários
rompem' trégua e reiniciam agitação

Cerca de 5 000 estudantes universi
tários voltaram ontem a manifestar-se
na rua contra a ditadura militar grega e

sua política educacional - denunciada
pelos manifestantes como anti-estu
dantil -, rompendo assim a trégua que
haviam estabelecido enquanto os fun
cionários universitários negociavam
suas reivindicações com o governo. E

enquanto prosseguia a luta estudantil,
o governo militar impediu ontem pelo
segundo dia que os meios de,

informação publicassem qualquer
coisas sobre as manifestações, com

• exceção de uni anúncio oficial de
estudantes de Direito em apoio às

negociações dos funcionários

universitários.
O choque dos estudantes com a po

lícia se deu depois deles .terem saído
de uma manifestação no campus do
Institu to.Politécnico. A polícia os per
seguiu, houve uma dispersão geral, mas
depois eles se reagruparam, provocan
do engarrafamentos do tráfego perto
do Instituto.

J
A polícia i�vestiu com

cassetetes e deixou vários feridos. Nes- '

te mesmo dia o diretor do Jornal anti
-governamental "Vradyni" Goerge
Athanasiades, recebeu uma severa re-.

pressão' de .um fiscal .püblico, por ter
publicado mais do ordenado pelo go
verno sobre a repressão policial aos es-

<.

tudantes, Além da repressão, policiais
revistaram a redação 'tio jornal "Vra"
dyni" e a casa de seu diretor, sem ex

plicar os motivos desta batida.

Mas a medida de censura não foi
.

aceita por alguns parlamentares sete

deles, liderados por Panayotís Kanel-
,

lopoulos, apresentaram uma decla
ração conjunta denunciando "a cen

sura preventiva arbitraria sobre um te
rna que mantém a opinião pública em

justificada ansiedade." Também 'escla
receram que a medida teve lugar "em
que pese a afirmação constantemente

repetida pelo poder de que a liberdade
de imprensa foi restaurada.'

,
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A CRESCIUMENSE
É 'ESPECIALIZADA
EM MUDANÇAS
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Para qualq�er parte do Brasil .

use o semçe de mudanças da
Crescilimense.' Carros próprios
e o melhor atendimento.

EXPRESSO' CRESCIUME'NSE
Rua Max Shann, 775 - fone 6272·

Florianópolis

Ao continuar peloterceiro dia a re- taneamente com a divulgação em todo
volta do povo árabe e os protestos em o mundo da gravação dos últimos mi
todo mundo, o governo israelense teve nutos do vôo, antes daqueda. A grava
que reconhecer ontem uma parte da ção mostrou total confusão na cabine
responsabilidade .: pelo menos - por do piloto e que este nunca se deu con
haver derrubado um avião de passa- ta de que caças israelenses exigiam sua

geiros líbio no deserto do SInai, provo- aterrissagem.' Também demonstrou
cando a morte de 113 pessoas. A nova que o piloto estava perdido, pene
posição israelense foi comunicada pelo trando em território egípcio ocupado
ministro de defesa Moshe Dayan, ao militarmente por' Israel como se ainda
mesmo tempo que propôs a criação de estivesse no Egito. Tanto assim que ao

uma: "linha de emergência" entre Tela- princípio a tripulação pensou serem
vív e o Cairo, para evitar novos inci-: Migs egípcios os aviões em seu encalce.
dentes.' O governo egípcio recusou a No 'último instante o co-piloto desce
proposta e, ironicamente, disse que o briu serem' israelenses, contudo 70 se-

. importante é Israel aprender a "respei- gundos mais tarde o' Boing 727 já se

tar a lei e a ordem internacionais". rebentara contra o chão.
Dayán reconheceu que a presença Na mesma entrevista com imprensa

do Boeíng 727 pode ter sido mal inter- estava p-resente o chefe 'do estado-ma
pretada, mas 'continuou insistindo em ior do Exército, general David Elazar,
que os principais responsáveis foram os que esclareceu ter dado pessoalmen te a

tripulantes - porque negaram-se a se- ordem de disparar contra o avião,
gúír as ordens de aterrisssar - e a torre quando este tratou de escapar à perse-
de controle do Cairo por não haver guição dos caças e' regressar ao Egito.'

.

ajudado o avião a corrigir. sua rota Como Dayan afirmou antes que a deci-
quando se perdeu. 'são fora exclusivamente militar, não

As insistências do governo israe-" governamental, surgiu assim uma desa
lense em culpar o piloto se dão simul- vença en tre o gab inete israelense e as

Forças Armadas acerca do ataque ao

avião.
PROTESTOS
Manifestantes árabes marcharam

ontem pelas ruas de Trípoli (lugar de

origem do avião abatido), com cartazes
em que se condenava o ataque de Is
rael ao avião de passageiros. Durante a

manifestação a polícia Iíbia se mahteve

custodiando' a embaixada norte-ameri
cana. O temor de serem atacados sur

giu entre os funcionários norte-ameri-
,

canos, depois de duas manifestações
contra a embaixada realizadas sexta

feira., Durante estas, com pedras e gr i
tos árabes protestaram contra a aliança
existente entre os Estados Unidos e o

governo de Israel.
.

Em Londres, os pilotos se sornaram

aos protestos, exigindo um boicote
simbólico de todos os vôos comerciais
a Israel. A proposta do boicote será
levantada em uma reunião, na próxima
segunda-feira, da Federação Interna
cional de Associações de Pilotos de li
nhas aéreas, éonvocada especialmente
para tratar da questão do avião abatido'
por Israel.

Líbia,diz que foimatança premeditada
Na primeira declaração oficial da

Líbia desde que caças 'israelenses aba
teram avião de passageiros Iíbio, o mi
nistro Ibuzd Omar Dorda denunciou
ontem a ação israelense com'O um "as
sassinato premeditado em massa". Fa
lando numa entrevista de imprensa,
prosseguiu: "esta matança foi prepara
da com antecipação e decidida por an
tecipação. O crime não só foi cometi
do contra a Iíbia como contra a hu
manidade em geral. O avião levava pas
sageiros de várias nacionalidades além
da nos�a:."

'

francês tinha mais de 12.000 horas de
.

vôo e portanto, "não haveria exposto
ao perigo seus passageiros e com certe
za não teria realizado manobras perigo
sas." Sendo assim, "o avião foi derru
bado sem ter oportunidade de aterris
sar."

Referiu-se aos' pilotos israelenses
que

-,

rataram de encobrir este hor
rível .ume. Porém o fizeram de tal
modo que resultou evidente a premedi
tação do assassinato, não sabendo en

tão como justificá-lo." Para reforçar
sua certeza de que "estes pilotos ti
nham ordens precisas de destruir o a

vião", Dorda se apoiou na informação
do próprio .governo israelense de que

v Segundo ele os disparos se deram

quando Boeing 727 preparava-se posi
ção com a informação de que o piloto

'os caça-bombardeiros voaram somente
a três metros de distância do aparelho
líbio. Dessa forma, "os pilotos pude
ram ver facilmente os passageiros -

mulheres, meninos e velhos."
.

Acusou as au toridades israelenses
de outras contradições; ao lembrar que
inicialmente afirmaram não haver en

contrado a fita gravada com as conver-

. sas do piloto, mas admitindo mais tar
de - sob pressão - havê-la recuperado.
Ao concluir, insistiu mais uma vez: "os
-sionistas planejaram este assassinato e

não souberam justificá-lo. Mostraram
uma falta absolu ta de respeito com os

cadáveres, ao transportá-los em caixas
de madeira e não em féretros adequa
dos."

Bolívia entra na era do .
.

,
.

. ,.Jato.",(Comprou·,'�J:3 aviões),';,,:

Greve afeta
·

aeroportos
· franceses

Com uma inversão de 4 620 mil dólares
na aquisição de 13 aviões, a Força Aérea
Boliviana ingressa formalmente na era: do
jato.

Esta primeira esquadrilha de aviões foi

adquirida na empresa canadense North
West, que no mês passado trouxe a Bolívia
os referidos Caças para demonstração. A
Força Aérea considera que o avião ofere

cido, tipo "T 33'ARK II" é o que mais se

adpta as condições geográficas bolivianas.
Até agora, a Força Aérea deste país esta

va equipada com aviões doados pelos Esta
dos Unidos. A aquisição de poderosos caças
faz parte de um plano de modernização das

Forças Armadas que, ;10 ano passado rece-

beu dos Estados Unidos uma ajuda militar

equivalente a quase 5 milhões de dólares, a
maior dotação deste tipo de ajuda para a

América Latina. I

A assinatura do contrato de venda se

realizou na sede do comando da Força Aé
rea. A cerimônia foi assistida pelo Presi
dente Hugo Banzer que destacou o propó
sito boliviano de promover o desenvolvi
mento inclusive no setor militar.

O General Oscar Adríazola, comandante
da Força Aérea, disse que "A aviação boli
viana deu um passo transcendental.

. Representando a empresa canadense, as-,
sinou o contrato seu presidente Everth Bu-

. nell e o assessor jurídico David Johnson.

I
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Os céus tranceses se vi
ram ontem, fechados ao'
tráfego civil depois que
técnicos da Força Aérea
tornaram as torres de con

trole dos aeroportos de to-
. do o pais para impedir os
efeitos de uma greve dos
funcionários que traba
lham nesse setor. Um pla
no de emergência do Mi-

· nistro de Defesa, deteve
todos os võos civis ao me"

io-dià de ontem até a ma

nhã de amanhã para dar
.

tempo aos soldados de se

acostumarem com o tipo
de serviço. Os únicos movi-

· mentos foram de aviões es

peciais que traziam os (li-
. plomatas para a Conferên.
cia Internacional do Viet
nã, que terá início ama

nhã.
No aeroporto de Orly,

o maior do país, 15 cami
nhões do Exército levando
técnicos e, equipamentos
chegaram e foram logo to
mando o controle do aero

porto. 'O mesmo ocorreu

em Niza, Marselha e Tolo
sa.

Após iniciada' a opera
ção de emergência, os pas
sageiros de Orly que ha
viam' subido a um avião da
Air France, que se dirigia
para Chicago, receberam
ordens de desembarque.
Outros aviões tiveram que
retomar'aos hangares..
A GREVE

O movimento grevista
do pessoal que controla os
vôos, iniciado quarta-feira,
reivindica um' aumento sala
rial e a modificação de sua

situação como funcionários
públicos, segundo a qual não
podem fazer greve legalmen
te.
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Epitácion.o vê problema'
para escolhermesa da AL

o líder' arenista Epítãcío Bittencourt
disse ontem em declarações à imprensa que
não vê dificuldades políticas quanto à esco
lha da nova Mesa da Assemblléia Legislati
va, "assunto que vem sendo conduzido
com absoluta serenidade e equilíbrio pelo
Governador Colombo Salles". O parlamen
tar desmentiu rumores de que seu nome

tivesse sido escolhido para a presidência e

anunciou que deixará as funções de líder'
da Arena "para servir ao partido e ao Go
verno onde quer que seja, em qualquer fim:
ção ou cargo".

Acrescentou que apesar de existirem di

vergências entre membros do partido quan
to ao fato político "os líderes partidários, e
e� f�o pela minha bancada, sempre estão
de acordo quando se trata da defesa dos
interesses públicos e administrativos do Es
tado. E não será agora, diante da eleição da
Mesa da Assembléia, que envolve relevantes
interesses públicos, que os deputados da'
Arena iriam sacrificar essa norma de condu
ta à guisa de satisfazer eventuais interesse
de grupos ou pessoas":

DELEGAÇÃO
"Não é novidade que espontâneamente

os deputados da Arena deram uma delega
ção de poderes ao Governador Colombo
Salles para decidir quanto à composição da
,Mesa. Desde aquele momento, no meu en-

tendimento, e quero crer que assim enten

da toda a bancada, o Governador é o único
árbitro da escolha. E temos a certeza de

que na hora da decisão ele haverá de somar

a bancada, acatando as ponderações que
possam lhes ser feitas, com equilíbrio e

isenção".
A respeito das movimentações de basti

dores, visando possivelmente influir no dis
cernimento do Sr. Colombo Salles, o líder
da Arena disse que "isso é muito natural":
"O que está havendo é o diálogo entre os

deputados, com ponderações e especula
ções políticas que podem até chegar ao co�

nhecimento de quem deva tomar as deci
sões: Mas este fato não significa nenhurr a

desconsideração à competência que foi de

legada ao Governador. Afinal, 'a eleição da
Mesa da Assembléia assume tanta impor
tância no contexto político estadual que
seria ínadmissível uma omissão ou o alhea-

� .\'f�L.nto completo dos deputados do proces- '

't :so de escolha.. A delegação de poderes sig
nifica o reconhecimento da au toridade do

yov'ernador Colombo Salles como coman

dante do partido, não uma forma de os de

pu tados fugirem à responsab ilidade" .

CANDIDATURA
Reconhecendo que no Sul do Estado es

pecialmente o seu nome vem sendo insis

.tentemente lembrado como provável candi
dato à presidência da Assembléia, acentuou
o Sr. Epitácio Bittencourt que "diante do

que acabo de dizer é evidente que candida
tos não existem".

_ Quanto ao fato de o meu nome ter

surgido com insistência através da imprensa
e comentários de políticos, especialmente
em minha região eleitoral, foi no meu en

tender uma decorrência do exercício da li

derança' da Arena. É o, caso também de ou
tros deputados, lembrados pela sua atuação
ou pelo exercício de responsabilidades po
lítica, como Deputado Zany Gonzaga, ilus
tre presidente, da Comissão' de Justiça, 'o
Deputado Celso Ramos Filho, presidente
da Comissão de Finanças, o Deputado Eval
do, Amaral, dedicado líder do Governa, o
Deputado Elgydio Lunardi, ex-Presidente é
homem ponderado.

"Eu' quero ressaltar que em tempo, ale
gum articulei em benefício próprio. A mi
nha conduta política, sem fals modéstia,
sempre primou pela impessoalidade de in

teresses. Coloco acima de tudo o interesse
do esquema político ao qual pertenço, co
mo homem de partido, 'e aceitei, aceito e

aceitarei incondicionalmente a orientação
política ',do Governador Colombo Salles,
que é o chefe de fato de nosso partido. Sou
um entusiasta da sua obra administrativa.
Naturalmente, .se S.Exa. entender que o

meu nome deva ser incluído entre os com

ponentes da Mesa, em qualquer que seja a

função, ficarei honrado com a escolha. Mas
não vai aqui nenhuma insinuação ou desejo
de influir na decisão de S.Exa., que é um

homem sereno e haverá de, com equilíbrio,
despido de paixões, conduzir a questão pa-

: ra um final elevado em que prevaleçam os

critérios .maís justos para a sua solução.
Acredito até que o Governador Colombo
Salles, com essa responsabilidade de esco

lher os membros da Mesa, ainda está fazen
do consultas a fim de que ela represente da
melhor maneira o somatório das, tendências

políticas existentes dentro do partido.
Aliás; o Governador Colombo Salles, em

mais esse episódio, em que faz questão de

manter diálogo com a cúpula partidária an

tes de fazer qualquer julgamento, está a '

, pdwar' a' sua alta sensib ilidade política e seu:
firme propósito de prestigiar a classe polí
tica que o apoia".

_ Tenho a certeza de que os interesses
catarinenses e de nosso partido sairão for ta-

lecidos dessa decisão ar$er tomada, alta

mente importante para os destinos políti
cos de nosso Estado. A nova Mesa presidirá
a eleição do futuro Governador do Estado.

, Percebe-se na classe política um desejo de

participar mais intimamente do processo
desenvolvirnentista Imprimido pelo Gover
no da Revolução e capitaneado em Santa
Catarina pelo eminente Governador Colom
bo Salles. Portanto, agora, como em qual
quer outro momento de decisão, estamos

esperançosos e certos de que a Arena cata

rinense não confiará somente no seu gigan
tismo. Haverá de partir de fato para a sua

total e absoluta integração.
LIDERANÇA
O Deputado Epitácio Bittencourt expli

cou que não aceitaria permanecer na lide

rança da Arena, caso fosse solicitado. "To
da Santa Catarina sàbe" :_ frisou _ "que'
por decisão unânime dos 26 deputados que
compõem a nossa bancada na Assembléia
fui honrado para liderar os companheiros,
Entendo que já prestei a minha modesta
colaboração neste setor ao meu partido,' �
inclusive já informei ao Sr. Governador e à
grande maioria dos colegas deputados que
em hipótese alguma aceitaria continuar co
mo lídar da bancada. Quero mesmo nesta

oportunidade agradecer sinceramente aos

meus ilustres pares pela contribuição que
não me negaram para que pudesse levar a

bom termo a tarefa que me .foí confiada.
, Garantimos sem a 'mínima dificuldade a

aprovação de todas as mensagens do Execu
tivo na Assembléia e a cobertura política'
que, merece S.Exa. o Governador Colombo
Salles".

"Devo ressaltar, ainda" _ concluiu o

líder da Arena _" que o' fato de a represen
tação de meu partido ser constituída de ele
mentos das mais diversificadas escolas polí
ticas não influiu negativamente na condu

ção da bancada. Quando afloraram diver
gências, estas foram superadas através do

diálogo, da ponderação. E mesmo nunca ti
veram a ver com o destino maior do parti
do, em torno do qual todos estão coesos e

identificados. Por isso, tive' a felicidade,
após 17 anos de experiência parlamentar,

I

de conduzir com harmonia a liderança par-
tidária, em boa parte também graças ao es

pírito público, dos ilustres deputados que
integram a bancada. .Esquecendo diver

gências possíveis," eles souberam colocar
sempre bem alto os interesses políticos e

administrativos de Santa Catarina. Esta é a

minha grande satisfação, ao chegar ao fim
do mandato como líder de bancada".

ALEGRE,
SUA VIDA
OUVINDO
RÁDIO
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Novo presidente vai ser
eleito na quarta-feira

Epitácio, líder da Arena, e Evaldo,líder do
Governo, entre a presidência e u,ma das víces

Zany subiu de cotação. Seria o presidente?

Lunardi entraria como 'nova opção, 'dizem.
vemador Colombo Sa/les. Os lideres Evaldo Ama
ral e Epitácio Bittencourt, lembrados em primei
ro lugar, têm asseguradas no minimo as duas vice
-presidências, Ii nesta hipótese a presidência esta-�
ria sendo disputada a estas alturas pelos Depu
tados Zany Gonzaga e Elgydio Lunardi, que sur

giram como terceira opção, já que- em principio
alforaram com mais, insistência os nomes dos
lideres do Governa e da Arena. Mas nada' está
definido. Segundo as fontes bem informadas, li
gadas ao Governo, todos estão ainda no páreo.

Para os demais postos da Mesa - 2a, 3a. e 4a.
Secretarias - são lembrados, entre outros, os De
putados Afonso Ghizzo, Gentil Bellani, Henrique
Córdova, Celso Ramos Filho, Ralt Knaesel e Fer
nando Bastos. No entanto,' alguns desses nomes

poderão ser "poupados" para um, possivel apro
veitamento na indicação do lider e do vice-ltder
da Arena e do lider do Governo. Essa indicação
deverá ser feita concomitantemente cem 'a esco- '

lha da Mesa, mas poderá' ser adiaãa'borà outra
ocasião. Tudo depende "dô'Governador Colombo
Salles, a quem a Arena delegou amplos poderes
para decidir.

• ','."" 'A
'

ACIdente mata lovem agronomo
VItima de acidente de trânsito, faleceu na madrn-' Residia há varias anos na cidade de Auriflama, onde

gada de ontem' na cidade de Auriflama, Estado de trabalhava no Instituto Paulista de Recuperação Hu
São Paulo, o engenheiro agrônomo Moacyr Pereira mana.

Oliveira Júnior, filho de Moacyr e Maria Amélia Oli-
Seu corpo foi removido na manhã de ontem para

esta Capital, sendo à tarde sepultado no Cemitério
São Francisco de Assis.

A Assembléia Legislativa vai se reunir em ses

são preparatória, na próxima quarta-feira, às 16

horas, a fim de eleger a Mesa Diretora de seus

trabalhos para as duas sessões legislativas seguin- ,

tes, de 1973 e 1974. A nova Mesa presidirá tam
bém a eleição - indireta - do sucessor do Sr. '

Colombo Salles.

Ãs vésperas da eleição, os nomes que deverão
ser indicados pelo Governador Colombo Salles à
composição da Mesa ainda são mantidos em dis
creto sigilo. Sabe-se, extra-oficialmente, que os

principais postos da Mesa serão ocupados pelos
, atuais lideres da Arena e do Governo, Deputados
Epitâcio Bíttencourie Evaldo Amaral e pelos De
putados Zany Gonzaga e Therézio de Carvalho. O
nome do Deputado Elgydio Lunardi, ex-presiden
te da Casa, como terceira opção, fá que em'prin- "

cipio afloraram com a do Sr. Therézio de Carva
lho para a la. Secretaria. Os demais "candidatos"
alternariam entre _si (l posse dos demais postos de
relevância naMesa.

A dúvida reside na presidênfia. Nenhum dos
nomes COgitados foi ainda consultado pelo Go-

vçira.
Com 25 anos de idade, o jovem morreu horas

após a colisão de sua motocicleta com um trator.

LEIA E DIVULGUE,

I
,
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Cartas

COP':RNICO
- f com surpresa que leio o artigo

sobre "Copérnico" publicado dia 20, que
o grande sábio era polonês. Copérnico
teve sua origem alemã, claramente com

provada, apesar das reivindicações polo
nesas.

,

Copérnico ou escrevia em seu idioma
.

natal, o alemão, conforme prova a sua

correspondência, ou em latim, língua em

moda naquela época. Nunca" .escreveu

algo em polonês, pois não era a sua

língua 'natal. Seu pai era alemão, bem co

mo todos os antepassados do lado pater
no.

Cumpre ressaltar que outro lado do

sábio alemão continuou e aperfeiçoou a

teoria Copérnica, sobre os planetas:
Johannes Kepler. Cito também a litera
tura sobre o assunto: L. Prowe: Nicolaus !

Co pe rn icus, 2 [ivros (1883/84); G.
Bender: Pátria e Origem da Família

Koppernigk (1920); E.Zinner: A vida e

Influência de Nikolaus K (1937); E.Zin
ner: Três Tratados de K., New York

(I 939);J.Papritz e H. Schmauch: Investi

gações relativas sobre Copérnico (1943).
rw N.K. primeiro ensaio do sistema plane
tário e controvérsia de Johannes Kepler
sobre o movimento da terra com Aristó
teles por F. Rossmann (1948)
H.Schmauch: N.i<:. ),953.

Estou certo que os senhores compre
enderão a importância desta explicação,
muito necessária e que a publicarão.
Werner Tonjes - Blumerrau,

IBGE
-Tenho a satisfação de oferecer a V.

Sa. um exemplar do Anuário Estatístico
do Brasil - 1972, que a Instituição acaba
de editar. Esta publicação constitui a

niais importante contribuição do Insti
tuto Brasileiro de Estatística; à divulga
ção das estatísticas brasileiras, e sua ela-:

boração se ajusta ao plano de divulgação
estabelecido pela entidade, com o obje
tivo de oferecer aos usuários, com apre
ciável atualização, os principais' resulta
dos dos levantamentos realizados no

País, para o que tem contado com a cola

boração de todos os órgãos vinculados ao'
sistema estatístico nacional.

Aproveito a oportunidade para apre
sentar a V. Sa. os protestos de minha alta
estima e distinta consideração. Américo
Gomes do Amaral � Delegado de Esta
tística.

NACIONAL
Se não foi falsa a notícia que circulou

em Florianópolis, sobre a provável não

participação de um clube catarinense no
.

Campeonato Nacional, pelo menos é
uma previsão que pode ser considerada
acertada.

Embora a CBD continue afirmando
que Santa Catarina reúne condições fute
bol ísticas para participar do Nacion3J e

que não colocará rienhum obstáculo para
isso, são poucas as chances de um clube
catarinense vir a tomar parte do certame
nacional. O Figueirense não conseguirá
concluir a obra de construção de seu

estádio dentro do prazo determinado

pela Confederação Brasileira de Depor
tos. A não ser que o Governo do Estado
contribua com ajuda financeira e colo

que operários a trabalharem diariamente,
Caso contrário, os catarinenses podem
perder a esperança de este ano poder
assistir à exibição de um clube paulista,
como o Coríntians, Palmeiras; Santos e

São Paulo, ou do rio de Janeiro; Flamen
go, Botafogo, Fluminense ou Vasco. Rui
Amorim Walterkampes - Florianópolis.
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Os sinos tocam pelo nm da guerra do Vietnã.
Aleluia! Aleluia! Disse o Presidente Nixon, na
solenidade de hasteamento da bandeira norte
americana: "Nenhum momento pode' ser mais
.oportuno para orar com ânimo agradecido e

meditar, como este em que começa a paz." Ore-
mos, pois. c .

•

•

.

Oremos especialmente por mais de 1 milhão
de jovens sacrificados no Sudeste asiático, nasci
dos e assassinados no solo dos dois víetnãs, nu
ma luta sem "grandeza e sem glória, no atendi
mento de interesses extranacionais. Oremos.
Oremos por milhares de criança'> que não conse

guiram viver, pela'> meninas seviciadas, pelai ve
lhos aviltados e destruídos como coisas.

.

Oremos pelai 46.000 americanos, filhos do
más desenvolvido país do universo, que lá tom
baram. Pelai 303.616 mutilados, na maioria
com marcas definitivas, que arrastarão pelo res

.to da vida uma condecoração não totalmente
honrosa. Meditemos também, como solicita o

Presidente Níxon,
Medi temos que, segundo o Departamento de

Estado, os Estados Unidos perderam 4.990 heli

cópteros, 3.700 aviões, milhares de veículos
motorizados, centenas de tanques. Meditemos
sobre os 137 bilhões de dólares gastos na guer
ra, somente por parte dos americanos, que, se

empregados no auxílío das áreas subdesenvolvi
das do mundo, muitos problema'> estariam re-

solvidos.
'.

Oremos e meditemos. Soviéticos e america-
.

nos usaram o território vietnamita, segundo Pa
trick waU, do The Times, como campo de tese
de novos inventos de destruição.,Afmna ele que
tal procedimen to é tão válido "corno queimar
um homem num poste para ver quanto. tempo
ele leva para morrer." Uma comparação extra
ordinariamente lúcida. Oremos pelai que assim
procederam e pelai que foram incinerados na

experiência. ,

A ciência guerreira fez novos e terríveis pro
gressos. Foram testados mísseis russos, que são
disparados do ornbro dos combatentes. Perfei
tos! A bomba inteligente americana, orientada
pelo raio laser, também foi um sucesso sem

igual. Aplausos! Chamáram-na de arma profun
damente humana: pois, pela perfeição do siste- .

ma televisual, somen te seriam atingidos alvos
. militares. Entretanto, por coincidência, zonas

desmilitarizadas, escolas, hospitais, embaixadas
fonlm castigados impiedosamente.

Medi temos sobre o que não teria acontecido
se fossem empregadas as bombas burras. Cria
ram-se vários sensores: sísmicos, acústicos e in
fravermelhos de controle remoto. Não sei bem

Diretor: José Matusalém Comelli Editor-Chefe: Marcilio Medeiros, filho

Cooperativismo rur'al
E o cooperativismo, sem dúvi

da, a maneira pela, qual, sobretu
do nas regiões em que prevalece'
o regime rural de pequena pro
priedade, se enfrentam os proble
mas comuns ao desenvolvimento
das atividades produtoras.

,
Eni Santa Catarina, as vanta

gens do cooperativismo agrícola
se vêm demonstrando ostensiva
mente, à proporção que se im

põem aos agricultores, além de
medidas atenuadoras do efeito
das grandes concorrênelas, as ne

cessidades de acompanhar as con
quistas da técnica moderna de
produção e de mercantilização,
Ao mesmo tempo, o acesso às
fontes creditrcias se facilita, atra
vés das cooperativas, que promo
vem, assim, não apenas a expan
são das atividades produtoras,

. mas a modernização dos proces
sos de trabalho e a incorporação
de novos .recursos de especializa
ção.

O que isoladamente não seria
possível ao agricultor ou ao pe
cuarista realizar, pela escassez e

'fragmentação dos recursos pró
prios, muito mais fácil se lhe tor
na através da interferência duma
cooperativa, tal como acontece
em toda parte onde a proprie
dade agrícola se apresenta em

termos de pequenas lavouras. E.
típico o exemplo do México, on
de a mecanização da agricultura
somente vingou depois que as

cooperativas passaram a coleti
vizar a utilização das máquinas.'

Em nosso Estado, já existe, em

proporções louváveis, uma cons

ciência rural propícia à organi-
.

zação de cooperativas, que dia a
dia vão trazendo à publicidade os

magníficos resultados obtidos pe
lo seu funcionamento. É o caso

da Coopetativa Regional Norte
Catarinense Ltda., de Mafra, que,
há poucos dias, reunindo os seus
260 associados, lhes deu conheci
mento acerca de suas atividades
do ano de 1972. O relatório que,
nessa oportunidade, foi apresen
tado à assembléia revelou que a

Cooperativa movimentou, no re

ferido exercício, recursos finan
ceiros superiores a dois milhões
de. cruzeiros.

.

-Isso permitiu que os seus asso

ciados obtivessem mais 12 cruzei
ros, em média, por saca de-feijão
ou soja. Comentando o fato, o

Secretário da Agricultura, Agrô-
.

nomo Glauco Olinger, acentuou
que, na verdade, o lucro rever

tido em favor dos associados da
Cooperativa Regional Norte Ca
tarinense Ltda., foi de 20% no

feijão e 40% na soja. Aliás, as iis
talações da referida Cooperativa
lhe' atestam a situação excelente
em ·que' se encontra: possui um
armazém equipado' com capaci
dade para reunir 30 mil sacas de
cereais, além de uma unidade
destinada ao armazenamento de
20 mil sacas de sementes. Essas
instalações foram financiadas pe
lo Banco de Desenvolvimento do
Extremo Sul (BRDE), em obedi
ência ao programa de incentivos

. fiscais do Governo do Estado.

Quanto especialmente à uni
dade destinada à guarda e conser

vação de sementes, foi entregue à
Cooperativa pela Secretaria da
Agricultura, que fiscaliza o seu

funcionamento., coordenando ati
vidades e prestando assistência
técnica à Cooperativa, com a co

laboração da ACARESC.

Depreende-se do êxito dessa
organização cooperativista da Re
gião Norte quanto é vantajoso o

sistema, em função do' amparo
financeiro, comercial e técnico
ao pequeno e médio produtor, ao
qual não seria possu ir armazém

. privativo, equipado conveniente
mente, recomendando-se, por
isso, a construção de armazéns
ou silos em comunidade, - no

caso a cooperativa.
A uspiciosamente para Santa

Catarina, a orientação oficial já
tem conseguido muito nesse sen

tido, graças à compreensão dos
agricultores, que. sentem não ser

dispensável a assistência perma
nente do técnico, instruindo-os
na organização social e econô
mica da cooperativa agropecLiá-'
ria.

Estas considerações, a propó
sito dos resultados que se verifi
cam, com êxito, numa das coope
rativas regionais, visam a desper
tar atenção para uma das mais
oportunas e louváveis providên
cias que se devem .às boas dire
trizes seguidas na política do de
senvolvimento da economia rural
catarinense.

Prosa de Domingo
nem se aperceberia de que a ela mesma se aplicasse 'a

figura poética âo=aroma : que: as' suave'1' 't:rônicas 'de
"Farrapos' de Idéias" ainda exalam em sua segunda
edição prefaciada por sua irmã, Professora Leonor de
Barros (outubro, 1971). .

.

A la. edição saiu para beneficio dos filhos de lepro
sos. A 2a. doou-a Leonor de Barros à Campanha Nacio
nal das Escolas da Comunidade. A intenção filantrópica
nimbou, assim; ambas as edições do livro de Maria da
ilha, num exemplo de solidariedade humana.

Mas, por. sua vez, Leonor de Barros, alma gêmea de
sua irmã de sangue, completando a homenagem que,
reeditando-lhe as crônicas.. prestaria à memória de
Antonieta de Barros, teve um gesto de invulgar despren- .

dimento pessoal: acaba de doar à Biblioteca Pública do
Estado a biblioteca particular da pensadora inesquecivel.
São mais de 1.500 volumes, muitos com anotações do
próprio punho da escritora e todos preciostssimos, in
trinseca e materialmente.

O que esse ato representa, como expressão de gene
ro�o amparo à causa da difusão cultural e de renúncia,
somente se afere pela antevisão dos benéficios que incal
culável número de estudantes e leitores ou consulentes,
frequentadores da Biblioteca Pública, ex trairá do contac
to com aqueles 1.500 livros, que acrescerão o patrimônio
público do Estado e favorecerão o aprimoramento cultu
ral do povo que lê e que aspira a mais elevado ntvel de
conhecimentos.
Antonieta de Barros, das alturas espirituais a que a

alçaram .as próprias ações de educadora e idealista, se

alegrará ante o ato de sua irmã, na doação de sua biblio
teca ao público, pela coerência com o pensamento conti- .

do em certo periodo de uma de suas crônicas: "Só a

instrução, só o livro, elevando o homem, lhe dá Q direito
de ser homem "

Maria da ilha era pseudônimo de Antonieta de Barros,
que assinalou cintilantemente uma bela fase das letras

femininas em Santa Catarina. Seu livro, infélizmente'o
único .de sua lavra, foi editado em agosto de 1937 e,
reunindo excelentes crônicas que escrevia para "Repú
blica" conservou destas o titulo' geral: "Farrapos de .

Idéias:: -,

O prematuro falecimento da autora, ocorrido no dia
28 de março de 1952., desfalcou sensivelmente os circu
las culturais catarinenses, arrebatando-lhe uma das mais

�promis�oras glórias literárias. Professora de Português e

Literatura, no Instituto de Educação "Dias Velho", de

Florianópolis, foi também Diretora desse estabeleci
mento, integrando ainda o corpo docente do Colégio
"Coração de Jesus", onde lecionava Portugtiês e Psico
logia. Fundou um curso primário, ao qual foi dado o seu

nome e que funcionou durante 42 anos, sobrevivendo à
sua fundadora.

Antonieta de Barros era uma criatura borussima - e

. isto lhe assegurava a estima geral que desfru tava na socie

dade, além do prestigio intelectual que lhe ddvam os

meios literários. Do prestígio intelectual ao politico não
haveria distância: Antonieta de Barros, eleita para a

Constituinte Estadual de 1935 (a primeira mulher que,
em Santa Catarina, exerceu mandato popular no Con-

.

gresso do Estado), tomou parte nos acidentados lances
. que politicamente caracterizaram a posse dos eleitos para
aquela Assembléia, ao ser eleito Nereu Ramos para o

cargo de primeiro Governador do Estado no periodo
histórico de após 1930.

Em "Farrapos de Idéias" deixou, como pensadora, a
própria imagem espiritual. Preconizando uma' "aristo
cracia do espirito" - a única passivei - propugná a

cultura das massas, a qual toma verdadeiramente grande
um povo. "Nem tudo acaba com a morte" - escrevia.
"Há criaturas que deixam, dulcificando a tristeza da
ausência, o aroma de sua passagem, como os turibulos,
onde se queimam essências aromáticas". E, ao escrevê-lo,

Gustavo Ne:t'es

·Marcflio
Medeiros,
filho

Trivial
Variado
\

Composição cla Mesa

fortalece Col'ombo
A renovação da Mesà da Assembléia poderá determinar definições

mais claras sobre os rumos politicas que o sistema majoritário estadual
pretende tomar daqui por diante. Tudo depende da maneira pela qual o
Sr. Colombo Salles dispuser os lugares à Mesa. Há, por isto, uma justifi
cada expectativa nos meios politicos quanto à decisão que o Gover
nador dará a conhecer nas próximas horas, dando por cumprido o
mandato que lhe foi outorgado pela bancada da Arena para compor os
cargos dirigentes do Legislativo.

.

A delegação de poderes que os deputados deram ao Sr. Colombo
Salles não pode ser interpretada, simplesmente, como o declinio dos
parlamentares de uma atribuição especificá do Poder Legislativo em

favor do Executivo. Antes disso, ela deve ser considerada como uma
atitude politica da bancada da Arena, que resolveu confiar ao chefedo
sistema a que pertence o Partido uma decisão que inevitavelmente é
propensa a produzir reflexos sobre todo esse sistema pelo qual o Sr.
Colombo Salles é o responsável direto. De resto, como ficou ampla
mente esclarecido naquela oportunidade o gesto dos deputados vinha
reiterar ao. Governador "irrestrita e 'inabalável confiança" no-seu
comportamento à frente do Governo: .

,

.

Desta forma, pôde o Sr. Colombo Salles dar intcio às gestões que lhe.
permitirão anunciar nas prôximas horas· a decisão tomada,' após as

longas semanas que teve para o estudo e a observação dos nomes que
indicará para a nova Mesa da Assembléia.

-

_ .

Embora estejam sendo guardadas sob maior sigilo as preferências
. governamentais, sabe-se que o Governador Colombo Salles pretende
fazer com que sejam representadas na· Mesa todas as correntes que
compõem a bancada da Arena na Assembléia. Estabeleceu o principio
da equanimidade como norte de uma decisão que deseja tornar sobre
tudo .justa a fim de que a bancada situacionista ganhe, na medida do
passivei, a coesão desejável para as grandes decisões que terá de tomar

.

até o fim. do seu Governo, entre as quais a de eleger o seu sucessor.
Dentro dos critérios que traçou e no exercicio dos poderes que lhe

foram amplamente conferidos pelos deputados, o Sr. Colombo Salles .

não tem, permitido pressões ou interferências na decisão que está por
tomar. Apesar disso, alguns deputados procuraram, nestes últimos dias,
antecipar restrições sobre determinados aspectos do processo ele
escolha, estabelecendo assim uma censura prévia à decisão do Sr.
Colombo Salles. Houve, com isto, uma evidente quebra de compromisso
da parte desses deputados, enquanto. que a maioria da bancada se

mantém leal à palavra anteriormente empenhada. Repelindo as pressões
que considera intoleráveis, o Govern-ador poderá sseguramente chegar
ao término do caminho apresentado à Arella e à opinião pública
estadual uma decisão que haverá de ser, sob todos os aspectos, a que
melhor lhe pareceu para o� interesses, do. Partido e de todo o sistema

/ majoritário a que preside. E muito provável que surja algum desconten
tamento, mas tudo estará dentro das previsões e não-faltaráapoio ao Sr.

. Colombo Salles para que a partir deste episódio sejam estabelecidos
novos rumos para o setor politico e fortalecido o prestigio que a Arena
vem dando à sua administração.

)'

"

'1

ocorrido, em relação ao mês anteri-
. ar, foi de 150%. A irregularidade es

tá sendo atribuida ao computador
encarregado da elaboração das lis
tas.

.

CA�LOS BüCHELE
O Deputado Carlos Büchele, que'

assumirá a liderança do MDB na As
sembléia, está sendo esperadíssimo
neste início de semana por parla
mentares da Â'ena para saber qual
o comportamento do MDB em rela
ção ao problema da Mesa. O Sr.
Carlos Büchele passou vários dias
em Porto Alegre, mas antes de via

jar assegurou que não endossa ne

nhuma manifestação em. favor. de
candidaturas que possam represen
tar qualquer vínculo com o atual
Presidente do Legislativo.
ARENA JOVEM

o
-

Sr. Renato Ramos da Silva
pensa em, dinamizar a vida partidá
ria da Â'ena catarinense através da
participação ativa dos jovens no dia
-a-dia da agremiação, o que conside
ra um .passo dos mais importantes
dados até agora para facilitar o aces

so dos moços às decisões do Parti
do, Para isto, vê na, criação do Insti-:
tuto de Btudos Políticos a condi-

.

ção essencial para introduzir a ju-
ventude na atividade política.

DESEMBARGADORES
Em sessão extraordinária que es

tá marcada para as 14 horas do
próximodia 28, o Tribunal de Justi
ça dará posse aos seus novos quatro
membros, Iesembargador Eduardo
Luz, Waldir Taulois, Ivo SeU e Ge
raldo Gama Salles. Com isto, a ses

são de abertura do ano judiciário de
1973 se realizará com o Tribunal
completo, contando com a totalida
de dos seus 15 membros.
MINISTROS, .

Além do Ministro Costa Caval
.

canti, que depois da visitaque fará
amanhã a Santa Catarina, deverá
voltar no mês de março, é provável
que um outro Ministro esteja aqui
também no mês que vem, em data
ainda não fixada e não oficialmente
definida. Será o Ministro Jarbas Pas
sarinho, que virá pela primeira vez
ao Estado em ocasião que não seja a

de solenidade de âmbito universitá
rio.
SUSTO

Várias repartições públicas, esta
duais e federais -. principalmente ...:.

devolveram à Celesc os talões da
conta de luz do último mês. CB che
fes de contabilidade dos órgãos de- .

volveram com uma justificativa: de
ve ter havido erro na elaboração dos
talões. Em muitos casos, o aumento

Guerra 'e paz

o que são eles, mas pelo destaque que merece

ran, são mais poderosos do que muitos censo-.

� que conhecemos.
Fabricaram um cão eletrônico - os fareja

dores de gente - inuito mais eficiente do que
seus irmãos de carnee osso, na identificação do
inimigo pelo cheiro do seu suor. Sem fal. nos
novos. produtos químicos descobertos, não para
a cura do câncer, porém desfolhantes, que eli
minaram as folhes de 6 milhões de acres de ár
vores, com profunda -modífícação da ecologia
da região. '

Quem ganhou a guerra eu não sei e nem me
.'

interessa saber, mesmo porque não pode haver
vencedores diante de tanta demonstração de sel
vageria, de falta de escrúpulo, de desamor-à Hu
manidade. Sei quem a perdeu, apesar dos-gran
des auxflios americanos e soviéticos: o povo so
frido dos dois Víetnãs, que emprestaram seu

território para campo de provas e experiências. I

Agora, com os sinos ainda badalando, duas
novas guerras são anunciadas: a política e a eco

nõmíca. Soviéticos, japoneses e americanos vão
.

entrar na concorrência da reconstrução, pois õ
Vietnã do Sul e o do Norte, ambos de muleta,
não se podem erguer sem o auxilio das grandes
potências industriais. I

.

Van Thieu vai pretender pe!petuar-se no tro-

no. piúa ísso, 'manténí reclusos i 00 mil. presos
políticos nos diversos cárceres de Saigon, por
cuja sorte a Comissão Quadripartite Militar e a

Comissão Internacional de Controle estão gran-
demen te apreensivas. .

,

Notícia de Londres alerta de que "existe um
perigo real de que membros importan tes da
oposição não comunista sul-vietnamita, que se

encontram detidos, sejam executados antes da .:

comissão fiscalizadora assuma suas funções."
Oremos também pelos presos políticos, não co

munistas, mas opositores -do Sr. V 111 Thieu, cu
jas vidas correm perigo nestes dias de paz.

.

Do lado de lá, como sempre, a gente não
sabe o que está acontecendo. O homem, entre
tanto, é semelhante em todos os recantos do
"universo. O único homem bom que apareceu;
morto por seus semelhanes, virou santo: Jesus
Cristo. '

.

Por tudo isso, oremos e meditemos. E ouça
mos Drumond de Andrade no final do poema
Entreato de Paz: "Unia lição se colhe de tudo
is�ol ou nenhuma lição: / alcançará o homem,
bicho estranho / ser, de si mesmo, irmão?

"

. .. .'

Holdemar,Menezes
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há quinze dias, quando permitiu a contrata.
ção de cerca de quatro mil enfermeiros c

atendentes, muitos já concursados. O Mi
nistro Barata esclareceu que muitos hcspí.
tais do INPS não funcionam plenamente
por falta de pessoal de apoio, já que não
existe carência de médicos.
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Médico gaúcho foi trabalhar na
,

.

Trans-AM mas voltou desiludIdo
�\
:'

Desiludido Com duas tentativas
frustrantes de exercer a Medicina no

sentido -socíal que a compreende, o

médico gaúcho Agusto Sisson(78 anos)
voltou da transarnazôníca para Porto
Alegre. .

Deverá retornar sua clínica ou re

tornar 'à Tranzamazônica, pela qual se

declara apaixonado. Desde que lhe se

jam oferecidas condições para "não sa-

crificar minha dignidade".
'

A sua decpção sõbre o "tipo de.me
dicina estática" que esta sendo pratica
da pelo INCRA na Amazônia, foi
transmitida em cartas ao Presidente
Médici, que meses atrás o con decorou
com a ordem de Rio Branco.

Em abril do 'ano passado, Augusto
Sisson Ganhou notoriedade Nacional
por dispor-se, aos 77 anos, a trocar '0
-conforto de uma vida tranquila pelo
pioneirismo do povoamento da Ama
zônia. Foi chefiar o setor médico do

a prestação dos serviços de assistência
médica, o Dr. Augusto Sisson critica

distorções salariais existentes na autar

quia: "Dá polpudas gratificações aos

seus funcionários, enquanto para os

contratados paga o salário da fome".
Apesar das críticas que arrolou, o

médico gaúcho se manifesta disposto a

atender novo 'convite para trabalhar na
Amazônia. Desde que lhe assegurem os

meios necessários para exercera medi
cina em caráter efetivo e dinâmico.

A par de quaisquer outras conse

quências que venha a ter a rodovia, o
.seu principal mérito, para o médico
gaúcho, será o de servir de veículo de
libertação dos' que vivem na região.

"Naquela área existem'muitos senho
res feudais e os

. trabalhadores vivem
como escravos. A estrada que vai che

gando-representa a lei, a oportunidade
de um trabalho melhor, a libertação do
trabalho escravo".

Embora .se deslocasse diàriamente
pela estrada, não pode evitar a frustra

ção, Não podia ser útil aos colonos por
não poder levar os medicamentos ne

cessários a eles. E por não poderem es

tes adquiri-los com seus meios. Havia
. também a falta de equipamentos
necessários ao exercício da medicina.

,
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A ABERTURA
DOS CORREDORES·
DE EXPORTACAO.

-SE ACELERACOM
A'PRESENCA
DALINCK.

De repente, o Brasil ergue a cabeça, lança o
olhar para o futuro e descobre um novo caminho para
sua afirmação econômica: a exportação.

A.. produção é incentivada, pelo Governo e no
.

mercado internacional começam a aparecer, cada vez
mais, os produtos "made in Brazil".

Mas,' logo o 'Brasil também descobre uma outra
verdade: o comércio exterior exige rapidez de
decisão e ação. Por isso, é preciso implantar com

.
toda urgência sistemas integrados de transportes
para escoar a produção, com velocidade e segurança,
através de portos de grande capacidade...

O Governo enfrenta o desafio e lança o

programa dos "corredores de exportação", formados
por modernas rodovias, ferrovias e hidrovias,
convergindo para portos amplos e bem equipados.

'Na região sul, os corredores de exportação dia
a dia torham forma, avançando rumo aos terminais
do Superportode Rio Grande e do reaparelhado porto
de Paranaguá. Terminais que apresentam alternativas
válidas nos portos de. lrnbituba, Itajaí,
São Francisco do Sul e Antonina.

Obras de vulto se desenvolvem em ritmo'
acelerado, com a participação da linck ..
Distribuindo motoniveladoras, escavadeiras e

guindastes. Instalações de brítagem e equipamentos
para asfalto. Tratores, carregadores e

.

compactadores. Empilhadeiras e máquinas de
construção civil.

São as grandes vias de transportes que logo
haverão de levar nossa produção, rápido e direto,

rumo aos portos. Rumo ao mar. Rumo
...J!!IMr. ao mercado internacional.

,

�!
É a linck a todo vapor. Presente nos

� SI corredores de exportação. Dando força,
�� � e velocidade ao desenvolvimento.
.,.-- 1\

. a super àssistência técnica Linck

« -;".1§1!Ir
............��.�A ....

EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS E INDUSTRIAIS
PORTO ALEGRE - CURITIBA - FLORIANÓPOLIS - JOAÇABA

,3
...

,�

POSTOS. DE GASOLINA COM CHURRASCARIA NA, BR-l0l
(temes 4 para arrendar)

��calizados na BR-l01, nos municípios de Araranguá, Palhoça (a 8km de Florianópolis),
.

ltajat e Garuva (a :40km ao norte de Joinville, em direção a Curitiba).
Todos em f�se de conclusão das obras, já com equipamentos e iluminação instalados.
Ao constr�lr esses postos v�samos, principalmente dotá-los de instalações adequadas para o
bom atendimento do rnotorísta de caminhão, sem nos esquecer do automobilista e -do turista
que trafegam pela BR-101.

Do�ados de churrasc?rias (necessitarão montagem), cobertura nas bombas, grande área
pavimentada e bom pateo de estacionamento, se constituem em estabelecimento diferente dos
demais.
As suas localizações são privilegiadas no que diz respeito a necessidade de abastecimentos de

'

caminhões que demandam de Porto Alegre para o centro e vice-versa. .

Os interessados no arrendamento deverão dirigir-se ao escritório da ESSO BRASI LE IRA DE
PETROLEO S/A. rua dos Ilhéus no, 8, 70. andar, sala 73 (Edifício Aplub), Florianópolis, ou
pelo telefone 4146.

.

EXIGeNCIAS: Capital de giro e dedicação ao negócio.

Mistério

namorte do

engenheiro
o engenheiro Renato

de Campos Romchi, do
Instituto Brasileiro de De-

.

senvolvímento Florestal,
foi encontrado morto on

tem à noite na casa onde
se encontrava, hospedado
em Marabá, Pará. O enge
nhe iro, segundo consta

taram os médicos daquela
cidade, foi, assassinado a

pauladas, desconhecendo.
-se , até agora as causas do
crime e a identidade do au

tor.

Sabe-se que o engenhei
ro Renato de Campos
Romchi se encontrava há

pouco maisde um mês em

Marabá, a serviço do Ibdf.
Ele estava realizando um

trabalho de pesquisas so

bre o mogno '- árvore da
família das Meliácelas -

inclusive quanto á sua ex

ploração, o que leva as au

toridades a suspeitar que o

crime tenha' ligação' com
problema do contrabando
de mogno. "

O corpo do engenheiro
foi encontrado por um vi

zinho, por acaso. Estava

amordaçado e a polícia
imediatamente entrou em

diligência no sentido de

descobrir o criminoso. O

pai do engenheiro, Libera
to Romchi, chegou hoje
do Rio, a fim de receber o I

corpo do filho, que virá'

,para Belém em avião espe
cial. Daqui será translada
do para o Rio .

Governo preocupado com
. problema de desemprego

Dois problemas essencialmente huma
nos: a falta de emprego para pessoas com

I

mais de 35 anos, e a contagem do tempo de

serviço, para fins de .aposentadoria e pro
moções; estão em estudos. Foi o que afir
mou Júlio Barata, Ministro do Trabalho.

Estes dois problemas, disse o Ministro,
são de difícil solução, pois não há impedi
mento legal para uma empresa despedir um
empregado sem causa justa, desde que pa-:
gue indenização. A contagem do tempo é

_ igualmente problemática, porque uma solu

ção precipitada poderia vir a prejudicar
muitos trabalhadores.

Um outro problema já foi, segundo o

Ministro, resolvido pelo Presidente Médici,

A solução encontrada pelo Ministério do
Trabalho para diminuir as filas de procura ã -

assistência médica dos institutos de previ,
dência é a descentralização dos serviços. Pa
ra isso, novos hospitais estão sendo adquiri.
dos, numa tentativa de melhorar a qualida-

, de dos atendimentos e torná-los mais rápi
dos.

Argentinos que viaiavam no

búfàlo iá começaram a depor
"No hai subversion" com esta frase,

Juan Carlos Riquel, um jovem argentino de
20 anos de idade, estudante de medicina da
Universidade De La Pia ta, Buenos Aires,
iniciou suas explicações sobre sua presença
no Búfalo da FAB que se incendiou ontem
ao pousar no aeroporto de Ponta Pelada,
matando três pessoas.Vestindo um casaco

Lee azul e camisa vermelha, Juan estava
acompanhado de Maria Margarida Campos,
]8 anos de idade, estudante da mesma cida
de portenha que corrob orava com a j istifi
cativa de seu companheiro. Ambos haviam

sido detidos pela polícia de Roraima, em

Boa Vista, no dia 21, data .em que o Presi
dente Médici transitava pela capital, para
seu encontro com o Presidente Rafael Cal
deira, da Venezuelà. A prisão se efetuou
em virtude de Margarida não possuir passa
porte e não saber explicar como conseguiu
entrar no Brasil.

O jovem casal entrou em

território brasileiro pelo Rio Grande do Sul
e atravessou todo o país desde Santa Cata
rina, Rio, São Paulo, Manaus e por fim Boa
Vista, de onde pretendia alcançar Caracas.

No MDS I carioca nova briga
de Autênticos e Moderados'

Diante da intransigência de integrantes
dos ex-Autênticos em impôr a indicação do
deputado Padre Nobre para a segunda vice
-presidência da Câmara, surgiu ontem um

novo conflito para ameaçar o acordo de pa
cificação da bancada do MDB na Câmara
carioca.

Os moderados aceitam a divisão equita
tiva dos cargos na Mesa e nas comissões
mas acham que, a exemplo do ocorrido
com a liderança, cabe-lhes escolher um no

me através de uma lista apresentada pelos

NOTICIARIO FORNECIDO PELA AJB

BANCO. CENTRAL DO BRASil

CONCURSO PÚBLICO PARA AUXILIAR
. �, \

DA ADMINISTRAÇAO BASICA

Comunicamos que os resultados das provas
classificatórias aplicadas no dia 11.02.73, cor
respondentes à primeira etapa de seleção para
a carreira em referência, serão fornecidos aos

interessados, a partir de '26 do mês em curso,
nesta Séde e nas Delegacias Regionais deste
Banco nas seguintes praças:

- BELEM-PA - FORTALEZA-CE -

SALVADOR-BA - BELO HORIZONTE
-MG - GUANABARA-GB (em instalação)
- RECIFE-PE - SÃO PAULO�SP - CURI-

.

T.IBA - PR -- PORTO ALEGRE-RS. -
2- Esclarecemos, outrossim, que os 2.000

(dois mil) .prtmelros classificados deverão pres
tar provas de Datilografia e Personalidade no

dia 18.03.73, conforme Edital que será divul
gado nos próximos dias.
3- Lembramos, flnalrnente, que qualquer

alteração no endereço declarado no ato da.ins
crição deverá ser-nos comunicado por carta ou

telegrama.
Brasília, 23 de' fevereiro de 1973
João Eleias Nazaré Cardoso

Chefe do Departamento Administrativo

.

AVISO

INCRA, e desde logo decepcionou-se
com o que classificou de "modêlo está

tico de medicina".

Após exonerar-se do INCRA, pro
curou fixar-se na região. Para tanto

aceitou a chefia da Fundação de Assis

tência ao Garimpo - FAG. Dentro de
um esquema por ele programado e

aceito onde 'trabalharia graciosamente,
não conseguiu mais uma vez seus obje
tivos. Ou seja, a medicina nos moldes
sociais em que a compreende.

Afora a burocracia e a precariedade
dos meios oferecidos pelo INCRA para

A Escolinha Saci avisa aos srs. pais, que se acham
abertas as matrfculas para os cursos Pré-Primârio, Jar
dim de Infância e Maternal.

O inicio das aulas será dia 10. de março. Rua Alta
miro Guimarães no. 28.

Hoje nus Bancas,

Manchete
Quatro Rodas
Contigo
Os Animais
Livro da Vida
Destino
História Brasil
Mãos Maravilhosas
'Dicionário lIust.
CARTAZ

Almanaque Disney
Super Novelas
Grande Hotel
SONHO
Ternura

Autênticos, para evitar quea indicação seja
imposta. Quanto à segunda parte do acor

do, concordam em distribuir meio a meio
os postos que cabem ao MDB na Mesa e nas
comissões. Entretanto, observam que, se

para a fixação do nome do líder coube aos
Autênticos escolher entre os Moderados, o
'mesmo deverá Ocorrer em relação aos que
sejam indicados pelos Autênticos para os

cargos.
Discordam com a indicação do Padre

Nobre, mas aceitaram bem a de Alencar
Furtado para a primeira vice-presidência.
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sentada por 96 .bonecos,
compondo um dos mais
valiosos trabalhos.

-Cada escultura. tem
uma história que me sensi
bilíza profundamente. E
difícil citar qual a melhor,

. mas se alguém me pergun
tasse eu diria que é a ima
gem do ex-Arcebispo Dom
Joaquim Domingues de
Oliveira, que faz parte dos
figurantes da procissão do
Senhor dos Passos. A ri-

. queza da cultura no inte
rior da Ilha é. imensurável.
Por mais que se ande 'por
aí afora, sempre se encon

tra motivos para um traba-
lho a mais.

.

O artista - continua
Cascaes - nunca se sente
satisfeito. É como se a gen
te estivesse dentro de um

deserto. Por mais que se
queira, não se consegue
deixar de procurar a saída,
mas nunca há de encontrá
-la .. C�mo um deserto, a

arte é vastíssima e cheia de
surpresas. ,

Assim como ele cons

trói bonecos - a maioria
de barro -, baseando-se
'em fatos regionais cultiva
dos pelo povo, seus dese
nhos à bico de pena repre
sentam estórias temidas
pela crendice popular,
-Há muitas estórias de

bruxa no interior. Princi
palmente na Lagoa da
Conceição. Em cada tela
eu tento narrar o que o po
vo acredita que seja verda
de. Não sei exatamente

quantos desenhos já fiz so

bre as lendas' mas posso
lhe dizer que' são muitos.

Explica .o professor que
as lendas surgiram na Ilha
com a chegada dos coloni
zadores açorianos. Trans
mitidas de pai para filho,
elas continuam a atemori
zar. Falam de cobras que
tomam a forma de fogo
bois voadores, árvores que
mudam de lugar à noite, e

bruxas que se transformam
em galinhas.

DESCONHECIDO'
F rankl in C ascaes ja

expôs seus trabalhos cerca

de 40 vezes, em vários mu

nicípios catarinenses, mas,
inexplicavelmente, jamais
foi convidado a participar'
de qualquer .exposição no

Museu de Arte de Santa
Catarina.
-O MASC serve a privi-.

legiados. Até hoje não re

cebi nenhum convite para
participar daquelas exposi
ções. Eles contumam me.
.mandar convites apenas
para assistir. Contudo.não
guardo rancores, se bem
que se agora eles me convi
darem, não aceitarei. Resi
dindo há 20 anos numa ca

sa alugada - propriedade
do professor Oswaldo Ro

drigues Cabral __:.
, Franklin

Cascaes também jamais re

'cebeu qualquer espécie de '

auxílio para desenvolver".
sua arte.

.

-Lembro apenas de
uma recompensa. O meu

amigo poeta Lindoldo
BeU, que ceta vez promo
veu uma exposição minha
em Blumenau, mandou-me
uma recompensa de Cr $
700,00.

Dedicando grande zêlo
ao acervo que guarda em

sua residência" o professor
não vende seus trabalhos,
apesar dos inúmeros pedi
dos de compra que tem re

cebido, Ele só 'se resolveu a'
doar o material ao Museu
de Antropologia da Ufsc
porque tem a certeza de
que lá "ficará preservado".
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Aos 64 anos, o professor Franklim
Joaquim Cascaes tem muitas histórias

para contar sobre a Ilha e o seu povo

Caseaes: 40 anos de pesquisas
�---------- -----------n__..__------�----------------'--�----

li� dos mais importantes trabalhos do professor Cascaes representa a procissão do Senhor dos Passos

Ao longo das quatro
últimas, décadas" Franklim
Joaquim Cascaes tem se re

velado num renitente pes
quisador do folclore da
Ilha de Santa Catarina. O
resultado do seu trabalho
está acumulado na peque
'na casa onde reside e rece

be muitas visitas, à rua Jú
lio Moura.

No apertado escritório,
400 esculturas, represen-

. tando manifestações da
cultura popular, adorme
cem em improvisadas pra
teleiras. Sobre os móveis
ou mesmo espalhadas, pelo
chão,' mais de 400 telas,
documentando as lendas
que ainda existem no inte
rior de Florianópolis -

cuidadosamente desenha
das à bico de pena - estão
amontoadas,

Pintando, desenhando,
escrevendo e compondo
bonecos com barro, gesso
ou cimento, aos .64 anos

de idade, professor, aposen
tado, ele guarda cerca de
1.600 trabalhos que cons

títüem um precioso acervo"
histórico sobre Florianó
polis. Embora não tenha
conseguido realizar o so-

nho de construir um

museu, dentro em breve
seus trabalhos estarão ex

postos no Museu de Antro
pologia da Universidade
Federal de Santa Catarina,
guardados pela ciência pa
ra o futuro.

O ARTISTA
Franklim Joaquim Cas

caes, "como a maioria dos
artistas pobres", teve pou
cas chances e muito azar.'
No dia em que ocorreu o

acidente aviatório que pro
vocou a morte do Gover
nador Jorge Lacerda, um

dos assuntos que o chefe
do poder executivo ia re

solver no Rio de Janeiro
era a sua contratação pelo
Govemo. Admirador do
trabalho do professor, Jor
ge Lacerda queria tornã-lo
coordenador de. pesquisas
folclóricas no Estado, mas
para isso precisava requisi
tar ao Ministério de Educa-

.

ção a transferência do se
tor de trabalho de Fran
klim Cascaes, então profes
sor na Escola Técnica Fe
deral ,de -r Santa -cafarina.
€Orll a morte do governa
dor, o artista continuou
desamparado.Após-as pesquisas, um lugar g�rantido no museu

.

EMEDAUX 'I CONTRATA
CONSTRUÇAO DE SUAS·OBRAS.

I

Na sede da Ernedaux, semana passada,
foi assinado contrato de construção entre a Isa-Isfer S.A.
Enqenharia e Empreendimentos e a Emedaux & Cia. Ltda.,
de várias obras inclusive do Grande Hotel Florianópolis.,

Estiveram presentes ao ato, os Srs. Jorge Isfer
diretor da empresa construtora, Engo. Raul Pinheiro Machado Fo., autor

do projeto do Grande Hotel Florianópolis,
Srs. Luiz Elias Daux, Edson Carlos Teixeira e Ascânio Ricclo, respectivamente,

diretor presidente, diretor finãnceiro e engenheiro da Emedaux.
Desta forma, o Grande Hotel Florianópolis, a ser constru (do à rua Artista Bittencourt

esquina com a' rua dos Ilhéus, bem ao lado do Teatro
Municipal Álvaro de Carvalho, além de ser um dos melhores hotéis de Santa Catarina,

terá a garantia de uma das maiores construtoras do Sul do Brasil.
Aliás, a Ernedaux sempre contrata firmas idôneas e

de comprovada experiência para à construção de seus projetos,
. além de consultar os melhores técnicos do momento,

, em cada especialidade. Com esta construção, a Capital do Estado vai
suprir qrande parte de sua deficiência hoteleira, podendo oferecer maior conforto.aos visitantes.

O Grande Hotel Florianópolis será moderno e funcional, com todos os serviços
.

necessários a uma grande cidade que quer crescer turisticamente, contando, inclusive, com um anexo,
na Praia de Canasvieiras para a temporada de verão I garantindo

ao turista uma estica a uma das mais qostosas e lindas praias desta terra.

Ainda há quem conte estórias de bruxas na Ilha

-Eu trabalho nisso des
de que tomei uso da razão.

Franklim Cascaes nas':
ceu numa rr.odesta casa de
lavradores, em Itaguaçu.

, . Quando acompanhava seus

irmãos no trabalho da la
voura, muitas vezes dei
xava a enxada de lado e ti
rava papel e lápis do bolso
para "desenhar imagens re
ligiosas". Na'areia da praia
construia castelos e escul
pia as figuras religiosas que
ouvia sua mãe falar.

Esse alheiamento ao

trabalho lhe causou muitos
incômodos e "dezenas de
surras". Seus pais precisa
vam que ele ajudasse seus

irmãos na lavoura, mas

Franklim Cascaes não con

seguia deixar de fugir do '

trabalho para poder dese
nhar e fazer esculturas na
areia.

Estimulado por todos
que frequentavam a praia
de Itaguaçu, seus sonhos
desapareciam da mesma

maneira, como desapare
ciam suas, esculturas e cas-:

'telos construidos na areia
da praia.
-Eu tinha vontade .de

estudar e desenvolver meus
trabalhos, mas não podia.
Meus pais eram 'pobres e

não podiam me pagar a es

cola. Sem dinheiro, eu não

podia fazer nada. Levado
por um diretor da Escola
Técnica Federal de Santa
Catarina - que se entusias
mou com seus trabalhos-
a estudar no estabeleci
mérito, ele logo passou a

lecionar, acumulando dois
cargos: professor na Etfsc
e servente da Escola Profís
sional Feminina. Aqui, fabri- .

cava manequins que ser-'
viam de modelo para as

moças-aprendizes do curso

de corte e. costura. Pelo
trabalho, ganhava 150 mil
réis.. Nas horas remanes

centes, se fazia acompa
nhar de lápis e papel. Sem
pre desenhando fatos fol
clóricos que estavem a ron-

dar sua cabeça.. .

.

-Eu desenhava e fazia
esculturas' sem saber bem
como e porqporque. Era
uma vontade irresistível.
Um prazer inexplicável
que ainda hoje sinto.

Aos 34 anos, professor
contratado pela Escola
Técnica Federal de Santa
Catarina - onde permane
ceu durante 29 anos ';':_

,

Franklim Cascaes casou

com dona Elízabeth Pavan..
professora normalista. Sem
filhos, a morte da mulher,
ocorrida em 1970, contri
buiu para que ele ainda se

.

sinta ínconformado, sem'
estímulos para continuar

., as pesquisas. Mas, não
ab andona seu trabalho,
embora não seja como an

tigamente. "Elizabeth era

minha secretária, vítima,
confidente e companheira

. inseparável".
É num pequeno rancho,

aos fundos 'da casa, que ..

Franklin Cascaes constrói
suas esculturas e desenhos
à bico de pena. As idéias
ele colhe pelo interior da
Ilha observando "OS-<costu-

. mes'e crenças do povo;
Em tamanho médio de

38 centímetros, os bone
cos estão divididos em di
versos grupos. Desde Dan
ças" do Cacumbi, Boi' de
Mamão, danças de roda,
Pau de Fita, a festas regio-

. nais de batizados, folia do
Divino, imagens sagradas e

engenhos de farinha. A tra
dicional procissão do Se
nhor dos Passos está repre-
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Vesti&ular no' carnaval
descontenta candidatos

Maria da Graça: "genia!" Júlio César: "infeliz" Ademir não pula o carná

Blumenau (Sucursal) - vA decisão da
Fundação Universidade de Blumenau, de

programar para os dias de festividades car

navalescas a realização dos exames vestibu
lares, causou um descontentamento geral à
classe estudantil, Enquanto alguns estu-

,

dantes entrevistados por O ESTADO taxa
vam a atitude da direção da Furb de "írres
ponsave]" outros revelaram seu propósito
de fazer as duas coisas ao mesmo tempo, a
exemplo de Maria da Graça que depois de
considerar "genial" fazer o vestibular em

época de carnaval, disse que "será fan tãs
tico todos os vestibulandos irem fantasia
dos para o Pavilhão da Proeb, onde a Furb
deveria providenciar uma bandinha". Júlio
César Russi, de 19 anos, natural de Curitiba
também considera "irresponsável" e "infe
liz" a medida da Fundação Universidade de
'Blumenau. "Mas isto pouco me importa,
arranjarei um jeitinho de pular o carnaval
no Guarani em Hajaí".

- Se os organizadores do vestibular não
conhecem ou ainda não experimen taram o

sabor da festa carnavalesca, o problema é
deles', o importante é saber que o carnaval é
nosso, rios brasileiros".

Ademir Amo Correa, 20 'anos de ídade,
natural de Blumenau, não é muito de pular
carnaval, mas considera "falta de amor ao

próximo e desconsideração" a atitude da

Furb. Já para o estudante do "Pontinho
Estudantil", Arlindo Antônio de Frances
chi, de 21 anos, natural de Concórdia, "a
medida é anti-brasileira, pois eles bem sa

bem que o carnaval só existe uma vez por
'ano e é, a nossa maior festa. Garanto que
não vou ficar de fora da folia, vou encon

trar um tempinho para brincar no Caça e

Tiro de Itoupava Norte".
Na enquete realizada por O ESTADO

em Blumenau , 'só houve uma exceção. Foi
o estudante Sérgio Luzi Lenoir, de 18 anos,
natural de Luiz Alves, em Itajaí: "é formi
dável fazer o vestiba durante o carnaval, só
assim haverá menos concorrentes".

Célio Kienolt, 21 anos, residente em

Blumenau, não acha que a atitude da dire
ção da Furb tenha sido tomada sem saber
que a data coincidiria com a do carnaval,
"mas não deixa de ser de péssimo gosto, é
uma prova para falta da sociabilidade".
VESTIBULAR
_-

As provas do vestibular para o preenchi
mentos das 80 vagas existentes na Facul
dade de Engenharia Civil e das 40 da Enge
nharia Química, serão realizadas nos dia 4,
5 e 6_ do próximo mês. As inscrições con
tinuam abertas e os documentos necessá
rios são: carteira de identidade, prova de
conclusão e escolarização de grau médio (II
Grau) e duas fotos 3x4, recentes.

Festival termina e &alanço '

diz que consumo foi grande

Blumenau (Sucursal) - Ao som de músicas tradicionais
da Alemanha e do Brasil, e no final surgindo as

carnavalescas que foram cantadas pelas centenas de pessoas
que compareceram ao recinto da Proeb, encerrou-se hoje
por volta das 2 horas da madrugada o Festival da Cerveja de
Blumenau. A festa foi caracterizada pela presença de trajes
tipicamente alemães e de muitas pessoas da Alemanha que
estavam de passagem por Blumenau.

,

Após o sorteio do calhambeque - um Ford Bigode .:
ocorrido à meia noite, a distribuição do chopp
multiplicou-se. "Esta festa pode ser comparada com as que
são realizadas na Alemanha, parece que eu estou lá" - dizia
o Sr. Lothar, engenheiro Estrutor da Codimak, que se
encontra nesta cidade em viagem de inspeção, enquanto se

preparava para virar' mais um caneco, Mas, tanto Moisés -

Cremer e Isabel Machado, ambos naturais do Rio de
, Janeiro, que vieram especialmente a Blumenau para tomar
chopp, não gostaram da animação da festa, "está muito
gemian izada". Por volta das 2 horas, encerraram a

distribuição do chopp, mas muita gente ficou até às 5 horas,
com caneco na mão pedindo mais.

'

I
Peret faz palestra
no CPOR do 620. SI

�
I

Joinville (Sucursal) - O
Secretário da Segunrança e

-

Informações, Sr. Delso
Lanter Peret Antunes, pro
fere amanhã a aula inau

gural do Centro de 'prepa
ração de Oficiais da Reser
va do 620., Batalhão de In

fantaria, sediado em Join
vílle, A aula terá início às
9 horas no quartel daquela
unidade militar. _ _

O programa prevê para.
as 7h30min a Alvorada
Festiva, seguido da soleni
dade de hasteamento da
Bandeira Nacional. Em se

guida os oficiais da unida- ,VI

de vão recepcionar os con
tingentes do NPOR e logo
após será realizado o ato
de incorporação do Grupa
mento Escolar ao disposi
tivo do Batalhão.' Antes da
aula inaugural marcada pa-
ra as 9 horas, haverá desfi-
le da tropa no pãteo do

, quartel. O programa matca

para as 11 heras um co

quetel às autoridades.

Vibradores Vibro
Gasolina � Elétrico

,

LEIA
OI

ESTADO'

Aulas recomeçam amanhã no
Valecom 83.703 estudantes.

Blumenau (Sucursal) - Todos os municípios
do vale do Haja! começam a viver a partir das 7
horas de amanhã uma nova rotina, porque exata
mente apartir deste horário 83.703 adolescentes
invadirão amas, tomarão seus ônibus e rumarão

para suas 'escolas. É a volta às aulas dos alunos
matriculados nas oito séries do primeiro grau, na

, área da 4a. Coordenadoria Regional de Ensino da
Secretaria da Educação, sediada em Blumenau,
que continuará também no período vespertino.
As aulas para o segundo grau - ex-segundo ciclo
- englobando os éU�SOS normal, científico e con

tador, terão início somente no dia 8, após o car

naval. Serão aproximadamente 6.000/alunos ma

triculados nos 23 colégios subordinados à 4a. Co
ordenadoria Regional de Ensino, para cursarem o

segundo grau. ,

Os 83.703 alunos matriculados no primeiro
grau, estão assim distribuídos, por série: 13.906
na primeira; 13.487 na segunda; 14.139 na tercei
ra; 15.669 na quarta; 8.300. na quinta; 7.101 na

sexta; 5.361 na sétima e 6.040 na oitava. O zo

neamento e o remanejamento realizado pela Se
cretaria de Educação, em, vista da Reforma do
Ensino implantada em Santa Catarina; elimina
ram o problema de excedentes.

CIS, CIP & EI
Manifestando seu entusiasmo com o Plano Se

torial de Educação, que prevê a construção de,
um Centro Interescolar de Segundo Grau em Blu
menau e em Itajaí, o professor Emiliano Stolf
revelou a O ESTADO seu contentamento tam
bém pela implantação dos Centros Interescolares
de Primeiro Grau em diversos municípios da re

gião. Declarou que constain ainda dos planos da
Secretaria de Educação a construção de Escolas
Integradas de Primeiro Grau.

Falando sobre o ensino profissionalizante, o
professor Emiliano Stolf afirmou que a Secretaria
da Educação ao propor a implantação da Refor:
ma do Ensino, ao nível de segundo grau, preten
de estruturar em todo o território catarinense um
sistema global de profissionalização que, "aten
dendo às necessidades de um ensino regular, vá
mais além, satisfazendo às carências do mercado
de' trabalho,deficiente de recursos humanos quali
ficados e em permanente dinamicidade". Esclare
ceu que a medida visa atingir também aspectos de

, integração com empresas mediante suporte para
pesquisa e 'inovação tecnológica, racionalização e

cooperação com o sistema económico.
,

,

Para a Secretaria da Educação de Santa Cata- A exemplo dos aáosãnteriores, o Colégio Nor-
rina hã a consciência de que existem vocações mal Pedro II anunciou o funcionamento do Cur-
regionais, que definem e caracterizam as treze mi- so de Meios de Pintura e sua Aplicação no Qua-
cro-regíões econômicas. Como medída racional, dro durante o corrente ano, informando que as

propõe-se a implantação da reforma ao nível de inscrições já se acham abertas. O interessado não

segundo grau, através de Centros Interescolares' paga 'qualquer taxa nem mensalidades, ficando
do 20. Grau - CIS -localizados em cada cidade apenas a sim encargo os ônus decorrentes do ma-

polo de desenvolvimento. terial consumido.
,

Cada CIS visa atender a real necessidade pre-: As aulas serão ministradas três dias na semana,
sente e futura da economia micro-regional, num sendo que apenas nas quartas-feiras a escola fim-
processe de .ajustamente contínuo 'à demanda' de __<" eíona-nes per{0d0s- matutino "e vespertino: das 8
mão-de-obra. Na micro-região func'idnará como às 10 horas e das 14 às 16 horas. Nas terças e

núcleo de análise da evolução do mercado de tra- quintas-feiras, o horário fixado é das 14 às 16
balho, bem como órgão regional de planejamento horas.

'

ao atendimento daquele. Executando a coorde- Funcionando há três anos numa das salas do
nação das diversas agências de treinamento de re- Pedro II, a escola adota.um método diferente e

cursos humanos já existentes nas micro-regiões, pioneiro em Santa Catarina, deixando total liber-
os CIS comportam instalações $ equipamentos dade a seus frequentadores de criarem o que qui-
.necessãríos para suprir e suplementar o que já I

serem no ramo da pintura e até copiando as obras
existe. Por definíção, os laboratórios e oficinas .famosas dos grandes artistas internacionais. Se-
dos centros serão diferentes uns dos outros; pois gundo seu idealizador, professor Luiz Emmerich,
cada um deles será instalado de acordo com as DS alunos aprendem as técnicas copiando obras
atividades econômicas dominantes na micro- de renome mundial, até que se sintam em condi

ções de criar algo por conta própria.

BLUMENAU SEM EXCEDENTES
Nos estabelecimentos da rede municipal, mar

cou também para amanhã o início do ano letivo
de 73, com exceção à Escola Reunida Tiradentes,
cujo início se dará após o carnaval, ou seja, a 8 de

março vindouro. O currfculo assinala o começo
das atividades escolares ao nível de primeiro grau,
onde a rede matriculou somente em Blumenau
7.566 alunos e não existem excedentes no muni
cípio'. Para o segundo grau, os estabelecimentos
blumenauenses - estaduais, municipais e particu-,
lares - acusam 1.634 estudantes matriculados.

Segundo fonte do Departamento de Educação
da Prefeitura Municipal de Blumenau que, após
aprovação da Reforma Administrativa encami-'
nhada à Câmara de Vereadores pelo Prefeito Fé
lix Theiss será transformada em Secretaria da

Educação, o objetivo principal do órgão "é dotar
nossas escolas sempre com o que de melhor pu
der encontrar, quer técnica, quer profissionali
zante".

O Colégio Normal Pedro II, de Blumenau, os
tenta o segundo lugar em matrícula na rede esco

lar estadual e o primeiro na região da 4a. Coorde
nadoria de Ensino. Estão inscritos 4.009 alunos
para o corrente ano letivo, dos quais 704 no pri
meiro grau e 2.305 no. segundo.

PINTURA INSCREVE

-regíão respectiva:

Excedentes são muitos
Joinville (Sucursal) - A maior preocupação

do Departamento de Educação e Cultura da.Pre
feitura Municipal de Joinvílle reside atualmente
no número de excedentes para as escolas da rede
municipal ao nível de primeiro 'grau. Embora já
existam cerca de 600 excedente matriculados, o
número deverá aumentar consideravelmente até a

próxima quarta-feira quando serão encerradas as

matrículas. Para resolver o problema. um 'dos pri
meiros da administração do Sr. Pedro Ivo Cam
pos, o Departamento de-Educação solicitou, e foi
atendido, a ampliação de vários estabelecimentos
de ensino da rede municipal, especialmente os

situados nos bairros Boa Vista, Iririu e Pirabeira
ba, oride o número de excedentes que, se não

chega a ser alarmante, preocupa as autoridades.

Para que nenhuma criança .joinvilense fique sem

escola, o Prefeito de Joinville está envidando
muitos esforços e deverá determinar em determi
nados estabelecimentos o funcionamento no pe
ríodo noturno, além do matutino e vespertino, o
que já existe em diversas escolas locais.

Até o final do expediente de sexta-feira, 6.474
,

alunos já haviam sido inscritos .para cursarem as

escolas municipais de Joinville, no primeiro grau,
cujas aulas serão começadas na próxima quinta
-feira. Os alunos estarão distribuídos entre os 13
Grupos Escolares, 3 Éscolas Reunidas, 17 Escolas
Desdobradas e 11 Escolas Isoladas de Joínvílle.

Sul inscreve até dia 3
Tubarão (Correspondente) -- A Coordenação

do Centro Inter-colegial Integrado de-Tubarão
anunciou para terça-feira a abertura das matrí
culas para o ano letivo de 1973, cujo início está
programado para 15 de março vindouro. As aulas
serão ministradas em três períodos"- matutino
das 8 às 12 horas; vespertino das 14 às 17 horas e

noturno das 19 às 22 horas - e as matrículas
poderão ser feitas no Edifício Dom Joaquim até
o próximo dia 3, no horário das 8 às 12 horas.

, Segundo fonte do Cici, -a taxa de inscrição está
fixada em Cr$ 49,00 e o Governo do Estado for
necerá bolsas de 'estudo aos alunos carentes de
recursos.

SECRETÁRIA
Empresa tradicional no ramo imobiliário admite secretária para Depto de Mercado.

EXige-se: - desembaraço
- datilografia
- redaçãoprôpeia
- experiência superior a 3 anos no cargo ou curso de secretariado completo.
- idade mínima: 23 anos
- tempo integral

Ambiente selecionado
Remuneração compatível com a capacidade.

As interessadas deverão apresentar-se à Rua Arcipreste Paiva, 11 das 8,00 às 9,00
horas até o dia 28 de fevereiro com o Sr. Alcione, munidas de fotografia 3x4 e
"curriculum vitae".
Desnecessário apresentar-se sem os requisitos acima.

GOVERNO 'DO ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS, SERViÇOS PÚBLICOS,
COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇOES - COTESC

EDITAL DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA N � 007/73

CONVOCAÇAO
A Companhia Catarinense de Telecomunicações - COTESC, sociedade de economia mista,

domiciliada em Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina, na Rua Victor Meirelles no.

11. comunica que fará realizar Concorrência Pública no dia 20 de março de' 1973 às 10 horas,
em sua sede no endereço supra, rnedíante as condições constantes do Edital, para fornecimento
e instalação de Retificadores, conversores e Baterias.

O Edital, contendo as condições gerais de participação encontra-se à disposição dos
interessados na COTESC, Oepartamento de Transmissão - Divisão de Força, na Rua Gaspar
Outra sln, no Estreito, Florian6polis - SC.

' '

A pasta contendo todos os elementos necessários a participação na Concorrência, poderá ser

obtida no mesmo endereço, mediante o pagamento da taxa de Cr$ 2.000;00 (dois mil
cruzeiros) na Tesouraria da COTESC, a partir do dia 'i9 de fevereiro ele 1973.

F lorian6pol is, 1 5 de fevereiro de 1973.
'

A DIRETORIA

, f

BANCO DO BRASI,L S. A.

11.

AVISO
Os candidatos a corretores de imóveis da

A. Gonzaga SIA, selecionados' em entrevista

prévia, deverão apresentar-se às 20:00 horas

'do dia 27 próximo, para prestarem exames

escritos de seleção,'� Rua Arcipreste Paiva,

,

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - CGC No. OO.OCO.OOO
AVISO AOS ACIONISTAS

PAGAMENTO DO 1330. DIVIDENDO
AÇÕES PREFERENCIAIS AO PORTADOR

Com o objetjvo de ultimar, no menor prazo possfvel, as providências que permitam o

pagamento de 1330. dividendo, refere�te ao segundo semestre de 1972, comunicamos que o

relativo às ações preferenciais ao portador (inclusive o das bonificadas pela AGE de 1.9.72)
serão pagos pelas mesmas agências a que os senhores acionistas se vincularam como possuidores
de ações ordinárias nominativas, dispensada a apresentação dos respectivos t (tulos múltiplos.

O pagamento dos dividendos das ações ao portador, aos acionistas que recebem dividendos
de ações nominativas mediante crédito em conta, se fará da mesma forma.

Fazemos notar, na oportunidade, que aludidos dividendos serão creditados já deduzidos do
imposto de renda; entretanto, os srs, acionistas que queiram optar pela não retenção do imposto
de renda são convidados a comparecer, até 8/3n3, à �ência através da qual irão receber
aqueles dividendos, a fim de fazerem declaração expressa da ,opção. A não apresentação de tal
dectaração, até aquela data, implicará no crédito dos dividendos, já retido o imposto de renda
respectivo.

E oportuno lembrar que somente as primeiros proprietários das ações preferenciais ao

portador farão jus aos dividendos do 20. semestre de 1972 a elas correspondentes, uma vez que
aquelas que já se encontram em' circulação, .se negociadas, o foram com a condição
"ex-dividendos".

Ressaltamos, finalmente, 'que o pagamento dos di�idendos provenientes de ações ordinárias
nominativas não sofreu modificações, prevalecendo a opção já efetuada, .anteriorrnente, pelo
acionista. ,

,

Capital Federal, 13 de fevereiro de 1973
Hélio Moura Lima
Contador Geral

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DEODORO, 11 3795

LOJAS
GALERIA BERENHAUSER
Sobreloja excelente para loja ou escrí

tôrio, •
'

EDlFiclO JORGE DAUX
Sala c o mer c ial com 20 m2.

Cr$ 25.000,00 à vista.

,LOJA COMERCIAL
ÓTIMO PONTO PARA .ESCRITÓRIO
OU LOJA no ED. Solar Dona Marinez.

CENTRO' EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Lojas e salas, para escritôrjo . pu co

mércio.
'

LOJA COM 60m2"":' CENTRO
Com �instahições, tapetes, cortinas;

armários, balcões, sofás, etc. Transfe
rência de ponto.

APARTAMENTOS
EDIFfCIO ALDEBARAN - AV. RU
BENS DE ARRUDA RAMOS
Apartamentos 110 terceiro andar (só um

apartamento por nadar) - Todo em sin
reco com amplo Iiving - Quatro Quar
tos - Banheiro Social - Banheiro para o

Casal - Cozinha com Armários - Área
de Sel"{iço - DependênCia P/Empregada
- Duas' Garagens - Elevadores Social e
de Serviço.

SoLARDE KASTELWRlZON
BA(A NORTE - Apartamentos

com living, 3 dormitórios, banheiro so

cial, copa, cozinha, dependência comple
'ta para empregada e área de serviço.

ED.EDUARDO,
Apto. com 03 quartos, living, cozinha,
banheiro soclat, dependsncla para empre
gada, armãrlos embutidos e garagem.
ED. JORGE DAUX
Apto. com 03 quartos, living, cozinha,
banheiro social, dependência para ernpre
,gada, garagem.

.- . -

� "'-'�·'\'-�..1:"'''''1
- .- _", ._,

APARTÀMENTO SOLAR DONA
MARTA, aluga-se - 3 quartos, living, sa
Ia, cozinha, banheiro social, banheiro,
dependência para empregada, área de' ser

viço e garagem.

SALAS
CENTRO ,', EXEC{jTIVO MIGUEL
DAUX
Sala comerclal- para consultório, escrit6-
'rio,etc.
Com 49,65m2. no 10. andar:

l' ,

SALA PARA ESCRITORIO OU CON
SULTÔRIO
Conjunto de duas salas, sito à rua Vitor
Meirelles, 12.

-

#

CONJUNTO DE SALAS NA TRAVES
SARATCLlF
própria para escritório ou consultório,
03 salas com banheiro (Travessa da rua

, João Pinto e Rua Tiradentes)

�EDlFICIO APLUB
Salas para escritório ou consultório, com
tapetes, corti nas, lustres.

'

EDlFfCIO AMÉLIA NETO - RUA FE·
LIPE SCiIMIDT� 32
Conjunto de salas.

CASAS

CASA EM CANASVffiIRAS
Com sala, 02 quartos, cozinha, ba

nheiro; garage!l1, completamente mobl
liada.

•
I PREOSAMOS

Estamos necessitando urgente ,de casas e

Aptos. no Estreito. Temos ótimas ofertas
para seu imóvel.

5t3 �;.�.�����'�MO�L:'�:
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Apenas vinte por cento da população de

Florianópolis é servida pelo sistema
de esgotos existente. O Sistema de

Esgotos Sanitários da Capital deverá
resolver definitivamente o problema.

Na terca-feira
,

., � , I

nava ·fase·para'a sistema,I "

,

·L

de esgatas da Capital

Termos do Sistema de Esgotos
Sanitários de Florian6polis

O coletor secundário é de pequeno diâ

metro. Atua em pequenas áreas, encamí

nhando o material ao coletor principal.

, Este 6 recebe e o leva ao emissário ou ao

ir! terceptor. .

"

O interceptor tem a 'finalidade de.pro.

Emissário, interceptor, coletor princi
pal e secundário, são os elementos encar

regados de, coletar os dejetos. Atuam de
maneira diversa.

teger áreas ou coleções de água (rios, mar,
etc...). Ele i�tercepta e protege .a área da

cçm taminação.
O emissário é um coletor de grande

porte, que recolhe o material em volumes,
elevados e o leva ao' seu local de despejo.
É também usado em trechos de recalque,

No caso de Florianópolis, os emissários
são chamados interceptores porque estão
destinados a proteger toda a área litorâ
nea.

1 L_EIA _O_E_S,T_A_D_0----.....ll

Na próxima terça-feira o BNH receberá,
para estudos no Rio de Janeiro, a primeira
parte do, projeto executivo do Sistema de
Esgotos Sanitários de Florianópolis. Come
çará então uma nova fase desses serviços
urbanos para, a cidade, que tem apenas 20%
da sua população servida pela atual rede de
esgotos.

'

Apontado como a solução definitiva pa
ra o problema de poluição da cidade, o pro
jeto do Sistema começou a ser feito há vã
rios anos atrás. Inicialmente foi feito um
convênio entre DNOS, UFSC e Governo do
Estado para a execução de um projeto hi
drãulico-sanítãrío para os esgotos de HOÍ'ia-
nópolis, .

. Um estudo preliminar, analisando aspec
tos sócio-econômicos da comunidade, o le
vantarnento aerofotogramétrico, estudos
oceanogrãficos e .metereológicos foram os

passos seguidos na tarefa de execução do

projeto.
Em dezembro do ano passado, f) projeto

hidráulico-sanitário (projeto básico) foi en
tregue à CASAN. "Trata-se da concepção
global do sistema", explica Afonso Viegas
Filho, assessor técnico da CASAN. "Nesse
projeto são defmidos as bacias a serem dre
nadas, localização dos interceptores, das es

tações elevatórias, posição dos locais e ti

pos de tratamento que deverão sofrer os

'dejetos, e pontos de lançamento dos emis
sários submarinos.

Trinta e cinco milhões é o que vai custar

para a cidade a execução do projeto. Como
este já está feito em seus, aspectos globais,'
"evidentemente foram feitos os dimensio
namentos de toda a rede coletora, intercep
tores, estações elevatórias e emissários",'

, continua Afonso Viegas.
'O que falta é o detalhamento em ter

mos de projeto executivo". Devido à gran
de dimensão da obra e a/responsabilidade
da perfeita execução dos detalhes, "vem
sendo feito um estudo apúrado para que
sua execução não sofra soluções de conti
nuidade ou problemas de qualidade".

Dois anéis de interceptores, um no con

tinente é outro na ilha, é que formarão ba
sicamente o sistema. O da ilha terá aproxi-'
madamente 21 mil metros e o do continen
te, 2S mil metros. Dentro dos anéis, uma
malha de coletores com 230 quilômetros
será construída para recolher os dejetos.

Atualmente, apenas 20% da população é
. servida pelo sistema de esgotos. "A meta
do projeto é atender, quando inteiramente
pronto, a 80% da população. E não haverá
problemas com relação ao aumento que es

ta vier a sofrer. Nesse tipo de projeto os'

cálculos são sempre feitos levando-se em

conta as necessidades do dobro da popula
ção da comunidade à qual se destina". .

O interceptor da ilha contará com S es

tações elevatórias (de recalque) e o ponto

de: lançamento dos dejetos nç mar estará
localizado perto do Educandário de Meno
res 2S de Novembro.
No anél do continente, 7 estações eleva-

,

tórias serão construídas. O ponto de lança
mento e tratamento dos dejetos estará loca
lizado na Ponta do Leal.

Os locais de lançamento, já definidos,
serão ainda detalhados, inclusive quanto à

, distância da praia, profundidade, etc... _

"Esse tipo de coisa exige um know-how
muito especializado", explica Afonso Vie
gas.

As estações de tratamento e lançamento
somente serão construídas depois que boa
parte do sistema de interceptores estiver

pronta. "Não adiantaria fazê-las para que
não fossem usadas".

Densidade demográfica elevada 'será o

fator que decidirá as etapas do projeto que
serão executadas prioritariamente. Pensa-se
na Zona do Aterro e na Baía Norte, com
relação à ilha. No continente, a região das,
praias da Baía Sul e das da Baía Norte, até

.

quase o limite com São José.
"Toda vez que 'for atacada uma parte"

está será executada integralmente, com re

des coletoras, estações elevatórias, e inter

ceptores", diz o assessor da CASAN. "Não
se executará o projeto todo deuma vez em

virtude da magnitude da obra, da mão de
obra e equipamentos necessários, E tam
bém para' não pararmos virtualmente a ci

dade, o que fatalmente ocorreria".
Os recursos para o projeto estão sendo

procurados junto ao BNH. Este dispõe de
um subprograma, o REFINESG, especial
mente voltado para o fmanciamento de sis
temas de esgotos. "O forte do, Banco é o

financiamento de sistemas globais de abas
tecimento de água", explica Afonso Viegas.
"Assim, a análise de um sistema como o

nosso é muito mais demorada. Mas o banco
começa a voltar-se pata essa área, já reali
zando isoladamente financiamentos para
esgoto. Em geral, fornecidos para as gran
des cidades do país". Acredita-se que a de
mora não será excessiva.

Não há a dependência da existência do

projeto executivo para a concessão do fi
nanciamento. -Mas ele é importante para
mostrar a viabilidade econômica do proje
to, que depois de pronto pagará os seus

custos. '''Hoje em dia, água e esgotos são
encarados em termos empresariais. E o fi
nanciamento ,sÓ sai se o projeto for econo-

, micamente viável".
)

Não há pr�zos definidos para a execução
do sistema. A medida que forem feitos os

detalhamentos e conseguidos os financia
mentos, as obras serão executadas. E espe
ra-se que dentro de alguns anos, os habitan
tes da cidade não precisem mais ver placas
alertando-os contra a poluição de suas pra
ias.

,Protocolo do Planhap em ,SC:
Cavalcanti assina amanhã

Está confirmada para amanhã a vinda do
Ministro Costa Cavalcanti a Florianópolis,
com o objetivo de assinar o protocolo de
adesão do Estado ao Plano Nacional de Ha

bitação Popular - Planhap.
O Sr. Costa Cavalcanti virá acompa

nhado do presidente do Banco Nacional de

Habitação, dos superintendente da.Sudesul
e de diretores do BNH. Desembarcará no

'

\,

Aeroporto Hercílio Luz por volta 'das
llh30m, deslocando-se logo em seguida pa-

'

ra o Palácio dos Despachos, onde às 12 ho
ras será realizada a solenidade de assinatura
do, protocolo. Após participar de almoço
{no Palácio da Agronômica, o Ministro re-

tornará a Brasrlía.
'

Também amanhã o Sr. Costa Cavalcanti
.irá a Porto Alegre, com a mesma finalidade.

�:I
---�-_.j,

Cavalca,nti segue depois para. o ,RS
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Filhos do

confiantes

�.,

. A medida que se aproxima o

· início do carnaval, os preparati
vos para o desfile da segunda
-feira, das Escolas de Samba, se

·
intensificam. Nos ensaios, são

dados os últimos retoques. As
.

baterias repicam, procurando a

unidade exigida, para a apresen

tação. Nas casas, as fantasias são

concluídas. Nas ruas, o povo as-

·

sume um novo ar. A alegria é es

primida em todas as esquinas.
Fundada em 1958, a Escola

de Samba Filhos do Continente

ainda não conseguiu ser campeã
de nenhum carnaval. Este fato

funciona para os seus componen
tes como um desafio, acalentado
a cada ano com a perspectiva da

vitória. Este ano, porém, Sebas
tião Hercilío da Cunha, vice-pre
sidente da associação, confia ple
namente em uma vitória, embora
admita que "a parada vai ser du

ra, principalmente com a Copa
Lord, a única escola que pode
nos fazer frente". Segundo ele,
"não adianta pensar em terceiro

ou quarto lugar, temos que par
tir pra ser campeão, e temos con

dições para isso".
Este ano, a "Filhos do Conti

nente" vai desfilar com 300 ele

mentos. Sua bateria, uma das

melhores, conta comao pessoas,
destacando-se Adailton, um dos

ídolos da torcida figueirense.

Para fazer frente à Copa
Lord, os Filhos do Continente se

apresentarão com 18 alas, o

maior número de todas as Esco

las, e ainda Maria Helena do Car

mo Alves, fantasiada de Carmem
Miranda, que segundo Sebastião

Hercílío, "é a mais bela mulata

do continente".

A principal preocupação du

rante os últimos preparativos é

com relação ao samba-enredo,
'denominado "Brasil Fonte de

Riquezas", com letra de Dirceu

de Paula e música de Damilton

O. Silva e Sebastião da Cunha,
que é repetido a cada 10 minu

tos dos ensaios.
Para que sejam conseguidos

os efeitos desejados nas diversas

alas, a escola vem ensaiando des
de o último dia 15, cerca de três

horas diárias, com exceção ape
nas dos domingos.

Considerada como a principal
Escola do EStreito, os "Filhos do
Continente" contam sempre
com um bom público durante os

ensaios, que praticamente lota o

local desde às 21 horas, quando '

são iniciados os treinamentos.
. I

Falando sobre o carnaval des
te ano, que deverá ser aberto no

próximo dia 28, Sebastião Hercf
lia prevê "o maior de todos os

tempos, não apenas no que diz

respeito às escolas, como tam

bém com relaçãoaos carros".
AS CHAVES

Após se apresentar no progra
ma "Clube dos Artistas", em São
Paulo na noite da última sexta

-feira, sua Excelência "Lagar
tixa" regressou na tarde de on

tem a Florianópolis.

Às 20 horas, em frente à Pre
feitura Municipal e seguido pelas
Escolas de Samba, o "Rei Mo
mo" recebeu das mãos do Prefei
to Ary Oliveira as chaves da cida
de. Com esse ato, foi instalado
na Ilha o "Reinado da Falia",
que se prolongará até o próximo
dia 7, quarta-feira de cinzas.

Continente estão
C
A

�
V
A
L

na grande vitória

Brasil fonte
de riquezas

Letra: Dirceu de Paula

Música: Damilton O. Silva e Sebastião da Cunha

Tú és

País de solo tão fertilizante, Brasil
A natureza que fez o gigante
Das riquezas do sul

Ao Estado do Amazonas

Tua riqueza grandeza nos tras e mais

São minerais, são vegetais
Oh! Sublime natureza

Fizestes do nosso Brasil um País

Verdadeira fonte de riquezas (Bis)

Dia a dia o petróleo jorra na Bahia

Cuja beleza é um manancial

Que também dá o fabuloso cacau

Como é maravilhoso ver

Em Santa Catarina o trigo a nascer
.

E as belas praias da Ilha
Nos dias quentes de verão

Muito enriquecem eenobrecem

Nossa Nação (Bis)

'MADEIRAS E MATERIAIS UE CONSfRUCAI)
MELHORES PRECe ,.

P8Ill'PI,& elA.
a casadoconstrutor

"

LANCHAS DE QUALIDADE

Diariamente cabrochas e

passistas da Escola
de Samba Filhos

do Continente ensaiam em

sua quadra própria,
levando até lá

dezenas de admiradores

que, como o

presidente da Escola,
confiam no

seu sucesso, esperando
conseguir o

título de campeã do
carnaval ilhéu.
Este ano os

Filhos do Continente vão
se apresentar com

300 componentes, dos
quais 70 integram
a bateria, um dos

pontos altos da escola
do Estreito.

RUA AIIBÉ
772

89100 JOINVILLE· se

'#
. j;"

.

.

,
.

desfrute jã canasvieiras.
compre umapartamento
por apenas cr$640,00mensais.

Matriz: Estreito -- Fones 2073 -- 5338 -'- S52:J
6521 :;.:_ 6395

'

"'i1iais: Centro - Fone 4723
Q?I"f'''·;''.' C"",h('-:![ú: �q.nf! 2t52·�"

MAGUEFA OFERECE
ÓTIMA RESIDÊNCIA NA LAGOA DA

CONCEiÇÃO LOCALIZADA NA PARTE
ASFALTADA, SINALIZADA COM NOSSA
PLACA.
TERRENO com 21,30 x 100,00
Casa de alvenaria com 180,00 m2, 4 dormí-.

tórios, 3 banheiros, HALL, L1VING, SALA
DE JANTAR, COPA COZINHA, DESPEhISA,
VARANDÃO, GARAGEM-CHURRAS·
QUEIRA E UM CHALÉ DE MADEIRA.

PREÇO: 220.000,00 a combinar. VER E
TRATAR NO LOCAL OU PELo FONE:

.

3946 - CRECI 44

-e- ESTALEIROS BRUNO LTDA.

Um apartamento duplex por

apenas Cr$ 640,00 mensais.

Uma grande bolação da Emedaux para que
você desfrute Canasvieiras

convenientemente.

Com todo o conforto que você merece.
Fale com a Emedaux. Ela ajeita as

coisas para você. Chame um corretor

pelos fones 3164 ou 4604.

Ele vai a qualquer parte do Estado .

ElBEMEDAUX
ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

'

.

.Rua Anita Garibaldi, esq. Saldanha Marinho

,60. e 70. andares - Fones 3,164, 4604 e 4368

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIdA ESTA SETA.
.

VOCEVAI
ENCONTRAR
OMEUIOR

FINANCIAMENTO E A
MEUIORGARAN11A.

Departamento'deVeK:ulosUsados .

do seu Concessionáio de Qualidade '3hpjJO'!j'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala - Luxo - Bege ....•.•....•........•••.•..• 69

Opala - Luxo - Azul .••....•....•.•.•.••.•..••.. 69

Opala - Luxo - Branco .•...•....•.••..•.•..•.... 69

Opala - STD - Branco ....•........•..••...•.... 70

Opala - STD - Verde Musgo .••......•.•.•••..•••• 72

Volkswagen - TL - Azul Diamante 72

Volkswagen - 4 portas - Azul ••••..••.•••••••..•.. 69

Variant - Verde ......•.•....•.••..•••....•.... , 71

Fuscão - Azul Diamante •.••••.•...•••.•..•...... 71

Karmanghia - Laranja .••..••••••••.......•..•.•. 71.

Ford Corcel - Verde Majorca .. '.' .....•............ 69

Rural Wyllis - Azul c/Branco •.....•••............. 69

Esplanada - Vermelho clVinil ....•..•..•....•..... 68

Aero Wyllis - Rosa •........•................... 62

••'I$iWM@1J
.

COMÉRCIO DE
AUTOMOVEIS

OPALA CUP� STD O.K. 1973 Violeta Metálico

FUSCÃO BÁSICO O.K. 1973 Amarelo CajL!
FUSCA O,K. 1973 Azul Niagara
FUSCA O.K. 1973 Amarelo Texas

DODGE DART CUPÊ LUXO 1972 Branco

FUSCÃO 1972 Amarelo Colonial

VARIANT 1972
I Bege Claro

CORCEL 4 portas 1972 Amarelo Pop
CORCEL 4 portas 1972 Turquesa Tahi.ti
CORCEL 4 portas 1972 Amarelo

FUSCÃO 1971 Azul Diamante

FUSCÃO 1971 Branco Lotus

CORCEL CUPÊ LUXO 1971 Vermelho Calipso
FUSCÃO 1971 Vermelho Montana

TL LUXO 1971 Azul Metálico

CORCEL CUPÊ STD "BINO"1970 Gelo

POSSUÍMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO,
DE QUALQUER MARCÁ '.

.

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreíti)'l'
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

G�ICO.\ C. RAMOS S.A.
-,. VEICULOS NOVOS� Possuímos toda linha VW nas diversas co.

res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE(CULOS USADOS
Sedan 1.300 Vermelho Montana ••••••.•.••.. .-... 1968
Sedan 1.600 Vermelho/preto •.•••••.•••• ; • • • • • .• 1969
Sedan 1.300 Vermelho Cereja ••••.•••.••.•.• ;... 1969

Sepan .1.�QO Branco Lotus .••••••••••••.•..••••• 1969

K9mbl Cinza Lobo. . . • • • . • . . • . • . • • • . • • . • . . . . ... 1969
Kombi Bege Claro ••..•••••.•••..•••••••.••••• 1969
�dan 1.300 Verde folha ..••.••••.•....••••••.• 1969
Variant Bege Claro . . • . . • . . . . • . . • • • . • • • • • • • • • .• 1970
Varlant Bege Claro • . • . • • • • • • • • . . • • • • • . . • • • • . •• 1970
T.L.2 Azu! Diamante •..•.• ; ••' •••••••.•.••.•• , 70/71
T.L.2 Vermelho Cereja. • • • • • • • • • . • • • • • • . • . . • •. 70/71
SP.rian 1.500 Azul diamante ••••••••••••••••••••• 1971

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 4.0 MESES

...

lIvfl taJl K_OERIC_H
SA m_!�ComérCio de Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO �.VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Branco Lotu S •••••••••••••••••••••• :.,71
Sedan 1300 Branco Lotus .•.............•.•...... 70
Sedan 1300 Beige Claro •.....••.................. 69
Seda n 1300 Branco Lotu s ..................•..... 69
Sedanr300 Azul Real ......••..•......•......... 68
Sedan 1300 Azul Real ...••••••....•.•.•......... 67
Sedan 1500 Azul Laranja ..••• '

•••.•.•......•...... 70

Sedan 1500 Azul Diamante •.••.•••.•.•.•..•.•.... 71
Sedan 1500 Azul Diamante ..••..•............. 71/72
TL. 2 portas Branco Lotus . . . • . . . . . . . . • . . . . . . .. 71/72
TL, 2 portas Azul Diamante •..•..•.• '

J ., 71
Variant Branco l.otus ...•.•..•............•....... 70
Kombi Verrnalha e Branco Luxo ..••................ 69
Kombi AZUl Pastel ...••.•...•...............•... 65

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde

Karmann·ghia Begt
Jeepe (Candango) Rosa

1970
1968
1967
1969
1960

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Carros Zero Küômetro:

OPAI,.A GRAN PRIX- 3 MARCHAS - OK •..•.••.•• 73
OPALA 4 CIL. ROSA METÁLICO - OK 3 MARCHAS. 73 ,

VOLKSWAGEN - SP2 - VERDE METÁLICO - OK ..• 73
TL AZUL DIAMANTE ••..••• , ....•.•.....••..•• 71
DODGE DART AZUL METÁLICO ............•.... 70
VOLKSWAGEN VERMELHO ...••....•.•.....•... 69
VOLKSWAGEN BRANCO .•.•..•.••........•••... 69
GALAXIE - VERMELHO ..•••....•.•.••. , ...•... 67
SIMCA SOMBRA METÁLICO (TUFÃO) 66
VOLKSWAGEN - BRANCO •..•...•...•.......... 61
DKW - VEMAGUETE MAR ROM ..••....••..•..... 66
KOMBI BEGE NILO •...•...••......•.•......... 62
VOLKSWAGEN VERDE •...••..••..•••••••...... 60

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

. RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

I

'I

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Opala Cupê rosé metál ico OK
Corcel Cupê amarelo : OK
Opala Cupê quatro marchas amarelo 72
Corcel quatro portas marrom , .. OK
Opala quatro portas vermelho 71
Vai kswagen vermelho : 69

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

FORD GALAXIE OK
CHEVROLET "OPALA" OK V/CORES
FORD F-l00 LUXO OK
VWVARIANT
CHEVROLET "OPALA"2P
VWVARIANT

CHEV,ROLET "OPALA" 6 CIL.
FORD GALAXIE

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

CARIONI COMÉRCIO DE AUTOMOVEIS
AV. RIO BRANCO, 53

FONE: 3966

FINANCIAMENTO EM 36 MESES!
'..!':..n:.. ..... .,

Kombi : : :::: t9·70
Volkswagem : 1969
Volkswagen , 1968
VolkSlNagen t 1967·
Corcel luxo 2 portas -: : 1970

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

. Rua Saritos.Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEfcULOS NOVOS E

USADOS
Landau Várias Cores OK .....................•. 1973
Galaxie 500 várias cores OK ....•................ 1973
Corcel GT várias cores OK ....................•. 1973
Corcel Cupê Luxo e Stand várias cores OK 1973
Corcel Sedan Luxo e Stand várias cores OK 1973
Corcel Belina Luxo várias cores CK 1973
Jeep CJ5 várias cores O K _ _ .. : . .. 1973
F-75, Pick-Up várias cores O K •........ _ ...•..... 1973
Rural 4x4 várias cores OK ....•........

"
.•...... 1973

Rural 4x2 várias cores OK -_. 1973
F-100 Pick-Up várias cores OK .•......••• _ . _ 1973'
F--350 Luxo e Stand várias cores OK . _ . . . . . . . . . . .. 1973
F-600 Diesel Verde Angra O� -

.•..•............. 1973
F-600 Gasolina Turquesa Tahti OK ..••.......... 1973
F-750 Diesel Amarelo Tarumã OK _ 1973
Galax.ie LTO Landau Hidram. Azul Ipanema e Preto .. 1971
Galaxie LTO Hidram. Verde Metal. c/A� Condicionado 1969
Galaxie 500 Vermelho ...•..................... 1967
Galaxie 500 Branco Glacial .•....... , ....•...... 1968
Galaxie 500 Azul Metálico 1969
Galaxie 500 Azul Marambaia 1969
Galaxie 500 Azul Mexicano c/Vinil Areia � 1970
Corcel GT Cinza Kilimandjaro _ 1969
Corcel Cupê Luxo Azul " .......•..... 1971
Corcel Cupê Stand, Vermelho .............•...... 1970
Corcel Sedan Luxo Verde Alequim 1971
Corcel Sedan Luxo Turquesa Aqua , 1972
Corcel Sedan Marom . _ ', , 1972
Corcel Belina Amarelo Pop 1972
Corcel Belina Amarelo Pop 1972
'F-75 Azul Marambaia _ 1969
1=-75 Pick.Up Azul Mararnbala . . . . . . . . . . .. 1969
F-350 Azul Marambaia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1968
F-350 Azul Claro e Branco : .•............ 1969
F-350 Verde e Branco , , 1962
F-350 Vermelho Londrina , 1965
F-600 Gasolina Vermelho. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. .. 1962
F-600 Diesel c/Truck Azul é-Branco 1969
F·600 Diesel Cinza 1966
Rural Willys Verde com Branco , 1971
Rural Willys Vermelho ........•........... , 1972
Rural Wi llvs Azul e/Branco , 1963
Volks 1500 Bege Claro ; , 1972
Volks 1500 Azul Diamante , .. _ ', , 1972
Volks 1300 Verde Folha .•.......... : 1969
Volks 1300 Azul .•.....•..................... 1969
Volks 1300 Vermelho Granada .... _ ..•.......... 19S8
Volks Variant Azul Cobalto .....•...•......•..•. 1970
Volks Variant Azu.1 •.....•..••................. 1971
Volks Kombi Pérola ..•... _ ........•......... " 1965
Volks Kombi Azul Pastel 1968
Volks Kombi Pick-Up Pérola ....•..... : 1968
Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel 1969
Volks Kombi Branco Lótus 1969
DKW Belcar Amarelo Colonial ...•.. , 1966
DKW Vemaguet Branco Abaeté ; '1966
DKW Belcar Preto e Pérola , 1962
Chevrolet Caminhão Bege e Vermelho 1962
Chevrolet Vermelho Azul STD ••................. 1970
Chevrolet Opala Azul Metálico Gran Luxo 2.500 ..... 1971
Simca Vermelho ....•................. , .•..• :. 1964
Chevrolet Opala Sedan Luxo Verde Metálico ......•. 1970

1973
1973
1973
1972
1972
1971
1970
1967

VEfcUlOS USADOS

Alto Qualidade
Dodge Dart Cupê •••••••.•••.•••••..•••••.••.• 1971
Dodge Dart Sedan ....•..•••...•••...•..• i •• " 1970

. Dodge Dart Cupê ••....•....•.•.. '. . . . . . . . . . . •. 1972
Dodge Charger ....•.•.•..•.•••...••..••.••• " 1971
Opala' 2500 luxo ••.••..•.•••.•..••...••

'

•..•.. 1971
Opala 2500 Especial •...••..•..•.••......•••..• 1971
Opala 2500 Luxo •. " .•••••..•.••••. 0: ••••••••• 1970
Variant Vermelha. . . • • . . . . • • • • • . . . • . . . • . . •. 1971 n2
Karman Guia 1968
Corcel Sedan Luxo. • • . • • . • . . . • . • • • • . . . • • • . • . .• 1969
Volkswagen TL ••••••••••••••.•.•.•.•.••••••. 1971

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATt 36 MESES

VE(CULOS USADOS

VERAS VEíCULOS E
PECAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Wi lIys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Opala Luxo Azul Int. Teto de Vinil 4 Marcha 1971
Opala Azul Claro Luxo (jóia) 2500 1969
Karrnan Ghia Vermelho 1600 (equipado) � . . . . . . . . .. 1970
Corcel STD Bege ,

,... 1971
Corcel STD Vermelho Cardeal (Equipado) 1970
Corcel STD Vermelho Cardeal 1970
Corcel Luxo Branco Lotus 1969

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas

.

Financiamento até 36 meses.

GATÃO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 - Fpolis. COM
PRA ---:- TROCA E VENDA DE AUTOfl,1Õ
VEIS
Corcel-Os; Luxo 1973
Opala OK Std. Luxo 1973
Volks OK 1.300, 1973
Corcel Branco Luxo 1969
Corcel Verde Std : 1969 /
Variant Branca 1971

Vo�ks Bege , 1967

GALAXIE OK branco- 1973
GALAXIE OK vermelho 1973
GALAXIE OK bronze metálico 1972
GALAXIE usado 68/69
RURAL 4 x 2 OK vermelha 1973
CORCEL Standard ok várias cores 1973
CORCEL LUXO OK várias cores

, 1973
GALAXIE LANDAU 1969
CORCEL usado 69/70'/71
RURAL usada 4 x 4 68

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Volks Bege Caroco 1970
Volks Vermelho 1969

Jeep Willys , 1960
Kombi Verde � 1962

,

Aero Willys Verde 1962

( PROFISSIONAIS)
DR. OSWALDO KERSTEN

Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 '- Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento jía Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Clínicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Edifício

Julieta - 20. andar - sala 205 - !:',one 4438.

DR. RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica reumatismos. Consultório
Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 16,00 horas.

DR� ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 2208 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

GINECOLOGIA E OBSTETRICIA
Atende diariamente no consultório edif lcio Associacão de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - s�l� 54,
das 15 às 18 horas.

... �

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cato
.Ilca do Rio de Janeiro •

.
Residência Médica (2 anosl no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TlREÓIDE'- ESTERILIDADE E 1I,IFERTILlDADE

CRESCIMENTOE DESENVOLVIMENTO
.

(Baixa Estatura)
,. ,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.- Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas:
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

!

Dr. LAPA PIRES I

I ,_ ADVOGADO .-

Rua Anita Garibaldi, 13·- 100. andar, s/1006
(Centro Executivo Miguel Daux) -

. =::

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 0078962�9
Dr, ROBERTO G. SAMPAIO .Ó:

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5

, Fones 4515 e 4219 .

CPF 0017766283
Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

DR. ALDO AVllA DA LUZ
ADVOGADO

I••

HOTEIS

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento paraSü veículos
COM AQUELE CAFE MATINAL I,

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais para viajantes

,

. MARIO_ HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

.

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

.j.

lUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schrnidt, 9 Florianópolis
.. .. - . -,-

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(UO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fpne1611

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÊ DA MANHÃ INCLU(DO NA DIÁRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO pARA
100 VEfcULOS

Cx. Postal 0-81 - 0-132 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - $C...

HOTE:L

ROVAL
RUA JOAO PINTO _ FON·ES, )'51 • l • , R•••

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR"'SI�

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE IN\lERNO • SALAo Df; RJ:CEPÇOES
TELEFONE • RÁDIO . TELEVISÃO • GEl ..DEIRA. AR CONDICIONADO

"OUECIMENTO elNTlAL • V.VANDERI•• uel110110 P.. IA HOSPEDES

'DIVERSOS

.
Rua Deodoro, 3 fone 2229 Florianópolis

. �

. 'F O T O f. E L I P P E

SLIDES. i '

,. revelação em colorido e preto e branco'
, ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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da pelo �ente Postal.
O Clube Filatélico local

oficiou ao Gerente de Ope
rações Postais.

Divulgaremos a solução
do assunto, ao seu térmi

no.

Não alimentamos espe
rança de sucesso. Aqui em
Florianópolis, em 1969,
pagamos quatrp reclama
ções de cartas não entre

gues e até agora aguarda
mos qualquer explicação.
Sabemos apenas que os

processos foram encami
nhados para São Paulo.

.

Cincoentenário bem feste

jado
A tendendo sugestão

aventada por seu dinâmico
colunista filatélico, jorna
lista Bruno C. Ehrhardt, o

O programa esteve as

sim constituído: Missa em

Ação de Joinville, incluiu
no programa comemorati

vo do seu cincoentenário
de fundação, ocorrido on-

.. tem, o lançamento de um

carimbo Postal.
O programa esteve as

sim constituido : Missa em

Ação de Graças; Colocação
de coroas nos túmulos de

quatro jornalistas; Lança
mento do carimbo come

morativo, na sede da �ên
cia Postal; Inauguração da

galeria de personalidades
d'A Notícia, e Uma Mostra
Filatélica.

. .

COMUNICAÇÃO

Josoé Fortkamp
Diretor

Veja estes lindos modelos. Agora voc� po�e.pedir uma.demonstração sem compromisso de compra. AS CASAS SAI\ITA MARIA, entregamum TV. a cores na sua ca�a para v?ce a�slstlr e ver de perto as cores tais como são. Depois você faz o negócio e escolhe os planos de até 36
m�ses para pagar com os Juros mais baixos da praça. Vários modelos à sua escolha. CASAS SAI\'TA MARIA .... Onde o seu dinheiro faz
milagres.

.

No ponto de ônibus:

Um passageiro faz esta per
gunta: "Nnãao saaabee
seee aaa circuuu1aaar jáaa
paassooou?

" O outro não

responde. Um terceiro sa

tisfaz a consulta do gago e

depois, dirigindo-se ao que
não havia respondido, lhe
diz: "Bem podia ter dado a

informação pedida." Este,
então lhe diz: "000 See

nhoor queeeria queee eeu

leevaaasse uuuma boofee
taadaa? "(também era ga

go!)
Emile Zola disse: "Con

tar com a sinceridade de

uma mulher é o mesmo

que contar com a sensibi

lidade de um' banqueiro,
acreditar no desinteresse

de um político, na modés

tia de um ator ou na fran

queza d� uI!l dentista".
No Sul da Arábia não

basta os noivos levarem o

seu "pedido de registro pa
ra casar" ao cartório civil

respetivo. S(> serão atendi
dos provando que estão

quites com os seus impos
tos. Assim terão que ir pri
meiro ao tesouro para pe-

. dir licença"
É sabido que Alexandre

Dumas Pai era mulato, fi
lho de uni rico colono de

Haiti com uma negra. Cer
ta ocasião, num teatro de

Paris, ele foi apresentado a

um americano, que se re

cusou a apertar-lhe a mão,
dizendo: "Ah, o senhor é

Alexandre Dumas, o ne

gro. "Exatamente, respon
deu o escritor, sem se irri

tar, "minha mãe era negra,
minha avó era negra e meu

bisavô era um chimpanzé.
Como vê, minha genealo
gia começa onde a sua ter

mina."

Benedetti Michelangeli
é um dos pianistas italia
nos da atualidade. Foi cer
ta vez convidado para to

car em uma festa na resi

dência de uma famosa "es
trela" de Hollywood. De

pois de tocar maravilhosa- .

me n t e uma "suite" de

Bach, a anfitriã se aproxi-
'rnou dele e perguntou com

evidente desconhecimento
da história da música:

"Maestro, que música divi
na! Bach ainda compõe?
"O pianista ficou perplexo
com a pergunta por alguns
instantes. Conseguiu con

trolarsse afinal responden
do com um sorriso nos lá
bios: "Creio que não, ma
dame, já faz duzentos anos

que ele se ... decompôs."

Palavras cruzadas: A es

posa solucionando um di
fícil problema de palavras
cruzadas, diz ao marido:
"Só me falta agora uma

palavra de oito letras que
significa homem feliz; não
sabes o que poderá ser? "

O m a r ido: "Deverá ser

"solteiro", não é verdade,
querida? ...

F;latel;sm_�
Aconteceu•••

•

sIm

de Castro e do Padre João

Gualberto do Amaral;
Trasladação restos mortais
de José do Patrocínio; Dia
do Farmacêutico; II Con

gr. Brasileiro de Saúde Es

colar; 180. Congr. de Pedi

atria; 60. Congro de Odon

tologia (Paulista); Org. Pan
Americana de Saúde; Pro
grama Alimentar Mundial;
250. Aniversário do Conse
lho Econômico e Social da

ONU; Fundação do Bem
Estar- do Menor; 300. ani
versário do Senai; Centená
rio do Colégio Culto à Ci

ência; Cento Real Socieda
de Portuguesa; 250. Ani

versário Soco Brasileira pa
ra o Progresso da Ciência;
Lendas Brasileiras; Ipê
Amarelo (símbolo de Ri

beirão Preto); Centenário
do Presbiterianismo em

Rio Claro, SP; Homena

gem a uma figura do Espi
ritismo; Cincoentenário da

Chegada dos Padres Merce
dários e Dia da Umbanda.

Violação de correspondên
cia

Correspondência de

procedência' estrangeira,
destinada a filatelistas de

Laguna,SC, está sendo vio

lada. Aguns envelopes têm
os selos arrancados. Outros
são abertos e retirados os

selos destinados a trocas.

A ocorrência foi constata-

" ."U",O

...""fie

Pensamentos: A felicidade
de um ... outros pagam!

O juízo esclarece... o

coração escurece!

O amor gostaria de dei
xar a dor... a dor nunca

deixa o amor!

Tom Smith, da cidade
de Filadélfia, foi agarrado
no momento em que pro
curava pular o muro da pe
nitenciária local, da qual
havia sido solto dias antes,
depois de ter havido cum

prido uma pena. Interroga
do respondeu: "Queria vol
tar para terminar uma par
tida de xadrez que estava

jogando com um compa
nheiro na cela".

O médico ao paciente:
"Outrossim recomendo

que coma as frutas' com as

cascas. Estas possuem vita

mina. Quais as frutas que
mais gosta? "O cliente:

Bananas e cocos."

Quando alguém pergun
tou a Tristan Barnard se

ele o tomava por imbecil,

Tristan respondeu suave

mente: "não, mas posso es

tar enganado".

Pensamentos e frases
célebres sobre a "liber
dade": "A liberdade, não

sendo fruto de todos os'

climas, não está ao alcance
de todos os povos." (Jean
Jacques Rousseau). "A li
berdade é a faculdade de
fazer o que a lei permite."
(Provérbio Jurídico). "Li
berdade, liberdade! Que
haja justiça em tudo e tere

mos liberdade suficiente."

"O Liberdade! Quantos
crimes são cometidos em

teu nome!" (Palavras pro
feridas por Madame Ro

Iand, em 8 de novembro
de 1793, em Paris, ao subir

ao cadafalso).

Entre dois gênios: Certa
vez Victor Hugo concen

trava a atenção de todos,
num salão literário, quan
do entrava Anatole Fran

ce. Victor Hugo estava,

por um acaso, com um

braço na tipóia e Anatole
entrou com um pé todo

enfaixado. Vendo o famo

so poeta, Anatole zombou:

"Que houve com o seu

braço? Acidente no traba

lho? O autor dos "Os Mi

seráveis" respondeu: "Jus
tamente. E você o que tem
no pé? Serão cãimbras de

tanto escrever? ? "

Emissões em 1973
Juntamente com os mo

tivos referentes aos selos
comemorativos para 1973

aqui relacionados na vez

anterior, a Comissão Fila
télica da ECT, submeteu à

consideração do Sr. Minis
tro das Comunicações, ma
is as seguintes motivações,
relativas a comemorações
de repercussão internacio
nal: Cincoentenário da Or

ganização da polícia Crimi
nal «(nterpol), União de S,
Gabriel, e XXV Aniversá

rio da Assinatura da Carta

daOEA.
'Sem recomendação

Foram considerados

inadequados, ou conflitan

tes com as instruções vi

gentes, ou inconsentâneos
com as tradições filatélí

cas, ou com a atual orien

tação da ECT, pela Comis
sao Filatélica que resolveu
não

.

recomendar as emis

sões relativas aos seguintes
assuntos: 5000. aniversário
nascimento de Copérnico;
Dia Meteorológico; Organi
zação Meteorológica Mun

dial; Primeiro vôo em ba

lão de ar quente nas Amé

ricas; Ano Mundial da Po

pulação; Construção da R

trada da Oaciosa; Cente
nários das cidades de Mon

tenegro, RS, e Feira de

Santana, BA; 325 aniversá

rio de Par.anaguá, PR;
Cento morte de Rui Barbo

sa; Centenários de' Plácido

Creci nD 25.98

• > I. � _, ....

1 __ " ,- ••

departamento
de vendas

Temos os melhores negócios em apartamentos,
casas e terrenos. Exemplo: LoteamentoStodieck
com lotes a partir de Cr$ 37.000,00.
Aptos e casas em Coqueiros, Trindade, Estreito,
Capoeiras e Centro. Com 5.000,00 de entrada
e saldo financiado BNH.
Visite-nos ou telefone. Iremos a sua casa.

Tratar pelo fone 2159 ou na Rua Felipe Schmidt. 52 Ed. Florêncio Costa - 70. andar - sala 702.

MINISTÉRIO DA EDUCAÇAO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTÃMENTO DE ADMINISTRAÇAO GERAL
DIViSA0 DO MATERIAL

De ordem superior, torno público que em virtude de alterações ocorridas no projeto original
para construção de um campo de futebol com pista de atletismo, para esta Universidade, fica
prorrogado para o dia 8 (oito) de março de 1973, a abertura e recebimento das propostas à
Tomada de Preços no. 06/73, anteriormente marcada para o dia 26 de fevereiro de 1973.

Outrossim, todos aqueles que obt iveram as plantas prim it ivas 'ficam convocados para trocá
Ias por novas, que se encontram a disposição dos interessados no Departamento de Engenharia e

Arquitetura, localizado na Trindade, no horário de 12,30 às 16,30 horas.
Florianópolis, 21 de fevereiro de 1973 .

. DIVISÃO DO MATE.RIAL., "
.

,J:- r, lÇt ll"�

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO
CASAN

CONCURSO
SECRETÁRIA DATILOGRAFA

a cand idata deve:

- Ter concluído o 20. grau;
- ser brasileira;
- ter idade entre 18 a 30 anos.

Maiores informações à Rua Tiradentes, 17. 20.

DEPARTAMENTO DE PESSOAL, das 14:00 às 18:00 horas.

TV. A CORES EM 36 . MESES

É NAS CASAS SANTA MARIA

Museu de Anita Garibaldi
O conhecido jornalista

Moysés Garaboski, da Fo

lha da Tarde, de S. Paulo,
visitou o Museu de Anita,
em Laguna,SC, nos primei
ros dias de Janeiro deste
ano.

Indagou acerca de ma

terial filatélico brasileiro.

"Os responsáveis pelo Mu

seu informaram-me desco

nhecer qualquer selo ou

carimbo alusivo às come

morações Garibaldinas no

Brasil", escreveu-nos Cara

bosk.i, decepcionado com

tanta ignorância.
Sr. Prefeito de Laguna:

algumas doses de conheci
mentos ministrados a esses

servidores não lhes faria
mal. A Laguna e a Anita

também não.

In tercâmbio Filatélico

Publicaremos o seu no

me gratuitamente, para
troca de selos. Envie seu

nome completo, endereço,
idade, profissão, informe
se é principian te ou adian

tado em colecionismo, que
selos deseja e quais ofere

ce, se est.á fazendo alguma
temática, etc.
Correspondência

Qualquer nota comen

tário, sugestão, poderá ser

encaminhada a Teixeira da

Rosa, CX. postal 304, Flo
rianópolis, Sta.Catarina.

andar,
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Hospital de Caridade
terá mais 400 leitos

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA,
DIRETORIA ESTADUAL EM SANTA CATARINA

CONTRATAÇÃO- DE MÉDICOS VETERINÁRIOS
o Ministério da Agricultura, comunica que no prbximo mês de MARÇO seleclonará Médicos

Veterinários para futura contratação pela C.L.T. em convênio MA/COB"AL, mediante prova

escrita e entrevistam visando atender -a necessidade da Federalização de Produtos de Origem
Animal (DIPOA.

As ínsorlções, a partir de 10. de março. serão realizadas no GEA/DEMA-SC., sito à rua

Lacerda Coutinho no. 8. em Florianópolis, mediante apresentação de duas (21 fotografias 3 x 4

e "Curriculum Vitae".

Florianópol is. 23 de Fevereiro de 1973

HIPeRIDES LEANDRO FARIAS
Diretor Substituto

o Hospital de Caridade tem pouco espaço pa-
ra atender seus pacientes. Para sanar esta dificul
dade há um projeto de ampliação vertical do Hos

pital, já autorizado pela mesa administrativa, e

que deverá ser construido na área correspondente
à Enfermaria São Camilo, em direção lateral ao

elevador, para traz até o laboratório e para frente
até a ladeira, dando acesso através de uma ligação
subterrânea da nova emergência com o corpo do

Hospital. O prédio que poderá ter até dez anda

res, deverá abrigar todos os serviços e aproxima
damente mais 400 leitos.

O espaço físico utilizado pelo Hospital atual
mente se tornou insuficiente e de defícil círcula-,
ção. Existem serviços necessitando urgentemente
de ampliação apropriada para sua instalação, sen
do que o número de leitos hospitalares é muito

pequeno e o Hrspital não tem condições de au

mentá-los, As clínicas consideradas prioritárias
são: Ortopedia, Traumatologia, Jleurocirurgia,
Otorrinolaringologia, Cirurgia Vascular e Radio"
cobaltoterapia. O Hospital pretende 'implantar '

imediatamente os serviços de Cardiologia, Ternpia:
Intensiva, Pediatria, Serviços de Queimados e am-

'

pliar o Pronto Socorro.
EM72

Segundo estatísticas fornecidas pelo diretor.
do Hospital, Dr. João Carlos Maurer, no ano pas
sado foram internados 6.39 pacientes, dos quais
5.925 obtiveram alta, 23 foram transferidos e,

houve 385 mortes (6%). O índice de atendimen.

tos de emergência foi de 17.447, sendo que a

média de permanencia no hospital foi de 17 dias.
'

O número de internados de acordo com a fonte

pagadora foi: INPS 3,850, IPASE 422, Cooperati
,vas54, Seguros 153, �sistência Social gratuita
591, Particulares 180, Faculdade de Medicina

1.010 e Oitros 137.
Das 5,387 internações registradas, os pacientes

procederam de 133 municípios catarinenses, Este
número representa 68 por cento dos 197 munícf-,
pios existentes. Anda dentro do número de inter- ;

nações houve pacientes procedentes de outros Es

tados e do estrangeiro. O'grande problema do

Hospital são os indigentes, que apesar de terem

diminuido em número de 877 em 1971, para 591
em 72, aumentaram as despesas do hospital. O

médico João Carlos Maurer explica:
- Diminuiu o número de pacientes, mas em

conpensação o tratamento exigido para os casos

apresentados foi bem mais caro. O capital que
recebemos para os tratamentos de indigentes é
muito pouco: Cr$ 20 mil do Serviço Nacional do

Câncer, sendo que o Estado nos paga a luz. !gora
surgiu outro problema, a Casan quer nos cobrar a:

água, alegando que os gastos do Hospital são mui
to grandes. AIrmandade possui recursos próprios

I.

para manter o nosocômio, mas o empobrecimen
to é progressivo, sendo inclusive necessário se des
fazer de partes do patrimônio para cobrir as des-.

'

�� !,
O médico disse que não há má vontade no!','

atendimento de indigentes, o problema é falta de

espaço.

-: Nós queremos é acabar com a condição de

indigente, que psicolôgicamente é negativo para o"

paciente. Temos um projeto no qual ninguém en-'
trará mais no Hospital nessa condição. Todos se

rão considerados contribuintes e pagarão uma ta
'xa simbólica de Cr$ 2,00. Quem não tiver condi

ções de pagar, deverá pelo menos conseguir um'
'doador de sangue, para o Banco do Hospital.'
Acredito que o paciente não sendo considerado

indigente, terá melhores condições psicológicas de

'reagir bem ao, tratamento. Considero isso um pro
blema muito humano.

Os pacientes que conseguirem doadores de,

':sangue, virão ajudar a sanar uma das maiores difi
.culdades do Hispital.
: - E muito difícil conseguir doador voluntário,'
'nem pagando eles aparecem. O doador recebe os

exames gratuitamente, mas a ,aioria da população,
tem medode doar sengue. E necessário que ela

: seja educada nesse sentido. Isso é um problema, .

mundial. Todos os hospitais enfrentam dificulda-:

ides quando precisam fazer transfusões e geral-'
mente o Banco de Sangue está em falta. Esse é'
'um produto que não se pode fabricar e sua aquisi-]

,

.:ção depende da vontade de terceiros, continuou o'
'médico.

"

O Hospital de Caridade investiu em 1972 em,

tratamentos de indigentes os 764 mil, sendO:'
atendidos pelo Serviço de Emergência 3.005 paci
entes.

AUMENTO
Para a ampliação das instalações do Hospital, a

Irmandade e a provedoria designara, o professor
Antônio Muniz de Â"agão, ex-presidente da 'A-

,

sociação Mundial de Médicos, para dirigir os Tra
-balhos. Falando sobre a construção do anexo dis-:
'se o Dr. João Carlos Maurer:

- Em 1980 teremos 800 mil habitantes e '. te-

;:mos'lue estar preparados para atender toda essa'

população. Saindo a nova ponte - que virá dar:
quase em frente ao Hospital - .certamente aumen-'
tará o número de pacientes, pois este será o Hos
.pital de mais fácil acesso.

Atendem os pacientes atulamente no Hospital
de Caridade, 62 médicos em 21 especialidades. O
número de leitos é de 324, tendo sido anexados,

,há pouco tempo, mais 42. Oespaço para a coloca

«ção desses leitos foi conseguido com a transferên
'. cia das irmãs do Hospital para outro prédio, fícan
.do a parte que era clausura, como enfermaria.

Testados nas pistas-de
corrida de todo o mundo,
os pneus Firestone '

V,tO para o seu carro

prontos pra tudo.
Firestone tem garra.
Para o asfalto. Para o chão
batido, o cascalho,

'

ou a lama escorregadia. I

Na cidade ou na estrada" I
vii confiante. Vá com Firestonc i '

-

'

-!

,

.

'"

(3)

(1)

;LAC! ADAME
MESTRE DE INSTALAÇOES
:HIDRÂULlCAS E ELtTRICAS AG

,
Curriculum Profissional:
1952 à 1960 - Cia. Catarinense de Cimento Portland de Brusque - Cargo - Empreiteiro

de Obras
'

196D.à 1973 - A. GONZAGA S.A.
- Bosch do Brasil - Aquecedores Junkers

CURSOS: - Cia Hansen - Tigre - Tubos e Conexões
- SEf:'JAI-Su[lervisão de Obras
'- Anteriormente - Mestre de O bra AG
- A_tualmente - Mestre de Instalações Hidráulicas e Elétricas AG.

aRRAS CONCLUIDAS,
- Edifício Toni

- Edifício Armando
- Edifício Augusto
- Solar Da. Conceição
- Solar Da. Marinêz
- Solar Da: Eugênia
-Splar Da. Tereza
- Solar Da. Emma
- Edifício Arthur
� Solar Da. Martha
- Solar de Kastellorizon
- Centro Executivo
- Edifício Praça XV
- Lagoa Iate Clube

Idade: 39 anos

(2)
PEDRO. PASSOS DA SILVA OBRAS CONCLUfOAS
CONDUTOR DE OBRAS AG - Agência Ford
Curriculum Profissional: - Banco Nacionaí do Comércio
1940 à 1942 - Teodoro Grinder - Construtor Civil - Cargo - Pedreiro - EdiHcio Cidade de Florianópol is
·1942 à 1943 - Afonso Zilli - Construtor Civil- Cargo - Mestre de Obras - Edifício Ilhéus
1943 à 1944 - Estanislau Makowieky -:: Construtor Civil- Cargo - Mestre de Obras - Ginásio Coberto CharJes Edgard Moritz
1944 à 1948 - Afonso Zilli - Construtor Civil - Cargo - Mestre de Obras - Faculdade de Filosofia - Trindade
1948 a ,195� - Theodoro Brüggemann - Construto-r Civil - Cargo - Mestre de Obras - Edifício Arthur
HltiJ à 1865 - SERG E - serviço Gerais de Enqenhana - Cargo - M-estre de Obras - EdiHcio Jorge Daux
,1965 à 1973 - A. GONZAGA S.A. - Edifício Praça XV

- Solar de Kastelíorlzon
EM EXECUÇÃO.:

- Lagoa Iate Clube
- Edifício Anita Garibaldi
- Solar Baía Norte

Idade: 51 anos ,"

OPERARfb PADRÃêrde, Florfanôpolis - 1.97L
I nventor da régua flex (vel para reboco em superttcies éurvas.

- Anteriormente: Mestre de Obra AG -

- Atualmente: Condutor de Obras AG

,

_
Este é o '''Cl.lrri�lu!Y' Vitae"de nossa eqUipe

Sao eles os responsaveis pela segurança AG em seus edifícios
Segurança para nós significa: ',',

,

- elaboração de projetosna empresa
- horário integral

'

- dedicação exclusiva
- fiscalização constante das obras
- supervisão de atividades dos mestres
- cursos periódicos_ de treinamento "

'

'

Já que todos esses fatores envolvem a traricuilidade de clientes como você. nada pode ser esquecido.

Somente você tem o previlé�_io de c�nt�r com �ssa_ equipe de dedicação exclusiva e tempo integral da -A. GONZAGA.

��eiurança em'constiru�ão civil é AG
A.GONZAGA S.A�
ENGENHARIA E INCCRPCRAÇÕEI? IMCBILIÁRI�B'

IIII!CISTROS: CRCI.l4 _ m REGIAO I CRBA 2493 - lO". REGIAo SIIDE PRÚPRIA: RUA ARCIPRESTE PAIVA, 11 FLOlllANúPOLIS - s.e. '
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Uma cidade grande, um

domingo. O lento fruir
do que não acontece.

O jornal, a missa,
,

talvez a ressaca

do �ábado. A foto

para a posteridade,
a doce expectativa de

um encontro, a massa e

a galinha com cerveja.
A certeza da segunda·

feira. O ensaio

fotográfico é de João

Bittar, da
Editora Abril.

,---�-��---__� -'�;ú.,__�
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dinheiro, criticdvamos à salada de frutas. Ficávamos ali com uma

atitude de mecenas diante de artistas amadores, as "coitadinhas"
tinham tão pouco talento para aquito..

'

Em compensação,
éramos tratados com o mesmo distanciamento. Serviam-nos com
toda gentileza e consideração, mas se sequer suspeitassem de uma

segunda intenção num olhar, ou num gesto, escapavam 'imediata
mente. lamas. embora absolu tamente convictos da caretice de
tudo aquilo, porém ...

Você está casado, já sei. Aliás, acho que todo mundo está. Sei
também que todos fazem as coisas mais estapofurdias, tem fim
cionârio público às pampas, bancário, vereador, até agiota deu.

Então eu fico lembrando aquelas conversas da madrugada, nós
sertamos correspondentes de guerra, na ocasião era Í1 guerra da
Coréia, e' depois talvez escrevêssemos um livro, tal como

Hemingway, Engraçado.. Nada deu como nós pensávamos, não �
verdade?

Eu' também casei, acho que foi o primeiro. Depois descasei.
tornei a casar. Deixei a Faculdade no quarto ano, fui corretor,
.acabei arranjando um cargo de Delegado. meu sogro arrumou prâ
mim. Era coisa provisória; estou aqui faz dez anos. Voltei à

Carta deAmigo Velho (II)
E as patxoes, hem? 'As paixões? Havia para todos in os

gostos: as tragi-cômicas, as shakespeareanas, as muito sérias. O
'

Zezo namorava a filha do Governador; o mordomo do Palácio,
contudo, interceptava os telefonemas.' "Um Cretino". O
Waldemar cantaa tangos, minto, músicas italianas: "Vide amare
cuanto é bello... ", apaixonou-se pela Marlene, linda e misteriosa,
mais alta que ele. Wilson era gamado por Olga, espalhou que
estava' namorando com ela.' Um dia ela pegou o \Wilson na rua e

deu um esculacho, ameaçou 'at� tirar o sapato para bater nele.
"Onde já se viu, namorar contigo? l Deus me livre". E isso acon

teceu na frente do bar do Antunes, 'bem ali na Mauro Ramos, e o

bar estava assim, era dia de sábado, Os caras ficaram gozando do
Wilson. Mais tarde, em compensação, Wilson namorou com a

metade das gurias da cidade e foi o último de nós a casar.

Tinha a Maria Helena, essa você tem de lembrar. 'Quem tivesse

a cuca bem centrada e um pouco de ambição na vida não podia
deixar de se apaixonar por Maria Helena. Eu mesmo, nos meus

planos, nunca deixava de incluir' a Maria, Helena. Ela vinha

sempre de, bicicleta, \ voltejante, usava uma espécie de frente
única, os seios despontavam justamente em ciina de nossa frus-

tração. E ela sabia,' tirava partido disso. Se não me engano, você.'
andou padecendo do mal, que foi, durante certa época, comum a

todos nós. Recordo-me vagamente de que, na Liga-Média, certas
jogadas eram disputadas com maior rispidez entre os aspirantes
ao trono de Maria Helena: Penso mesmo que alguns de nós deixa
mos de nos cumprimentar, em determinadas ocasiões, pelo mes

mo motivo não expresso. Me disseram que ela está um caco,
mora em Saco Grande, � verdade?

Naquela época nôs ficávam�s trocando segredos e esperanças
até às quatro da manhã, perfeitamente no seco. Não careciamos
de maior estimulo que a frescura da noite e uma,certa confiança
em nossa predestinação. Os pontos variavam: primeiro, a

pracinha' defronte à casa do Djalma Moellmann; depois, a Praça \

Getúlio Vargas, a Praia de Fora. O Katcipps veio mais tarde,
junto com a nossa jubilação na adolescência.

As festas... as festas eram o Carnaval, a barraquinha do Esptri
to Santo e as Missões, na Colégio das freiras. Era a' única ocasião

em que podtamos entrar no Colégio. Nessa ocasião assumtamos
uma atitude francamente superior e, até certo ponto" desde-

. nhosa. Mofávamos de suas ingênuas armadilhas para angariar

Faculdade, tireio canudo. Prá subir na carreira, entende? ,

De uns tempos para cá me deu e�sa mania de escrever cartas.
Para mim, é como se estivesse batendo um papo ali debaixo da
estátua do Dr. 'Bulcão, numa sexta-feira à noite. Acho que há uns

quinze anos não sento a uma mesa, para tomar uma, besteira
qualquer e prosear .tolamente, sem assunto e sem hora. Quando
estou de plantão fico pensando comigo mesmo, e acabo escre

vendo essas cartas. Acho que já escrevi umas' trezentas, tudo
assim. Já imaginei ir dar uma volta por al, mas no fim fico com

medo, sei lá, acho melhor não ir. Depois vem uma coisa e outra,
acaba não dando mesmo. Melhor assim.

Um abraço, amigo velho. Estou vendo que vem serviço por af
- se ê que se possa chamar isso de serviço. Desculpe por eu' não
te mandar essa carta, mas eu nunca remeto. Estão todas numa

gaveta, na minha casa. Não vale a pena mandar. Em todo caso,
obrigado. Você sempre foi um grande papo.

Do teu amigo velho

Paulo da C08ta Ramo8
I

__
,
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Cinema,
. .
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/

Charlton Heston: A Ültima Esperança da Terra (The Omega Man) de Boris 'Sa�a/
UM CASO DE CONSCIÊNCIA outra comédia erótica que nos

mandam, os italianos, Iilão comercial mas de raras qualidades,
exceção feita a Venha Tomar um Café Conosco; O protagonista é
'Lundo Buzzanca que vem se especializando no gênero, onde a

pornografia dá sempre a presença, ao lado, do mau gosto de

muitas situações. As mulheres são Antonela Lualdi, Giselle Pascal
c Francoisc Prevost. Eastmancolor.i lS anos. Cine São José 3,45-
7,45-9,45 horas I

A ÜLTIMA ESPERANÇA DA TERR1(The Omega Man)FicÇão
científica dirigida por Boris Sagal, que até hoje ainda não reali
zou um filme de reais qualidades, e estrelado por Charlton
Heston. Os coadjuvantes são Anthony Zerbe e Rosalind Cash. A
história se. passa em 1975, depois que uma guerra bacteriológica
de proporções mundiais elimina quase toda a população da
Terra. Heston interpreta um cientista, que pensa ser o único
homem a sobreviver, não atingido pela catástrofe', Technicolor -

Cine Ritz 4-7,45-9,45 horas

A CONFISSÃO(The Confession) Filme de Costa Gravas, de

repercussão internacional e de conteúdo- altamente polêmico;
tem tido calorosa recepção por parte do público lúcido e .escla
recido: Yves Montand e Simone Signoret encabeçam o elenco
deste filme vigoroso, cujo objetivo é urna posição contra a intole
rância, na defesa dos direitos humanos; Cine 'Coral 4-8-10
horas

OS DESCLASSIFICADOS, nacional com Hélio Souto e Joana'
Fomrn, Lastmancoíor.
O LAGO DE DRÁCULA- clChoei Takahasshi. Ém cores.

Censura 18 anos. Cine Roxy 2 e 8 horas

TEMPO DE AMOROt Only Happens to Others) de Nadine
Tríntignant, com Marcelo Mastroianni e Catherine Deneuve.
Technicolor. Censura 18 anos. Cine Jalisco 4-7,30-9,30 horas

OS COWBOYS(Tlic Cowboys) de Mark Rydel com John Wayne
c Roscoe Lee Browne. Technicolor, Cine Glória-4-7�9 horas

,

Antonela Lua/di e Lando Buzan�a em Um Caso de Cons

ciência, de Gianni Grimaldi

FÚRIA SELVAGEM(Man in the Wílderness) de Richard SMafian
com Richard Harris e Jo_hh Huston. Technicolor. Cine São Luiz 4
e 8 horas

,
),

'

, I
A VOLTA DE ARIZONA COLT, com Anthony Steffen. East-

mancolor. 18 anos. Cine Rajá 5 e 8 horas
'

FILMES EM MATINÉE
São José 1,30 horas -' O IRRESISTIVEL FORASTEIRQ - 5
anos.

Rítz 10 horas - A DAMA E O VAGABUNDO - 5 anos. 2 horas
- CONSEGUIRÃO NOSSOS HEROIS ENCONTRAR O AMIGO
MISTERIOSAMENTE DESAPARECIDO NA AFRICA. 10 anos

Coral 2 horas O IRRES.ISTIVEL FORASTEIRO
Roxy 2 horas - OS DESCLASSIFICADOS

O LAGO DE DRÂCULA - 18 anos.

Jalisco 2 horas - O P.RESI'DENT'E - 10 anos.

Glória 2 horas - A DAMA E O VAGABUNDO - 5 anos.

São Luiz 2,30 noras - A DAMA E O VAGABUNDO - 5 anos.
Rajá 2 horas - DOIS TRAPACEIROS DA fESADA

Pléticos, Que teve seu nome reconhecido
nacionalmente ao receber o 10.

.

Prêmio do salão
do Centenário, do Clube Doze

de JiJostó, expõe,
a partir de 4a. feira" 28 na Glleria Açu-Açu,

de Blumenau. O texto abaixo,
sobre o trabalho

do artista, é de nosso colaborador
Péricles Prade

,

Na fase atual h� uma síntese que equilibra 0" valores intelectuais e sensitivos. .

Os. quadros dãe.a impressão que conservam temas, mas de aspectos tão simbólicos que
só uma sensibilidade requintada poderá constatar.
Pode-se denominar a fase de catanncnse, pois vem sendo desenvolvida em Florianópolis

capital do Estado. Acentue-se que a tcmáttca "pescadores" é típica do litoral, da ilha, po
dendo no entanto ser assinalada, também, a presença da natureza natal do artista, cidade
à beira mar. Trata-se de uma fase, do ponto de vista temático. muito embora ° pintor, viR
sivelrncn tc , não queira manter a falsa idéia de urna obsessão por pescadores.

Sâvio Ple ticos continua a se utilizar de técnicas tradicionais, não sentindo a necessidade
de mudar para materiais atuais como o acrilico, vinil, aço ou vidro.
Todavia, em que pese a utilização predominante das técnicas tradicionais, faz uma obra
consetânea com O nosso tempo, revelando urna forma nova. A arte, a bem da verdade,
faz-se com todos os meios, incluídos por óbvio os antigos.

.

Das simples transparências e empaste passou � espatuladas decididas, fortes, abrindo Ci.I·
minha para as texturas, as quais, mais tarde, tornaram-se a essência da fase tachista,. 110

melhor, cstruturali9'ta. Seguiu rumo à nova figuração" ,

..

At."Tedito que, na fase atual, o contato tátil com a matéria seja o fator mais importante
de sua técnica. Qualquer matcTial (como a cera, guache, lixa, agulha, faca, etc.) serve, d�s
de que se preste a realizar uma superfície proporcionadora de sati�ração estética.
A forma plástica predomina em ddrirnento da luz c cor, participando as mesmas para

sa,lienlá·ta. Acentu�-se,o cscul1tórico em relação ao pictórico.

No tratamento temático dos "pescadores", por exemplo, há inconscientemente um de·
sejo de rnonun.lCntalizá-los c, nesse caso, o cscultórico, por ser 9 ideal, é o mais apropria
do.
Na técnica faz grdnde uso da cera, a qual isola uma cama,da de tinta da outra e permite

a um instrumento cortante raspá-Ias à vontade, dando, em consequência, o efeito deseja
do. Também são',componcntcs, dependendo da obra a ser realizada: grafite, aquàrclas,ver
nize.s, empaste, 13pis, guache, etc.

" Qualquer in�lrumcnto,t:Ortante., - ·como agulha, gilete, navalha, bisturi, canivete -, po·
de ser utilizado, sendu que Pleticos usa livremente o meio para atingir o efeito. Às vezes

a supcrlícic é raspada por Completo, até dar a textura subjacente (madeira); às vezes uma
simples agulha raspa só a prirndra camada, levemente, deixando a� outras intocadas, no,
final protegida pelo vL'rniz.

.

Uma das notas mais significativas da última fase é a �eguinte: os' volumes São cavados
..,

no fundo, mas conservando um.1 caracterí.�tica gráfica. I

Quanto aos efeitps estilr"Ucos, n50 rC'pn:scntam uma invenção nova, pois o cubismo es

tá presente. O cxp,ressionismo, conljuanlo I1;JO evidente, tcdávià existe. Um quê fantásti
co', surriJal, também não e�tá excluldo. Sente-se indusivc o realismo, mas dentro de uma

cuncepção pessoal.
•

_
Tritâo, - Praia da S audade,

Coqueiros. Restaurante espe-
,

"cializado em pratos do mar.

'Cozinha Intcrnacional.. Exce
iente serviço de lanches, 'Dri-

'

ve-In, Ambiente arejado, aber
J..Q ao _!1lªr-,-Pei1S�� _ _s_amarõcs,
pizzas e o excelente FITetTri
tão. Preço Médio: Cr$ 13,00.
Cartões de Crédito: Elo, Di-
ners, Passaport, Credicard.
Aberto das 9 � 3 da madruga-
da, sem fechar. '

Churrascaria IÚosulense -

Fulvio Aducci s/n, Estreito.
Churrascaria 'que mantém sua

tradição de servir bem. Espe
cializada nos vários tipos _de
churrasco e galetos. Preço mé
dio: Cr$ 12,00. Sua filial da
Ilha, à rua Trajano, 26, oferece
os mesmos pratos e mantém o

,

,mesmo horário de funciona-
'

menta: das 10:30 às 24 horas,
sem interrupção.

'Veleiros da Ilha - Restau-
rante de primeira categoria,
excelente ambiente com vista
panorâmica da baía sul. É pri-
vativo para os sócios do clube,
mas turistas acompanhados' de
J!.s�o.çi.a�os têm .e!lJrªQa�li�Lç., -./t 1-

Na rua Silva Jardim no. 202.
Telefone 2455. Cozinha Inter-
nacional.

Onde comer bem

tcrnacionaf e perfeito dom ínio
na preparação, de pratos mario

nhos, que incluam peixe ,e ca

marão. Cartões de Crédito: Di
ners, Elo, Brades,'>, Credicard,
Passaport. P.\,;,·, médio:
Cr S 12,00. Aberto diariamen
te das 11 às 14 e das 18 às 2'2
horas.

Lindacap - Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 286 i. Res
taurante popular, preparando
mui to bem peixes, massas,
churrascos e pizzas. Pratos re

comendados: Camarão a la

Grega e o prato turista que le-.
va como ingredientes todos os

"frutos do'mar", Preço médio:
Cr$ 13,00. Aberto das 10 às
24 horas, ininterruptamente.

PRAVON - Praça Laura
Muller no. 2, esquina com Ru
bens de Arruda Ramos. Comi'
da chinesa típica e também co

zinha brasileira, P-rato reco

mendado: Shop Suey depeixe,
galinha ou filc t, ENtrada: Ca
marões empanados. Preço mé
dio: Cr$ 11,00. --Xher-t6' 'das
11 :30 'às 14 e das 18:30 às
23 :30 horas.

Manolo's - rua Felipe
,Schmidt no., 71, telefone,
4351. Restaurante de primeira
categoria e, de ambiente re

quintado. Cozinha Internacio
nal qúe prepara com impecável
competência pratos apreciados
como o "Steak Boronoff" e,

Camarões à Siberiana. Decora
ção bem cuidada, ar refrigera
do e preço médio de
Cr S 25,00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo, Diners,
Credicard, Passaport, Goumet
'e National. Aberto diariamen
te, das 11 às 15 e das, 18 às
23 :30 horas.

Oscar Palace Hotel - Av.
Hcrcílio Luz, no. 9.0, 60. àn-.
dar. Telefones 3286 e 3638.
Especialidade: feijoada à brasi-

, leira, aos sábados. Cozinha In-

Braseiro -, rua Trajano, 27.
Tele'fone 3125. Cozinha Inter
nacional e grande variedade de
vinhos. Pratos muito solicita
dos: Forchern ak Dragomiroff
(prato russo, típico) e Steak
Diana. Ar Refrigerado. Alerto
diariamente das 11 às 15 e das
18 às 23 horas. Preço médio:
Cr$ 20,00, aceitando os ·Car
tões de Crédito Elo, National e
Credicard.

NOVASTENTACÕES
DO SUPER PLANO
OUARENTÃO.,

Leve um maravilhoso televisor Telefunken por
apenas Cr$ 66,00 mensais e ganhe de graça um

aparelho de chá e café em finíssima porcelana,
TV TelefunRen é refrigerado a ar, não esquenta

e tem mais tempo de vida.
'

Com tantas vantaqens.io Super Plano Ouarentão
vai começar a ser chamado de Presentão

UM GRANDE BRINDE
PARAUMAGRANDEMARCA

1 '

SUPER,vJAA ..�_l.
LOJAS I�Uf?UCIl/

Centro Estreito Campinas

�
"
'"
o
Q.
o

/,a.
.,; \

Ô

f

Televisor Telefunken 66,00mensais
.

- ,.
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SOCIEDADE

Ainda é assunto em sociedade o elegante jantar reali
zado na última semana na residência do Almirante e

senhora Antônio Leopoldo Sabóia.
CASAMENTO

Maria Inês Silva e Roberto da Silva, dia 16, às 19

horas, na Catedral de' Lages, vão receber a bênção do

casamento.

LIC
Como vem acontecendo todos os fins-de-semana,

provavelmente hoje a piscina do Lagoa Iate Clube vai

receber gente bonita e elegante. _

Aliás, comenta-se que são lindas lindas, as garotas que
circulam por lá.

LÚCIA ELENA E TULIO
Às 19 horas do próximo dia 16, na capela do Colégio

Catarinense, será realizada a cerimônia do casamento da

linda 'Lúcia Helena Xavier, com o senhor Tulío Carioni.

CULTURA
-

,

No próximo mês será iniciada a construção da "Casa

da Cultura" de Santa Catarina, que contará com auxflío

financeiro do Conselho Federal de Educação.
A informação nos foi prestada pelo Gabinete do

, Secretário do Governo.

SOLENIDADE
, Compareceu o mundo'oficial e a sociedade, quinta
: feira, na Escola de Aprendizes de Marinheiros, para a

· solenidade de passagem do comando daquela Escola, ao
,

.

Capitão de fragata, Sergio Alexandre Capanema. O
· Capitão de Fragata e senhora Paulo Fernando Peixoto

-Justo, recepcionaram convidados com' elegante coquetel,
: preparado pelo senhor Eduardo Rosa. Justo deixa o

Comando para no Rio, fazer curso na Escola Superior de
Guerra.

: CURSOS
. Segundo informação da Coordenadoria do Centro de

Treínamento da Secretaria Estadual de Administração,
,

'Rosa Maria Vieira, aquele órgão vai promover cursos des

tinados aos servidores de todos os setores do Serviço
·

Público Estadual, Autarquias e Fundações. As aulas

serão ministradas já no primeiro semestre do corrente

ano e as inscrições poderão ser solicitadas diretamente ao

Centro 'de Treinamento da Secretaria da Administração.
SENADOR

Esteve na ilha.e compareceu à solenidade na Escola de

Aprendizes de Marinheiros, o Senador Antônio Carlos

Konder Reis. O Senador já regressou à sua casa de vera

neio em Armação.
{PESC

A Assessoria de Relações Públicas do Instituto de Pre

vidência do Estado de Santa Catarina (IP�SC) está solici-
,

tando O comparecimento de todos os pensionistas que

.ainda não tenham providenciado suas novas carteiras de

segurados.
'

ENCONTRO
A Fundação Educacional de Santa Catarina e a Uni

.versidade para o Desenvolvimento do Estado de Santa

Catarina está realizando o '\Encontro de Diretores das

(Unidades de 1,0. e 20. graus e Nível Superior da
UDESC". Os objetivos do Encontro é informar as ativi

dades referentes à -política de preparação .de recursos
• " ')f'I 'T- Ir .. .' -/ ;. � .�. ,

t • \�. .". 4"

'CONVITE
Estamos recebendo convite das Diretorias dos Clubes

7 de julho, 29 de junho e Clube de Campo, da cidade 'de

Tubarão, para o Baile do Sarong a se realizar no próximo
dia 2, na sede social do Clube de Campo. Aos senhores
Presidentes das conceituadas sociedades,.nossos agradeci
mentos pela gentileza.
CLUBEDO�E

Está informando a Secretaria do Clube Doze de

Agosto que já estão 'abertas as inscrições para o concurso

de fantasias no Baile Municipal.
COLOMBO

O Governador Colombo Salles já confirmou sua pre
sença no 10. Seminário de Integração Nacional, que será
realizado entre os dias 2 e 5 de abril, no Rio de Janeiro,
nas dependências do Hotel Glória. O encontro tem o

patrocínio da Associação Brasileira ,de Bancos de Investi- '

mento e a promoção do Jornal do Brasil.
CONCURSO

Cerca de 400 candidatos já se inscreveram ao concur
so público para auxiliar administrativo que a agência lo
cal do Banco Regional de' Desenvolvimento do Extremo
Sul realizará em breve nesta capital.
SERVIÇOS SOCIAIS

O Secretário Estadual dos Serviços Sociais. Marcelo

Liderando

na sociedade de

Joinville a jovem
senhora Marisa Ramos.
Schmidt.

humanos de nível médio-técnico e superior, avaliar os

cursos ministrados pelas unidades da UDESC.
AGRICULTURA

O SecretárioEstadual da Agricultura, Glauco Olinger,
recebeu para ser examinado, o primeiro grande projeto
de pecuária de corte a ser financiado pelo Conselho de

Desenvolvimento da Pecuária (CONDEPE). O financia

mento deverá atingir cerca de 2 milhões de cruzeiros.

MARISA E RONALDO
O Gaúcho Ronaldo, filho do elegante casal Tereza e

Zeno Rízzo, sábado marcou casamento com a bonita

Marisa filha' do Desembargador e senhora Ary Pereira de

Oliveira.
O acontecimento foi comemorado com um jantar

muito íntimo.

INAUGURAÇÃO
Com concorrido coquetel, inaugurou ontem a rua

Deodoro 18, a nova filial da preferida Livraria Lunar

delli.

Crista Jensen Bauer está

regressando de uma
temporada no Rio de
Janeiro para,sua ,

maravilhosa casa de campo
na Itoupava Central,
em Blumenau.

'_

...e'
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Sz1via Hoepcke
da Silva Comelli, uma das

senhoras de destaque

da sociedade

catarinense.

Bandeira Maia, retornou de sua viagem a -Guanabara,
ocasião em que fez entrega ao Presidente da Fundação
do Bem Estar do Menor (FUNABEM), Mário Alten

felder, d,a programação do Estado de Santa Catarina com

relação ao amparo ao menor marginalizado. Segundo
informou o Secretário, o Presidente da FUNABEM con-

'

firmou a participação financeira daquela Fundação no

programa Estadual, através da destinação de um auxilie
no valor de um milhão de cruzeiros:

, ANIVERSÁRIO
Nossos cumprimentos à senhora Ilda Mesquita pelo

:seu aniversário anteontem.
'

I

Na residência de seus filhos Ilda e Ary Mesquita, dona
Ilda recebeu um grupo de senhoras para um chá.
MESQUITA

A palestra'de quinta-feira no Ciclo de Estudos da

ADESG, foi proferida pelo Capitão Douglas Mesquita,
Presidente. da Companhia Catarinense de Telecomuni

cações.

RITZ - 4 - ,7,45SJOSÉ -3,45

CINEMA

;PARA
HOJE

�ASTMANCOLOR

EXIBIDORA
.

'

CENTROSUL LTOA.

7,45' - 9.45 Hs�

.

censura até 18 anos.
censura até 18 anos,

ROXY PROGRAMA DUPLO'
iO FILME

,-.... •• ><IU\
n_· ......... "'�.... �'" ,� •

O,S ,DESCLASSIFICADOS

censura até 18 anos

2� FILME

2 - 'S Hs.

DRACUlA'
censura até 18 anos.

(CORAL A PARTI,R DE 5a FEIRA

'=lu U Ui_}
\_� \. J \:j UU
\ 'H i-j u'.::/

L.::/ ,/.J_/
,!__:., �./ _/

\-\_-:,:\\�!::JJ..:j Lt n r r __

'\.::'.\_.� ..����i��':/

PLAZA SUITE. ENTRE SUAS PAREDES ACONTECEM AS MAIS

LCUCAS E DIVERTIDI\S TRAPALHADAS DO MUNDO!

O"'g,do ce ARTHUR HILLER' '0""0000 HEILSIMOH • P,o,.,,'o ece HOWARDW,'OCH • TECHNICOLOR'

9,45 Hs. CORAL 4 - 8 10 Hs�

censura até 18 anos .

censura até 18 aros

GLORIA 4 - 7 - 9 Hs.

censura até 14 anos

J\

liDa
( L'AMICAl

WH1�e�
�LBERTO LATTUADA censura até 18 anos.

SÃO JOSÉ_" G�FEIRA
VINGOU-S� CONQUISTANDO O MARI,D070AMANTf f O filHO DE SUA,MELI-IOR

!!f!!.
llV/O BRUNI. �LUMSI.APICTURES

APRESENTAM
umastleçgg

UilaFUlL
de MARIO CECCHI GORI

com LISA GASTONI
.

ELSA MARTINELU
GABRIELE FERZETTI

FRANK WOLFF
RAYMOND LOVELOCK

e

JEAN SOREl
e�

EASTMANCOLOR
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lelninina "urisa Rumtls

..

Estrelas, e tachinhas

Em jaqueta
de veludo cotelê, as

estrelinhas também fazem
sucesso.

Aqui elas são aplicadas
na pala, e no

cós,

"

A GRANDE PROMOCÃO DE FEVEREIRO
, "

' ,

as mois lindas porcelanas e os mais
sofisticados faqueiros·da cidade.

Aparelho de [cntor
com 42peças desde.

Cr$' 21,14 mensais

Aparelho de jantar
com 42 peças de sde

c-s 21,49mensais

Aparelho de jantar
com 42 peça s de sde

Cr$ 10,63 mensais

Faqueiro inox Hércules
com 194 peças a partir de

Cr$ 51,75 men.sc i s

Faqueiro inox Hérc�les
_

com 53 peça s a pçrt i r de

Cr$ 7,81 mensais

Faqueiro inox Hércules
com 101 peças a partir de'

Cr$ 26,08 mensais-

'em cad9 co�pra, seu filhOGRAN�E MAGAZINE

ganha um lindo presente. HOEPCKE

Carteira

para noite, em camurça

preta, onde ,

,

foram aplicadas
tachinhas

douradas.

Em tailler preto, usado

com cacharel de cor viva,
'as estrelinhas 'tambéin;,:p'a� ,.

recem com destaque. Apli
cadas em volta do casaqui- '

nho tipo bolero, e nas

mangas curtas. A bolsa le

va também as estrelinhas.

.Também nas roupas for
mais, usadas à noite, en

tram com força total as

estrelinhas e tachas. Aqui
elas foram aplicadas no

cinto e na carteira, ambos
de camurça preta.

'�
,-..,..;�!t5-,-�

LEIA

E

DIVULGUE

o ESTADO

--- l'HOrÓ8COpO Omar CardOlm

ÁRIES - Dia em que deverá
deixar os negócios de lado.
Procure divertir-se e passear ao
lado de pessoas inteligentes,
otimistas e da pessoa amada.
Excelente fluxo astral para a

convivência familiar•

TOURO - Será importante
hoje adiar compromissos pro
fissioriais e financeiros, deixan
do-os para os próximos dias,
quando a influência será bem
melhor, pára a solução de tais
coisas. Hoje é dia para descan
sos, divertimentos, passeios e

para amar.

GÊMEOS - Se nasceu por vol
ta do dia 11 de junho, deverá
evitar atritos e desentendimen
tos em seu âmbito familiar e

social. Contudo, a saúde Será
bastante boa o que deverá con
tribuir para o seu sucesso nas

diversões e nos esportes.

CÂNCER - A influência de
sua Nona Casa Astral deverá
lhe trazer neste dia muita har
monia familiar, paz de espírito
e tudo que possa deixá-lo feliz' "")Ide um ou de outro modo. Aju-
de aos menos afortunados. Se-
rá recompensado Câncer.

LEÂO - Otimo dia para o es
tudo e para adquirir novos
conhecimentos profissionais.
Contudo, a saúde deverá ser,
bem olhada, bem como a repu
tação e a convivência familiar.
Um pouco de distração lhe fa
rá muito bem.

VIRGEM - Não se esmoreça
diante de obstáculos. Leve em

frente os seus planos de pro
gresso familiar, profissional e

financeiro, que tudo tende a

terminar conforme suas 'previ
sões. Otímo ao casamento e à
vida amorosa.

LWRA - Otimo dia para pro:'
mover acordos com osIamílía
res e com as pessoas de seu

ambiente social. A saúde será'
excelente o que deverá contri
buir p3!a ter maior disposição
aos· 'passeios, à prática de 'es

portes e às diversões.">

ESCORPIÃO - Mantenha a

calma e a prudência e reflita
com segurança para conseguir
chegar onde está pretendendo.
O fluxo favorece a vida em fa
mília, o campo amoroso e tu

�o _

que possa lhe trazer paz
íntirna,

/

PEIXES -, Bom dia para os

assu ntos afetivos, .ãs novas

amizades, à vida social e fami
liar e para elevar sua personali
dade. 'A saúde deverá melhorar'
sensivelmente, mas desde que
evite abusos de um modo ge
rai.

'

\

O importante é
aludar o
trabalho dos
rins' .-<:

tome ;;;,'

URDDUNALAz,;.,
. ;/ç;;;,

e viva MAIS contente!.•.
i'

'\��\,

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

VERÃO

\
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NA ILHA
TRAVESSA STODlECK _ CENTRO
C esa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, e garagem.
Quintal todo cimentado. Cr$ 60.000,00.

PARTE CENTRAL RESIOENCIAS
,

'

RUA RAUL MÂCHADO
ótima residência de alvenaria com ampla
sala, três dormitórios, copa-cozinha, ba- I'
nheiro social e garagem. Nos fundos,
também em alvenaria, dOIS quartos, des
pensa e cozinha. Terreno de 12x27 com

quintal todo cimentado •. Uma residência
acolhedora com preço bastante acesslvel.
RUA FELIPE SCHMIDT
RARA OPORTUNlDADE

RUA SILVA JARDDf '

Três casas geminadas com 126m2. em

terreno de 23,20m • .' de frente por,
25,OOm2. de· fundos cl Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial e{TI frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com
50% de entrada.

RUA ALAMEDA ÁDOtFO KONDER
Uma bellssima casa de alvenaria com 2
pavimentos, com área' de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimerito térreo:
Hall de entrada, living, Sala de jantar, co
pa" cozinha, banheiro social e quarto de \
casal grande. 'Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo; área
de serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de
entrada e saldó a combinar.

Uma magn [fica propriedade, com 36 me

tros, esquina, casa em condições de ser
usada tanto para residência, para escritô
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000,00
a combinar.

.APARTAMENTOS,
INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3526

EDIFíCIO PRAÇA XV
Apartamento no 40. andar com sala,

quarto, banheiro e cozinha. Área de

45,83 m2. PREÇO BOM, PORIÔM À
VISTA.

SOLAR Da. MARTHA
,Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 10 500,00 a vista.

'

SALA NO CENTRO ExECUTIVO
MIGUELDAUX

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi- , Sala
nha, banheiro social, dependência de em- para
pregadá e garagem. Preço convidativo. �M!I"!IIrc

SOLAR DE KASTELLORlZON:
Apartamento no 30. andar "sem habite
-se" cl 3 dormitórios, amplo living de 3

ambientes, banheiro social, dependência
completa de empregada, área de serviço e

garagem numa área total de 130,25 m2.
Cr$ 130.000,00.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Sala com 50 m2 no 40. andar.
EDIFICIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apartamento com belfssima vista pano
râmica., Com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro completo, área de serviço e gara
gem. Todo mobiliado. Cr$ 75.000,00 à
vista. Aceitando contra-proposta.

CENTRO
Magnrtico apartamento conjugado em

rua bastante sosssegada ocupando todo'
andar do segundo piso, com 3 dorrnitô
rios, mais urna Suite, amplo living, salão
de almoço, salão de jantar, sala Intima,
escrit6rio, copa-cozinha, banheiro social,
lavabo, dependência de empregada e �
ragem. Área construlda 232 m2
Você oue sempre sonhou com "aquele"
apartamento, vai ter condições de con
cretlzá-lo agora. e um apartamenro que
realmente dar-lhe-á o "Status" almejado.
Com apenas 35% de entrada, parcela pe
lo BNH e o restante a combinar.
Você poderá tornar-se o proprietário.

EDIFíCIO ARTHUR
Apartamento no 40. andar cl: quar

to, cozinha ,e banheiro. Cr$ 30.000,00,
À vista ou Cr$ 10.000,00 de entrada e 5
prestações de Cr$ 5.000,00.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto; de
pendência de empregada, área de serviço.
Com armários embutidos.
Cr$ 85 000,00 a combinar.

BAIRROS
RESIOENCIAS

RUA DESEMBARGADOR EDMUNDO
DA LUZ PINTO _ AGRONOMICA

>

Casa mista com área construlda de
87m2. Com 4 quartos, 2 salas, ,cozinhai
copa, banheiro e porão com tanque. Ter
reno de 12 x 20m. Cr$ 4&000,00 à vista
- Outras condições a combinar.

RUA ANTONIO ELEUT�RIO
VIEIRA _ AGRONOMICA

Residência de alvenaria com 2 pavi
mentos, tendo na parte superior 3 dormi
tórios, banheiro social e área de serviço.
Na parte inferior: amplo living, cozinha,
dependência de empregada completa,
garagem' é despensa. Cozinha e banheiro
com piso marmorizado e azulejo até o

teto. PREÇO: Cr$ 120.000,00 com Cr$
50.000,00 financiado pelo IPESC e saldo
com relativa facilidade.

_ RUA ÁLvARo -RAMOS _ TRIN
DADE

Casa de alvenaria com 3 qu�rtos. li-,
ving, sala de jantar, cozinha, banheiro;'
98m2 de área constru Ida mais uma va-'
randa com 16m2 em terreno de 13,7ÓiJi'
22,00 - Cr$ ao.OOO,OO a vista - acei
tando coritra-proposta.

RUA PADRE �CHRADER esquina 1U4
LIÃO DO VALLE _ AGRONOMICA
Casa de madeira em terreno de 11 x

.36m. Cr$ 25.000,00 à vista - aceita-se
contra-proposta.

RUA CAPITÃO ROMUALDO DE· RUA DEP. ANTÔNIO EDÚ VIEIRA
BARROS _ TRINDADE Boa casa de alvenaria distante' apenas

Be l fssima residt!!ncia de 'alvenaria 200 metros da LFSC com 4 dormitórios,
construrda sobre pilotis com 4 quartos, varandão, sala de visitas, sala de jantar,
living, 2 banheiros sociais com azulejos cozinha e banheiro social completo.
até o teto, copa-cozinha, garagem e Construfda em terreno de 19 x 34 por
amplo porão de 85 m2 sob pilotis.Área somente Cr$ 60.000,00.
Çonstru (da de 142 m2 da UFSC. PREÇO
DE OCASIÃO COM 50% DE ENTRA
DA E SALDO FACILITADO EM 12
MESES.

'

RUA RUY BARBOSA _ AGRONOMI
CA
Bel rssima casa de alvenaria com 90,70m2
em terreno de 8,40 x 50m., frente em

pilotis com '2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 1 7m 2. Vista' para - Ba Ia
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

NO CONTINENTE RÉSIOENCIAS
RUA CELSO BAYNA
ATLÂNTICO
Excelente residência com 1 suite privati
va, 3 dormitórios, amplo living, refeitó
rio, área de circulação, copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência de emprega
da, lavanderia e abriqo coberto para car

ro. 146,74m2 de área construfda com fi
nlssimo acabamento de gosto apurado. É
.quase impossível descrevê-la, Preço aces

sjvel e super facilitado

JARDIM

_ RUATUPINAMBÁS _ ESTREITO
Casa de alvenaria, construção sólida,

praticamente nova com 3 quartos, 2 sa

Ias, 2 varandas, banheiro, cozinha, amplo
,

porão, com quartos e banheiro, garagem,
caixa d'água de 4 mil litros com bomba
de recalque, área constru (da de 103,90 e

anexo de, madeira com 18m2 que serve

de copa e cozinha. Terreno de 720m2
com pomar em formação.
Cr$ 58.000,00 a vista _ uma casa para
ver, gostar _ comprar e morar á vida
inteira.

RUA JOSÉ ARAÚJO _ SEM HABITE":
SE!

Residilncia alvenaria 140 m2, em ter'
'

reno de 797,70 m2. Living, 3 dorrnitó
rios com armários embutidos, copa-cozi
nha com armários, banheiro social c0rt
pleto, dependênci'a de empregada, área
de serviço, garagem com 24 m2. Um de

pósito em alvenaria com 40 m2.

Cr$ 80.000,00.

RUA ANTONIETA DE BARROS _ ES
J:REITO
_Residência de alto padrão com 3 dormi
tórios, amplo living, copa-cozinh.a ba
nheiro social, dependência completa de

,

. empregada e abrigo coberto para auto.

100m2 de área construfda onde imperou
a arte do construtor e o bom gosto do
seu proprietári o. Preço excepcional em

virtude da transferência do morador.

RUA LEOBERTO LEAL'
Casa de madeira com 40,05m2. em área'
de 14,00 x 30,OOm2. Próxima ao Clube
10. de Maio. Cr$ 12.000,00 à vista ou

Cr$ 15.000,00 facilitados.

RUA MARCELINO SIMAS
Casa mista sendo parte superior de

madeira contendo varandão, sala de visi-:
tas, sala de jantar, 2 quartos. Área 48
m2. Em baixo: 1 dormitório, copa, cozi-'
nha, banheira, garagem. Área 48 mz.
Terreno 12 x 21 metros, todo murado.
Cr$ 45.000,00 à vista. Aceita coima
proposta.

RUA AFONSO PENA _ ESTREITO
Casa de alvenaria com ampló livinq; 3

dormitórios, cozinha, banheiro social,
área de serviço, garagem e varanda.
127,00 m2 de área constru Ida em terre

no de esquina .de 15x30. SEM HABITE
SE - PREÇO: Cr$ 110.000,00 com C,r$
42.000,00 à vista e saldo transferível
pela Caixa Econômica Estadual.

RUA ABELARDO LUZ
ESTREITO

Residência de alvenaria com 3 dormi
tórios de 16 m2, 1 idem de 7,50 m2,
amplo living de 24,50 m2, cozinha de
4x4, banheiro social completo, sala de
estudo com 9,OOx3,50 e garagem.
ANEXOS: Lavanderia, dependência de
empregada completa" quarto de despejo
e churrasqueira coberta com pia. 148,00
r.12 de área constru (da mais 50,00m2 de
anexo. Terreno de 12,36 com jardim na
frente e quintal todo cimentado. O PR E
ÇO E' UMA BARBADA CCM FACIL 1_
ADES.

RUA HERMOGENES PRAZERES'- BI
GUAÇU
Casa com 4 quartos, sala, cozinha, copa,
banheiro e varandão _ Terreno de
494m2 ._ em rua central - c-s
25.000,00.

RUA JOSE DO PATROCmIO _ ES-'
TREITO .;

Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem Para 2 carros. Dependências
completas para ernpreqada mais um salão
disponfvet para ampliação. 161,50 m2 de
cons,truçãó em terreno de 300 m2
Preço: 70.000,00 com 50% de entrada e

saldo facilitado.

RUA' SANTO ANTÔ'NIO
ROS

I

BARREI-

RUA HERlBERTO HULSE _ BARREI
ROS - Casa de alvenaria com 3 dormitó
rios, sala de jantar, amplo living, cozinha,
banheiro social e garagem. 100 m2 de
área útil em terreno de esquina. Local

apraz fvel distante apenas 50 mo de praia.
c-s 45.000,00 com 50% bastante facili

tado.

RUA OSWALDO CRUZ ESTREIT(i)
_ Boa casa de alvenaria cl 4 quartos, sa
Ia, _copa, cozinha, banheiro social, amplo
salao. construido sobre a parte da cozi
nha e garagem para 2 carros. 212 m2 de
área constru (da. Próxima ao mar e rua
calçada. Cr$ 90.000,00.

Casa de alvenaria, com 3 quartos, 2 salas,
cozinha, banheiro completo, hall .e dis-.
pensa. Em terreno plano de 300m2. Cr$
50.000,00 _ com algumas facilidades.

TERRENOS
JARDIM ATLANTICO
Lote no. 143 _ quadra 10 com IS

, metros de frente por 25,90 metros de

profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.
Troca por Volks 1,330 zero.

ESTRADA GERAL ITACOROBI
Terreno 'com 58m de frente por 340 de

fundos com 2.Cilsas dé"�aterial e 2 de

madeira. PREÇO E CONDiÇÕES EXCE
PCIONAIS.

COQUEIROS
Magnífico lote no melhor ponto de Co- ,

queiros, com 36 m de frente e 33 m de
,

fundo para o mar. Localizado entre resi

dências de alto padrão. Preço acesslvel
com facilidades.

BOM ABRIGO
Terreno na rua João ,Meirelles com

,285,60 m2 muito bem localizado. O

preço é uma barbada: apenas Cr$
10.000,00 À VIS TA.

10.000,00 À VISTA.

RUA ARACY VAZ CALADO
Terreno próximo ao Hospital Sagrada
Famflia' com 11 x ,1:9m. Cr$ 12.000,00.

RUA PIO X _ COQUEIROS s,
Terreno de 10x26 muito bem locali

zado. Cr$ 12�000,OO com 50% de entra

da e prestações de Cr$ 500,00,
COQUEIROS
Terreno na rua Santos Lostada esquina'
rua São Cristóvão com 16m de frente
por 12m de fundos. Cr$ 14.000,00 cl al
gumas facilidades.

RUA JOAQUIM CAR.NEIRO _ CAPO
EIRAS
Terreno com 12x49 otimamente locali
zado perto Refrigeração ALPI -

c-s 12.000,00.

RUA FÚLVIO ADUCCI
No melhor ponto do Estreito junto

ao mercado, o melhor terreno de 27,57
?e frente por 40,00 de fundos. Preço
Justo com boas condições de pagamento.

SÃO JOSÉ
Terreno com 148.841 m2. no distrito de
Potecas, distante 5 km da B R 101, pela
rua do ponto final do ônibus Barreiros;
próprio para cultura, pastaqern e desma
tamento ol lenha. Frente para a ca

choeira "Cova Funda" e fundos estrada
da Petecas. Tudo isso por somente

Cr$ 20.000,00.
RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2. Cr$ 15.000,00 com entrada de '

Cr$ 10.000,00 e saldo 5 x Cr$ 1.000,00

RUA ALMIRANTE CARNEIRO
AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 _ com entrada de
Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.
BARREIROS
Terreno localizado no melhor ponto da,
praia do Bico da Pedra, com 32m x

41,25m. Ótimo local para construir resi
dência. Cr$ 35.000,00 com pequena fa
cilidade.

BALNEARIOS FNffiADA DORIOTAVARFS-
DISTRITO DA LAGOA

CANASVIEIRAS
Apartamento no 10. andar do Ediflcio
Bianchini cl 2, quartos cl armário embu
tido, living, banheiro completo, cozinha,
área de serviço e sacada Cr$ 26.000,00.

Terreno com 67,00 m de frente para
Estrada Rio Tavares e 500,00 m2 a Leste
com o' mar (Praia da Joaquina). Área
total 33.500 metros por apenas Cr$
12.000,00 faci I itados.

EDIFÍCIO RECREIO _ CAMBOR.Ú
Apartamento tipo duplex, contendo na

parte de baixo: sala de visitas, sala de

jantar, cozinha, sacada e terraço de uso

comum, Em cima: quarto de casal com

armário embutido, quarto de soltei ro,
banheiro social e área de serviço, Área
constru ída: 75 m2. Mobiliado com ca-:

mas, beliches, sala de jantar, cozinha,
etc. Cr 35 . .000.00 facilitados,

ESI�AIH l2A.. LAGOA DA CON
CEIÇAO _ RIO TAVARM

SAMBAQUI - PRAIÁ DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro constru(da em terreno
de 450m2, Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades.
A.GONZAGA SA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TV. ,TV. TV., TV. TV. TV. TV�
_,,"

,

� 'AUTORIZADO
* CONSERTO A POMICfLlO
* ORÇAMENTO'SEM COMPROMISSO

,

* ATENDE-SE ÁTE AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV

PHllIPS

.�
�.

,

Av. Hercíl ia Luz, 241, em frente

'à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)
.

TV. TV.' TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe'10% de desconto
no Serviço.

Cursos regulares e intensivos

Manhã - Tarde - Noite

Inscrições abertas à rua Artista Bittencourt no. 36
defronte ao Pronto Socorro do INPS (9 às 12 e

14,30 às 18,30 horas).

PLUFT -' Centro Audio Visual,
de Linguas
INGlES e FRANCEs

ADULTOS E CRIANÇAS
}

RESTAURANTE PRAVON
I COMmAS

TfPIGAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR

SERVI ÇO A LA CARrE
AVI RUaENS DE ARRUDA RAMOS

(Baía Norte)

NOTA DE· FALECIME}JTO_ [;;CONVITE.
HELVECIO M. PEREIRA NEv ES e família,
comunicam o Falecimento de seu pai DR. J.
NEV ES JO N 10 R ocorrido a 18 de Fevereiro
em Belo Horizonte, e convidam para a missa
que será realizada na Igreja do Rosário à rua
Marechal Guilherme em Florianópolis, dia
27.02.73 às 18:30 horas.

INGLÊS - '·ALEMAO

LABOTARORIO AUDIO-VISUAL ELETRÔNICO
*INTENSIVO - 90 mino diário - de 2a. a 6a. feira
'*HORÃRIO - A SUí1 ;l�;-,o\:lJTOTAL DE HORAS - 148
*INltIO - 12/03/73 TÉRMINO - 13/07/73
CEA - CENTRO DE ESTUDOS AVANÇADOS
Rua dos Ilhéus, 8 Ed. Ap/ub 50. andar conj. 52,63,65

.

/NSCR/CÃO PELO TELEFONE 3658 LET'S GOl. '

,

BALÉ
A Escola de Balé "ALBERTINA SAIKOWSKA DE GANZO", sita a

avenida Rio Branco no. 14, comunica que abrirá suas rnatr ícutas nos

próximos dias 7, 8 e 9 de março e as aulas se iniciarão dia 12 do
mesmo mês.
--_ .._-------------------

DOCUMENTO��XTRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos pertencentes a Atí

lia Silveira: Carteira de motorista categoria profissional, Carteira de

Identidade, Título de Eleitor, carteira profissional.
'

CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Oodge,
ano 1970, ,placas CH-00-30, motor 357-B-11.492, Chassis
T-004-784, Certificado No. 223.667, de Santa Catarina, pertencente
ao Sr. Amândio Antônio Cândido.

DocUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os documentos do velculo marca Jeep-Willys. Ano
62-cor Bege, placas CR-3537, chassis -2522402298, pertencente
ao Sr. Adelaido Mariano .Nunes,

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedadé de um DODGE

O A RT, placa B B-0571, motor no. 318-P-34701, chassis
no. C-029483, Balneário Camboriú-SC, pertencente a Lauro de

, Freitas Góes.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um caminhâ'o

FORD F-600, placa AW-0263 motor no. F-357B8820, Florian6-
polis, S.C., pertencente a Cia. laminadora Catarinense.

'-ALEGRE .. IJ.!�
SUA VIDA'
OUVINDO
RADIO"

'/-
'

�
'I�
11j"'

,

Camilli & Cia. Limitada'
Máquinas, móveis e materiais

de escritório. Revendedores exclu
sivos Gestetnei';�,Duplicadores
Ltda, Pi tney-B'owes Máquinas
ltda, Cimpro Máquinas de Conta
bilidade, Sharp Calculadoras, Ele
trônicas.

Rua Araújo' Figueiredo 9 -

Fones: 4717 e3980 - Florianópo
lis-SC - Assistência Técnica'
3986.

'PROVfNCIA CREDITO.I�10BllIÃRI0 S.A.
C.G..C.83.897.884/001

AVISO
Comunicamos aos senhores acionistas que se 'encon
tram à sua disposição, na sede social da Companhia,
sita à Rua Tiradentes, esquina I\lJnes Machado, nesta
Capital, os documentos a que se refere o art. 99 do
Decreto-lei 2627, relativos ao exercício social encer
rado em 29 de dezembro de � 972

Florianópolis (SC), 19 de fevereiro de 1973
A DIRETOJ:{IA

TRANSPORTES COLETIVOS
AdvocaciaEspecial izada
Dr. Mario Bianchini

Advogado

OAB -0654 CPF-003715569 I

Rua Felipe Schmidt 52 Sahi 2

EQUILAB
,

COMERCIAL EQUIPADORA 'oe LABORATÓRIO LTDA_
Rua Saldanha Marinho - Ed. Centro Executivo Mi-
gIJel Daux - loja 6

,

'

FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

CORRETORES
Estamos precisando de corretores. Ofere

,cernas boas oportunidades de ganho, mais ex
celente ambiente de trabalho. Tratar no Cen

tro Comercial; sala 104, Tenente Silveira 21,
no horário comercial.

I"

ADVOGADO
OAB-SC 121

�scritório: Felipe Schmidt, 58/62 (Ed. Flórêncio
Costa) - 30. andar - conjuntos: 301, 302' e 303 _

Fones: 3257 e 2071.

AVI SO
BELLY S/A

Avisamos aos senhores acionistas desta sociedade que se encon
tram à disposição na sede social a Rua Amazonas, 221, os documen
'tos de que trata do art. 99 do Decreto lei no. 2627, de 26/9/1940,
relativo ao exercício social, encerrado em 31 de dezembro de 1972.

Odílio Antônio Linck
Diretor Presidente

São José do Cedro, 20 de fevereiro de 1973

SEGURANÇA

PARA'
\

VALORES

Móveis de aço em geral para escritório

pastas suspensas e seus diversos equipamentos
� marcas "TELOS" e "LONDON"_

�, .

.."
.

.".�

es torite Barào mod. 5-1

painel de fundo e laterais
II prateleiras reguláveis
1,98xO,92xO,31m

estante Baràa mad. B- 'I-Z
para.50 itens
painel de fundo e laterais
1,98xO,92xO,31m

Distribuidores exclusivos nesta praça:
COMERCIO E REPRESENTAÇOES SOTEL
LTDA,

Rua Trajano, 18 :- Saia f,

.Florianópolis =-Santa Catarina.
PENSIONISTAS

Casa de família situada. à rua Saldanha Marinho, no. 18, aceite
c moças como pensionistas. Tratar no local,

," ,

________________________----------------.'j����--------------�--------�----.4

DARIO VENDENDO
Lanchonete bem afreguesada. No centro

da cidade. Preço Cr$ 30.000,00. \
,

'.
Mercearia bem afreguesada, em zona cen

trai bastante habitada, preço de ocasião.
,

Alugo loja no edif. Bahia frente para João
Pinto. Terreno na lagoa da Conceição e Ca
nasvieiras, preço de ocasião.

,f

CENTRO
Vendo um apartamento com 3 quartos, living, área de

serviço, copa-cozinha e dependência de empregada completa,
garagem, localizado na rua Amirante Alvim. Aceito imóvel
de menor valor e financio saldo longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - sala 102

AV. BEIRA MAR NORTE
Vendo, apartamentos com 2 e 3 quartos, 3 banheiros,

living grande, terraço, dependência de empregada, área de
serviço e garagem. DETALHES - Ar condicionado,
aquecimento central a gás, louças e azulejos decorados,
esquadrias de alumínio. Entrega em 18 meses com
financiamento a longo prazo, inclusive a entrada.

Tratar Ed. Aplub - sala 102_
STODlECK

'

Vendo um excelente sobrado - Em cima - 4 quartos com
banheiros privativos, sala de estar íntima, sacada. - Em baixo
- 2 salas, cozinha, copa, sala de jantar área de serviço,
dependência de empregada, DETALHES - Azulejos e louças
coloridas e decoradas, pisos de mármore, armários ernbu tidos
e' tapetes nos quartos, massll- corrida, aquecimento a gás para
todas as peças. Aceito imóvel de menor valor e financio saldo
a longo prazo,

Tratar Ed. Aplub - sala 102.
PRAIA DA SAUDADE
Vendo, apartamentos no Edifício Kokeiros, com 2

quartos, banheiros, livíng, copa-cozinha, área de serviço,
dependência de empregada completa, garagem. �

DETALHES - Fachada principal em mármore branco com

esquadrias de alumínio, azulejos até o teto, fechaduras de
marca LA FONTE. Totalmente financiado.

'

Tratar Ed. Aplub - Sala 102_
BOM ABRIGO

'

Vendo um excelente sobrado s/habite-se. Em cima .,

3 quartos, 2 banheiros, sala de estar. Em baixo - lívíng..
copa-cozinha, lavabo, dependência de empregada completa,
área de serviço, churrasqueira.
DETALHES - Quartos com armários embutidos e

atapetados, aquecimento central a gás, azulejos e louças
coloridas e decoradas, totalmente em massa corrida. Aceito
imóvel de menor valor e financio saldo a longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - sala 102_
PRAIA DO MEIO (Coqueiros)
Vendo um apartamento no Edifício,' Gaivota, com 3

quartos, 2 banheiros, lívíng, copa-cozinha, área de serviço e

garagem. Aceito imóvel de menor valor e financio saldo a:
longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.
AGRONOMICA
Vendo na Rua Rui Barbosa, apartamentos com J quartos,

2 banheiros, copa-cozinha, área de serviço, dependência de
empregada completa, garagem privativa para 2 carros.
DETALHES - Massa fina, louças e azulejos decorados
coloridos, piso vitrificado, prazo de entrega em julho de 73_
Totalmente financiado.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.

COQUEIROS
Vendo 2 terrenos com 1.100m2 e 600m2 respectivamen-

te, facilito pagamento em até 6 meses.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.

ESTREITO
Vendo uma casa térrea com 3 quartos, 2 banheiros, living,

sala de jantar, pátio, garagem para 2 carros, localizada na

esquina da rua Heitor Blunn com Gaspar Dutra. Aceito
imóvel de menor valor e financio saldo a longo prazo.

Tratar Ed. Aolub - sala 102_

APARTAMENTOS
PARA PRONTA ENTREGA:
Nos principais edifícios de Florianópolis"

Coqueiros e Canasvieiras.
Em Construção: Vendemos os iVjELI-IQ

RES' pelo. MENOR PREÇO. Dispomos de
apartamentos com um - dois - três e quatro.
quartos com finqnciarnentc quase total.

Em nosso escritório à Avenida Hercílio
Luz no. 1; ou pelo telefone 4414 estamos em

condições de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis. Não
esqueça: Dariol4414 - Dario 4414 - Dario
4414

ESCRITORIO IMOBILIARIO
LUIZ FERNANDO
CRECI 6269 II REGIAo· ,

Rua dos IIheus-Ed. A-plub s/102

'f ' CANASVIEIRAS
Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto do

Country Clube.
,

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164
,

'CASA AVENIDA ALMIRANTE
TAMANDARÉ, S/N � COQUEIROS

Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite de casal; banheiro.

Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.

VENDE-SE
Casa, à rua .Ministro Costa Ribeiro sln - '1 a. rua à �ireita

após Escola Aprendizes, com 3 quartos, banheiro, amplo
living, copa-cozinha r: garagem e dependência completa' de
empregada.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

CANASVIEIRAS
,

• Vende-se casa com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
churrasqueira, despensa, dep. serviço.

localizada na penúltima rua antes do rio do Braz.
, Preço Cr$ 45000,00. Tratar com Gastão fones 4604 e

3164.
. .' .' '.

I

APTO' DE LÜXO ED. CALIFORNIA
Com 3 quartos, -2banheiros, um privativo de casal, amplo

,Iiv,ing, gabinete, cozinha, dependência completa de,

empregada, área de serviço e garagem individual. Toda deco

rado a gesso, parquet com "sinteko ", exaustor, cofre embu

tido, ar condicionado, mármore nos banheiros e azulejos
decorados até o teto.

Preço Cr$ 275.000,00.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

::.

APTO SOLTEIRO

Vende-se no Edit. Alcion, com quarto, sala,
..cozinha e banheiro, ainda não habitado. Tra
tar com Sr. Antônio - 4002 e 4235.

APARTAMENTO - VENDE-SE
Vende-se apartamento no 80. andar do Edifrcio

'

Bahia (Rua João Pinto) frente para o mar. De prefe-'
rência para quem desejar alugá-lo. Tratar no local ou
pelo telefone 4206.

APTO VENDE-SE
Amplo Apto com 146m2 localizado no Edif.'
,Dias Velho, Bua Felipe Schmidt, c/3 quartos
e demais dependências, podendo ser financia

dó�
Tratar pelos fones 4002 e 4235.

_ '

·S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIARIOS
RUA FELIPE SCHMIDT, 51,- SALA 1 - FONE 2979

SCESC No. 150
Informá aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros
desta Caol ta I.

LOJA- VENDE-SE
LUJa com 158.rr-2, localizada na Galeria do Ed.

I '

Dias Velho.Tratar com Sr. Antônio fone

4002 e 4235
-:

APARTAMENTO
CENTRO
2 'quartos, sala, living, cozinha, banheiro, quarto do casal
MAX NYLON, outras peças, multipiso carpet. todo
mobiliado, acortinado, lustres, Preço: Cr$ 85 000,00 -

Condições Cr$ 60.000,00 a combinar e Cr$ 25000,00 a

Cr$'234,00 mensais.

BOM ABRIGO
, Edifício com 3 apartamentos. Vendemos o primeiro
andar com 3 dormitórios e sala carpetados sendo 2
quartos com armário embutido, banheiro e cozinha
com REVIF.LEX e PAVIFlEX, balcão de fórmica na

cozinha, dependência de ernpreqada completa, .. �,

garagem para dois carros todo" acortinado (SEM
HABITE�SI;)., Preço: ,Cr$ 105_000,00, aceita
condições.

AGRONÔMICA •

Residência de alvenaria com 2 quartos, sala, copa, cozinha e

instalações sanitária. Terreno 12 x 70m sendo fundos para o

mar. Preco: Cr$ 45 000,00 a combinar.
Residên�ia de alvenaria, COm 3 quartos, copa, living, coziriha,

,
sala de jantar, banheiro, garagem. Preço: Cr$ 6000q,OO. Ref.
022.

'

TRINDADE
Residência de alvenaria, com dois pavimentos, com 5 quartos, ,

copa, cozinha, churrasqueira, lavanderia. Escadas em

már rn ore , acabamento de primeira qualidade. 'Preço:
Cr$160 000,00" combinar. Ref. 024.

ESTREITO
Rfôsidência de alvenaria no Estreito com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro (sem habite-se). Preço Cr$ 90.000,00:
Aceita condições. Ref. 028.

Residência de alvenaria, com 4 quartos, banheiro, copa;
cozinha, living, dependência de empregada com banheiro, 2
quartos para estudo e escritório, pequeno depósito,
churrasqueira coberta, garagem para 5 carros, quintal, toda
mu rada e ajardinada. Preço: Cr$ 120000,00 pode ser
financiada. Ref. 025.

'

r Mod'�:L'"'hO����d�:�!' De FOI.;o AducciI 760 - Estreito.
Ótima localização comercial, modernas instalacões e exce

lente freguesia. ,

Tràtar no local.

POSTODE GASOLINA
VENDE-SE

Ótima localização, central, esquina das ruas Correia'
Pinto/Emiliano' Ramos. Com confortável apartamento �;
amplo terreno. Tratar: Comissaria de Imóveis Aliança ltda'.
(Creci 162) - rua Voluntários da Pátria, 616 - fone 22-9282'
- .Curitiba.

VENDE .. -SE
Terreno no centro medindo 25,30 metros de frente por 41,00'
ímetros de fundos. local excelente. Tratar pelo fone 3246.

ALUGAM-SE PARA ESCRITÓRIO
OU REPARTiÇÃO

Três conjuntos de salas e um apartamento com estacionamento à
rua Saldanha Marinho, no. 22.
Tratar à Rua Conselheiro Mafra no. 27 (Sob).

�----------------------._----------------'--. ---

VENDE-SE CÃSA
De madeira, com 3 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro,

dispensa, área de serviço e boa área plantada. Ver e tratar na rua

Clemente Rovere, 76, fundos.

Aulas de alemão

Cursos diurnos e noturnos.

Matriculas do dia 1 o. �té 14 de Março (8 - 12 e 18 - 20 horas)
Rua Dr. Armínio Tavares 19 (defronte da Usina de leite) Tel. 3625.

)

. ,
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Na Grande
"

/

Area
Rio (AIB) - O video-tape do jogo (? ) Bahia, 1

Flamengo' 1, é um documento que envergonha: pelas
cenas de indisciplina de alguns jogadores, pelo exemplo
de pusilanimidade que dá o árbitro da partida e,

sobretudo, pela covardia de meia-dúzia de policiais, feito
um bando de bichos 'doidos a agredir o jogador Fred.

Por mais que o zagueiro do Flamengo tivesse perdido
a cabeça (e ele rião chegou a cometer falta tão grave,
além de catimbar no penalte], nada pode justificaf o,
gesto de ódio coletivo daqueles guardas, armados de
cassetete, correndo atrás do rapaz para espancá-lo. O'

flagrante que as câmaras da rV-Aratu registraram e que
devem estar a disposição das autoridades de Salvador,
são tão afirmativas, tão gritantes e tão repugnantes que '

irão certamente provocar consequências nos limites da,
disciplina interna da policia baiana.'

'

Menos mal para a corporação: o jogador Fred só não
apanhou muito - e covardemente - porque apareceu
um' policial (que me pareceu graduado J para protegê-lo,
interpondo-se' entre Fred e o bando que queria
liquidá-lo. ,

Por que tanta fúria, gente? Fred catimbou no

penalte? Freddesrespeitou a autoridade da patrulha que'
entrou no campo para-cuidar da ordem? Fred, enfim,
cometia desordem? Por que, então, não prenderam
Fred, usando a autoridade que o .poder público atribui a
policia? ,

,

'

Palavra, achei aquilo uma coisa triste e revoltante.
* * *

PROTEÇJW,
Os clubes de futebol já fixaram alguns pontos do

memorial em que vão pedir ao Governo Federal medidas'
de proteção contra o enfraquecimento do',
profissionalismo, provocado, no entender dos dirigentes,
pela inflação salarial dos jogadores.
/ A medida mais explosiva e, sem dúvida, a

, que
pretende limitar a remuneração dos atletas,

. estabelecendo três faixas salariais: a primeira, entre um e

,
10 salârios-mmimos, a segunda, .de 10 a 25 e a terceira,
de 25 a 50 salârios-mtnimos

A última faixa e reservada aos jogadores de n f vel
, (comprovado) de seleção.

'

Os clubes pedem, ainda, a extinção da tuva e

sugerem que, em vez de salário alto; o jogador passe a

receber prêmios mais expressivos (cm função da renda)
por partida disputada. Além disso, propõem um prémio
de, produtividade para os jogadores que tiverem

participado de 80 por cento dos jogos disputados por seu
time.

\

,
,

Com a palavra, para o debate da questão, os

jogadores. '

,

* * *

Bolas de primeira - o secretário, de obras da GB,
engenheiro Emílio Ibrahim, passava, outro dia, pelo
campo do Botafogo, a caminho do trabalho e encontrou
um � lho amigo que ia assistir ao treino do Fluminense
(excepcionalmente, treinado no Botafogo]. Bateu a

saudade tricolor e lá se foi ele, também, ver o treino,
.sentadinho na arquibancada alvinegra. Um
esclarecimento: Emílio Ibrahim jogou futebol como

juvenil e aspirante de destaque no Fluminense.,'

'<- --

'CA-:P;;fZiúib�1Nogueir" '

/
'

,

!

.Palmeiras confiante
enfrenta o Penharol

Palmeiras e Penharol jogam hoje no Parque Antártica,
pela Taça Libertadores da América. O juiz será Oscar

Vieiro, da Argentina, auxiliado nas laterais por Isidro
Ramirez no Paraguai e Mário Gaza, do Chile.
'A única dúvida no time : palmeirense, que está

preocupando o treinador,' é a permanência ou não de
Milton, já que o titular é Madurga. Somente minutos antes
da partida será decidido quem começará jogando. Salvo

'modificações de última hora, o Palmeiras deverá jogar com
Leão; Eurico, Luiz Pereira, Alfredo 'e Zeca; Dudu �Ademi�

,

da Guia: Edu, Leivinha, Madurga (Milton) e Nei.
"

Apesar de haver trabalhadó no futebol uruguaio durante
muito tempo; o técnico do Palmeiras diz que conhece

poucos jogadores do atual time do Penharol,mas sabe que é

uma equipe .de muita garra. Oswaldo Brandão pretende
decidir o jogo logo nos primeiros quarenta e cinco minutos,
pois o time uruguaio - diz ele -, é muito malicioso e o

Palmeiras não pode facilitar.
Brandão explícou também qúe Madurga, por ser um

jogador mais técnico, será utilizado no caso do time jogar
na base do toque de bola. Quanto a Milton, jogador mais
agressivo, entrará para decidir o joeo, se houver necessidade.

O Penharol jogará com: Corbo; Gonzalez, Matosas,
Oliveira e Caetano; Acosta e Lothar; Unhaue, Morena,
Quevedo e Silva. Romero Corbo, titular da ponta-esquerda
é a única ausência' nome, entrando Silva em seu Iugar. O
Penharol chegou "a São Paulo sexta-feira à noite,
demonstrando muito otimismo, embora reconhecendo o

valor do Palmeiras. Afirmavam que estavam preparados para
tudo, Matosas disse: "nossa defesa é boa, joga duro, mas
lealmente, e no. ataque destacam-se alguns, valores. Uma

vitória não será impossível. Perdemos para o Nacional o

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL

Empresa de Âmbito Nacional, para sua nova filial
em Florianópolis necessita de: Secretárias, Funcioná
rios para Escritório, Motorista, Cobradores e Relações
Públicas de Ambos os Sexos.

OFERECEMOS:
Salário mais Alto do Estado
Ótimo Ambiente de Trabalho
Cursos de Especialização na Ocupação
Horário a escolha do Candidato

,.

Registro na Carteira Profissional

, Dirigir-se para entrevista com os Srs. DOUGLAS L1-
VIER, e AFONSO HENRIQUE, à Rua Jerônimo Coe·
lho, 325 - Conjunto - 202 - Edifrcio Julieta, das
9:00 às 18:00 horas.

Centro - Florianópolis.

'.

primeiro jogo, mas contra o Palmeiras vamos lutar por um
resultado melhor, porque não podemos perder mais pontos,
o que prejudicará nossa equipe".

.

nival e Bibi; Arlém, Cam
pos, Lola e Romeu.

Pelo Cruzeiro atuarão

Hélio; Misael, Dirceu Al-

'Só a vitória interessa ao,
"

Galo contra O'Cruzeiro
Atlético e Cruzeiro hoje

às 17 horas no Mineirão. O

Atlético precisa vencer pa
ra garantir sua participação
na fase final da Taça Minas
Gerais.

Se empatar, o Atlético

poderá ser desclassificado,
dependendo dos outros jo
gos da rodada. Sua grande
atração será a estréia de

Arlém na ponta direita.

o Atlético; na equipe do

Cruzeiro.
,

Os técnicos dos dois ti

mes tiveram problemas na

escalação por causa do

grande número de jogado
res contundidos. No Atlé

tico, foram vetados Grape
te, e Vanderlei, No Cruzei

ro, Zé Carlos está fora de

cogitação desde o. último

jogo, quando fraturou a

clavícula e em seu lugar'
entra Toninha. Evaldo

ves, Vanderlei e Nelinho;
Piazza e Toninha; Baiano,
Roberto Batata, Palhinha e

'Lima.

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportivo

20:.00001 154024 20-10018 166�28
154845 20-1\0021 107336

A 20-10025 155159
·154846 20-10026 211335

20.{)0007 100996 20-10033 263929
101404 20-10034 68960

20.{)0009 173399 ' 20-10040 49429
20.{)0012 ,20899 20-10042 38626
20·10001 173073 20·10043 37396

175234 20·10045 17256
20-10002. 136099 .17563
20-10004 306958 20-10D4e 15977
20-10012 177066 20-10047 22937
20-10013 194023 23909
20-10014 131901 24820
20-10016 99503 2O·t0048 12670

99529 13248
20-10016 99823 1;3400

100239
.

20-10049 17932
18182

Caixa Econõmica Federal

Loteria Esportivá
Cartões que não concorrem, de acordo com os.retatôr ios

dos computadores (Artigo no. 9. Parágrafo 1 da norma gemi
dos concursos de prognósticos esportlvosl.

Os apostadores, cujos números dos cartões constam na
presente publicação, devem solicitar dos respectivos revende-

, ,dores a devolução da importância paga.
'

TESfE No. 125

SANTA CATARINA

,

085: Esta relação e todas as demais que são feitas neste
� 'jornal aos ,d,omingós\ a'trtúlo de !lCartees-que -nâo cencor-

'

rem", são.afixadas desde o dia anterior (sábado) no prédio da
Caixa Econômica Fec!eral sita à Rua Fúl.'(io Aducci, 1221 '

Estreito.

MODELO 9.694
Balcão de 4 gavetas e 4 gavetões
sobre trilhos telescoplcos.
187 x 50 x 68

MODELO 9692
Balcão de 2 qavetas e 2 gavetóes
95x50x68

,MODELO,9,654
Mesa com 4 gavetas
145 x 67X 77

MODELO 9,653
Mesa com duas gavetas,
130 x 67 x 77

FULVIO AOUCCI, "22

ESTREITO

I

No Cruzeiro, a maior
novidade é o retorno de. também sai; para entrar

,Palhinha,ilque.:,estaM,a,JI,fas-�.. !���:"b", ;.n n I' n�
,

'tado por contusão ..Díreeu õO.1 H O .Atlétíco 'j.?g�á com

Alves, ex-corintiano; joga- Careca; Zé :Maria, Raul

"rã pela primeira vez contra Fernandes, e. Cláudio; Da-

E HORA D-E V. RENOVAR

I
.' .

MODELO 9.674
Mesa de' reunião,
220 x 97 x 77.

MODELO 9671
Mesa para telefone,
45 x 36 x 68

MODELO 2.815
Cadeira giratória com 4 has

teso Especial para datilógra
fa,:

'. .

a ma Io r e ma IS Estrutura em aDO cromado,

completa linha, mad�ira Jacarandá paulis
ta, acabamento em verniz'

para escrit�rios nitrocelulose,ferragens
,'exclusivas CI,MO. E você conta com garantia total' assis
tência permanente e aquela qualidade absoluta.

,r-,

MODELO 9,663
Mesa "L" com 6 gavetas,
MODELO 9,664
Com 4 gavetas e 1 gavetão,
Frente: 160x77x77
Lateral: 167 x 45 x 67

MODELG 9.665
,

Mesa "L' 'com 6 gavetas,
MODELO 9,666
Com 4 gavetas e 1 gavetão.
Frente: 180 x 77 x 1'7
Lateral: 167 x 45 x 67

Poltrona giratória de movi.
menta amplo. Pés metálicos
cromados; com 5 hastes sobre
fodrzios.

MODELO 2.813
Cadeira fixa, pés trabalhados
em imbuia, Espeêial para me..

,/

sas de reuniões.

MOVEIS CIMO
.

FLORIANÓPOLIS

•

JERONIMO COELHO, 6

ALVARO DE CARVALHO, 20

MODELO 9.682
Armaria de 3 corpos, sendo um ClbertfJ
Prateleiras qraduavets.

.

124 x 42 x 154

ri
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(,Eliminatória para o Brasileiro
de Remo, será hoje na baia sul

fausto nGO aceitou

interferência no

TJD. Demitiu-se

José Nazareno é o vice e ,Manoel Santos Dias,

Desde a última quinta-feira, que não mais existem
,

membros no Tribunal de Justiça Desportiva em Santa

Catarina, em virtude do pedido de demissão em caráter

irrevogável de seu presidente, e mais quatro juízes, que
se mostraram solidários aFauto Correa.

O presidente demissionário, explica o porque de sua
decisão: - "Com a intenção de evitar problemas
posteriores, não ser mais prejudicado em minha carreira
funcional e dedicar-me mais a família, pedi demissão. Fiz
isto, porque constatei que é difícil se trabalhar com

seriedade em benefício do fu tebol de Santa Catarina;
sem interferência de quem quer que, seja. "Os. juízes
Manoel Santos Dias, Jacy Casagrande, Togo Vaz Sepitiba
e Edmundo Bastos ficaram solidários comigp. Atualmen
te o TJD só tem dois juízes, que estão ausentes de

Florianópolis: José Nazareno Coelho, que é o vice-presi
dente e José Firmino."

Segundo palavras de Fausto Correa, Fernando Bastos,
presidente do Aval, foi o "estopim" do problema: "O
negócio todo começou com o jogo América e Avaí,
penúltima partida do campeonato catarinense de 72. O

Avaí, teve jogadores expulsos neste jogo, numa quinta
feira e, três dias depois, no domingo, iria decidir o ,título
com o Figueirense. Fernando Bastos esteve em minha
residência, informando-me q\le era presidente do Avaí, e

que seu clube abria mão do prazo de citação, para efeti-

Toga Vaz' Sepitiba e Casaqrande.se demitiram
I

vação de um julgamento no sábado, para seus jogadores.
O TID, estava convocado, aguardando que o time de

Joinville se manifestasse, dispensando o prazo de 24 ho
ras para citação, mas Q América não concordou,"

Isto, - segundo Fausto, provocou Bastos que criticou
violentamente o TID_e a sua pessoa: "Fernando quando
esteve em minha casa.queria impor a sua posição, para a'
realização da sessão do Tribunal. Com a negativa, passou
a nos criticar, eu e o TID."

Afirmou ainda Fausto Correa, que por coincidência
ou não, depois disto foi prejudicado em sua carreira fun-

,

cional: " Em função da ingerência de Fernando Bastos,
fui bem prejudicado em meus serviços funcionais. Por
este motivo é que pedi demisssão, deixando o.Tríbunal
de Justiça Desportiva em dia, com todos os processos
julgados e não me incomodam mais."

Acredito que ele - continuou -, confundiu o eleitor
_

Fausto COIFea, com o presidente do TID, Fausto Correa,
pois na época das eleições, fiz campanha para ele e,
inclusive coloquei meu carro a sua disposição, além de '

conseguir alguns votos para a sua reeleição."
Com a decisão tomada, vamos aguardar o retorno do

presidente da Federação Catarinense de Futebol, José
Elias Giuliari, que indicará os novos juízes para posterior
aprovação por Assembléia Geral formada por represeri
tantes dos clubes de Santa Catarina.

Nelson Chierighini é o Único favorito na ellmlnatórjae_nele, reside, esperanças para o brasileiro.

num profundo desrespeito a guarnição
americana, que com inúmeras' dificul
.dades veio a Florianópolis abrilhantar
a. eliminatória.

_

O presidente _do América, José Car
los Ubiratan da Silva Jatahi, embora
demostrando muita alegria ao ver seu

clube, que quase foi definitivamente
fechado, participar da, eliminatória,
do brasileiro não escondia o seu .abor- ,

recimento cdm atitude riachuelin�. Ex
plicava que na última regata interna

cional, o América emprestou ao Ria

chuelo, um barco a "oito remos" ,_ sen
do o mesmo quebrado 'por um barco'
de pesca. Na época, Heitor Ferrari,
presidente riachuelinorassinou um do
cumento que garantia a devolução do

"oito" com todas as peças novas, e até

hoje não foi cumprido o prometido.
Concluiu o presidente americano ironi

camente, dizendo que, a pretenção
americana nesta eliminatória, é ajudar
os "primos ricos" da ilha (clubes da

capital), a abrilhantar a festa.
-

N a guarnição blumenauense, o

"quatro sem" reune as melhores condi
ções; enquanto que o "quatro com"
não efetuou nenhum treino por falta
de barco em condições.

Ivo Norberto Germer, vice-presiden
te do América, acha que a FAS C deve-,
ria realizar os campeonatos estaduais,
em sistema de rodízio nas cidades do

A eliminatória do Campeonato Bra- -

sileiro de Remo tem seu início marca

do para hoje às oito horas, na raia da
baía sul, com o percur�o situado entre

o Veleiros da I lha de Santa Catarina e

a Ilha do Carvão.
Riachuelo e Aldo Luz, na tarde de'

ontem ultimaram os preparativos para
a prova de hoje. Difícil seria fazer uma
previsão de vitóira entre os clube, face
as boas condições técnicas e psicológi
cas das equipes participantes. Quem '

deverá ficar frustrado diante da festa
'de hoje, são os simpatizantes do clube
martinelino, face a inatividade da so- -

�d��,
-

Ontem a tarde, o América de BIu
menau e o C ruzeíro do Sul de Joinvil-

, - \

"Ie, chegaram a Florianópolis e imedia-
tamente colocaram seus barcos n'água

I para o reconhecimento da raia.
O primeiro impasse," surgiu entre

Riachuelo e América. A delegação
americana ao chegar em Florianópolis,
foi, como de costume, descarregar seu

barco no galpão riachuelino. Para sur

presa geral dos dirigentes blumenau-
-

enses, foram
-

impedidos pelo clube da
Rita Maria, alegando que os rubros não
quiseram votar em seu candidato a pre- -

sidência da FASC (Paulo Wendhausen.
Concluindo disseram que "se vocês

descarregarem o barco aqui, terão que
- desinfetá-lo e colocar pó de pulga",

interior, para melhor integrar o 'pübli
co. O barco mais novo da guarnição
americana tem cinco anos,_ e foi parti-
-do durante os Jogos - Olímpicos em,
I tajaí. Os demais barcos tem em mé
dia 20 anos.

UM CRlIZEIRO·C_ONFIANTE
O Cruzeiro do S ul, de Joinvílle,

tão logo chegou a Florianópolis, seu.
técnico Frederico Hempel imediata
mente mandou seus pupilos submeter- •

-se a duros treinos, para um melhor re
conhecimento da raia. O s joinvilenses
estão se preparando a três meses; e as'
melhores condições estão no

" dois
_ com", embora este barco tenha, mais
de 25 anos de uso.

No" skif", o treinador não alimen
ta nenhuma esperança, face as boas
condições de Chierighini, salientando

. ainda, que o "Cruzeiro não participará'
, dos demais páreos, por fálta exclusiva
de barcos.

O "skif' Nelson Chieriguini, do
Aldo Luz, é apontado como o único
favorito' da regata, com participação
praticamente definida no brasileiro.
Segundo o técnico Ibarra, será muito

, d�fíc� Chierighini\perder. Mas se isto

acontecer, seria muito bom, forma
_Ii�os um ex�elente" double" co� o

atleta joinvilense.
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